

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Martedì, 16 febbraio 1999

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DI GRAZIA E GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - 00100 ROMA - CENTRALINO 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082146 e 85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni e degli abbonamenti devono essere versate sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Piazza G. Verdi, 10 – 00100 Roma, osservando le norme in vigore. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate ugualmente all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

— Convocazioni di assemblea	Pag.	1
— Altri annunzi commerciali	»	10
Annunzi giudiziari:		
— Notifiche per pubblici proclami	»	17
— Ammortamenti	»	18
— Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi	»	19
- Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	»	20
— Deposito bilanci finali di liquidazione	»	21
Avvisi d'asta e bandi di gara:		
— Avvisi d'asta	»	21
— Bandi di gara	»	23
Altri annunzi:		
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico chirurgici	»	41
— Concessioni di derivazione di acque pubbliche	»	41
— Consigli notarili	»	41
Rettifiche	»	42

Indice degli annunzi commerciali Pag.

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

QUERCIA LEASING - S.p.a.

Sede in Verona, piazza Bra' n. 26/d Partita I.V.A. n. 02418560237

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la Cassa di Risparmio di Verona, Vicenza, Belluno e Ancona Banca S.p.a. in via Garibaldi n. 1 - Verona, il giorno 5 marzo 1999 alle ore 10 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Esame ed approvazione del bilancio al 31 dicembre 1998;
- 2. Nomina degli amministratori;
- 3. Elezione dei sindaci;
- 4. Proposta di assegnazione dell'incarico di revisione contabile e certificazione del bilancio per gli esercizi 1999 e 2000;
- 5. Proposta relativa a disposizioni generali in materia di sanzioni amministrative per violazioni tributarie di cui al decreto legislativo n. 472/1997;
 - 6. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Proposta di modifica dell'articolo 1 dello statuto sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti devono depositare le azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso la sede sociale oppure presso la Cassa di Risparmio di Verona, Vicenza, Belluno e Ancona Banca S.p.a.

Qualora l'sssemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda resta fissata, nello stesso luogo, per il giorno 6 marzo 1999 alle ore 10.

Il presidente: dott. Giancarlo Giani.

S-2019 (A pagamento).

42

BANCA POPOLARE DI RIETI - S.p.a.

Iscritta all' Albo delle Banche al n. 1923
Appartenente al Gruppo Bancario UniCredito Italiano
Albo dei Gruppi Bancari codice 2008.1
Sede sociale in Rieti, piazza Cesare Battisti n. 7
Capitale sociale L. 56.646.372.000 interamente versato
Registro delle imprese del Tribunale di Rieti n. 1

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno di sabato 13 marzo 1999, alle ore 9,30, in prima convocazione, presso il cinema teatro «Moderno», via Cintia n. 56, Rieti ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno di domenica 14 marzo 1999, alle ore 15, presso la sede sociale in Rieti, piazza Cesare Battisti n. 7, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1998 e della relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione, relazione del Collegio sindacale e deliberazioni conseguenti;
- 2. Costituzione di parte civile nel procedimento penale n. 663/96 P.M. e n. 36/97 GIP aventi il Tribunale di Rieti, ratifica;
- 3. Accollo in via esclusiva alla società, ai sensi dell'art. 11, sesto comma del decreto legislativo 18 dicembre 1997, n. 472, del debito per le sanzioni amministrative che fossero irrogate ad amministratori, rappresentanti e dipendenti della società stessa per i casi di violazione di norme tributarie dai medesimi commesse senza dolo o colpa grave nell'esercizio delle loro funzioni e dell'onere delle eventuali spese legali di difesa;
- 4. Stipula, nei limiti di un massimale di lire venti miliardi per responsabilità civile, e nei limiti di lire centocinquantamilioni di oneri, di una polizza assicurativa per la copertura della responsabilità civile nei confronti di terzi, e delle spese legali e peritali connesse, dei componenti gli organi sociali, conseguenti a violazioni non dolose di obblighi posti dalla legge a loro carico, compiute nell'esercizio delle funzioni, con esclusione delle violazioni sanzionate penalmente e delle sanzioni amministrative derivanti da violazioni di norme emanate dagli organi di vigilanza.
- 5. Nomina di un amministratore ai sensi dell'art. 18 dello statuto sociale;
- 6. Determinazione del compenso agli amministratori per l'anno 1999.

Le azioni dovranno essere depositate presso la sede o gli sportelli della società a norma di legge.

Rieti, 5 febbraio 1999

Banca Popolare di Rieti S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: William Arletti

S-1971 (A pagamento).

MARCHE SURGELATI - INDUSTRIA ITALIANA Società per azioni

Sede in Roma, via Alessandria n. 208
Capitale sociale L. 3.500.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Roma n. 903310
Iscrizione R.E.A. n. 180008/98
Codice fiscale n. 00343390449
Partita I.V.A. n. 05602651001

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria, in Roma presso lo studio del dott. Luigi Pezzi, via Pietro Cavallini n. 26, per il giorno martedì 9 marzo 1999 alle ore 15, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 10 marzo 1999 stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente:

Ordine del giorno:

Nomina di un nuovo Consiglio di amministrazione e di un nuovo Collegio sindacale.

Per intervenire in assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Roma, 10 febbraio 1999

Dott. Luigi Pezzi.

S-1978 (A pagamento).

DATITALIA PROCESSING - S.p.a.

I soci della Datitalia Processing S.p.a. sede Napoli, via G. Porzio n. 4 Isola G5, capitale sociale L. 13.300.000.000 Tribunale di Napoli, registro società n. 1094/72, partita I.V.A. n. 00296090632 sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede del centro direzionale, via G. Porzio n. 4 isola G5 Napoli l'8 marzo 1999 ore 13 ed occorrendo, in seconda convocazione il 9 marzo 1999 alle ore 22 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Rinnovo cariche sociali;
- 3. Esame della richiesta economica integrativa del Collegio sindacale;
- 4. Esame della richiesta economica integrativa della società di Revisione:
- 5. Conferimento dell'incarico per revisione e certificazione del bilancio.

Per il diritto di intervento all'assemblea i soci dovranno depositare, almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'adunanza, le loro azioni presso la sede sociale ovvero presso il Banco di Napoli S.p.a.

Datitalia Processing S.p.a. Il presidente: dott. Francesco Manfredi

S-1987 (A pagamento).

CERAMICA NUOVA D'AGOSTINO - S.p.a.

(in liquidazione)

L'assemblea straordinaria dei soci della società Ceramica Nuova d'Agostino S.p.a., via Piave n. 1, Salerno, capitale sociale L. 399.980.000 interamente versato, codice fiscale n. 01754730636, partita I.V.A. n. 01006280653 è convocata il 5 marzo 1999 alle ore 11 in prima convocazione, ed alla stessa ora il 22 marzo 1999 in seconda convocazione, presso gli uffici della Itainvest S.p.a., via del Serafico n. 200, Roma, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2450 del Codice civile e seguenti.

L'amministratore unico: ing. Vincenzo Maselli.

S-1989 (A pagamento).

SOFIBAN - S.p.a. Società di Gestione del Risparmio

Gli azionisti della Sofiban S.p.a. sede Napoli via dell'Incoronata n. 20, capitale sociale L. 14.500.000.000 interamente versato, iscritta al Tribunale di Napoli registro n. 6237/89, codice fiscale n. 06398760584 sono convocati in assemblea ordinaria il 4 marzo 1999 alle ore 11 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno successivo stessa ora presso la sede della Sofiban S.G.R. S.p.a. in Napoli, via dell'Incoronata n. 20 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione sulla gestione del Consiglio di amministrazione e relazione del Collegio sindacale all'esercizio chiuso al 31 dicembre 1998;
- 2. Deliberazioni a norma dell'art. 2364 del Codice civile (primo comma numeri 1, 2 e 3);
 - 3. Varie ed eventuali.

Il deposito delle azioni, nei termini di legge, potrà essere effettuato presso la sede sociale o presso il Banco di Napoli, sede di Napoli.

Sofiban Società di Gestione del Risparmio S.p.a. Il presidente: prof. Lucio Potito

S-1990 (A pagamento).

MONTELLO - S.p.a.

Torino, corso Re Umberto I n. 10 Capitale sociale L. 4.300.000.000 interamente versato Registro imprese di Torino n. 193464/1997

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 4 marzo 1999, alle ore 12,15 presso lo studio del notaio Ezio Ricci in Milano, via A. Appiani n. 2, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Rettifica regolamento prestito obbligazionario «Montello T/F 1998/2018».

Deposito delle azioni presso la società ai sensi di legge.

Torino, 4 febbraio 1999

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Marie Marguerite Canel

S-2002 (A pagamento).

CAP GEMINI ITALIA - S.p.a.

Roma, via di Torre Spaccata n. 140 Capitale sociale L. 8.000.000.000 interamente versato Partita I.V.A. n. 04877961005

L'assemblea dei soci della Cap Gemini Italia S.p.a. è convocata presso la sede legale in Roma, via di Torre Spaccata n. 140 per il giorno 10 marzo 1999 ore 12 in prima convocazione, occorrendo, per il giorno 11 marzo 1999 stessa ora e luogo in seconda convocazione con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Reintegro Consiglio di amministrazione;
- 2. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Vittorio Levi

S-1992 (A pagamento).

BROKERBAN - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via Cervantes n. 55/27 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Napoli registro società n. 5375/88 Partita I.V.A. n. 05667380637

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 10,30 del 7 marzo c.a. presso la sede sociale della società in Napoli alla via Cervantes n. 55/27 con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - 2. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 1998;
 - 3. Nomina membro Collegio sindacale.

Una eventuale seconda convocazione è prevista per il giorno 8 marzo c.a. alle ore 11.

Il presidente: dott. Gaetano de Masellis.

S-1994 (A pagamento).

MERLONI INVEST - S.p.a.

Sede legale in Fabriano, viale A. Merloni n. 45 Capitale sociale L. 3.300.000.000 interamente versato Iscritta al n. 22275/1998 del registro imprese di Ancona Codice fiscale n. 01538730423

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Fabriano, viale A. Merloni n. 45, per il giorno 8 marzo 1999 alle ore 12, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 15 marzo 1999, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di nomina di un Consiglio di amministrazione.

Deposito delle azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

Fabriano, 8 febbraio 1999

p. Merloni Invest S.p.a. L'amministratore unico: ing. Francesco Merloni

S-2017 (A pagamento).

ISECO - S.p.a.

Sede in Saint-Marcel (AO) - Loc. Surpian n. 10 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria in Milano, corso Matteotti n. 10, presso lo studio legale associato con Carnelutti, per il giorno 4 marzo 1999 alle ore 16,30 in prima convocazione e per il giorno 11 marzo 1999, stesso luogo ed ora in eventuale seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Spostamento della chiusura dell'esercizio sociale; Modifica dell'art. 20 dello statuto sociale.

Parte ordinaria:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 Codice civile.

Per intervenire all'assemblea i signori azionisti dovranno depositare le loro azioni, nei termini di legge, presso le casse sociali o presso l'Istituto Bancario San Paolo di Torino, sede di Aosta.

p. Il Collegio sindacale: Paolo Baruffi

S-2100 (A pagamento).

BROKERBAN - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via Cervantes n. 55/27 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Tribunale di Napoli registro società n. 5375/88 Partita I.V.A. n. 05667380637

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per le ore 10,30 del 7 marzo c.a. presso la sede sociale della società in Napoli alla via Cervantes n. 55/27 con il seguente

Ordine del giorno:

1. Modifica art. 14 statuto società.

Una eventuale seconda convocazione è prevista per il giorno 8 marzo c.a. alle ore 11.

Il presidente: dott. Gaetano de Masellis.

S-1995 (A pagamento).

CONSORZIO BRESCIA MERCATI - S.p.a.

Sede in Brescia, piazza Loggia n. 1
Capitale sociale L. 635.000.000
Registro imprese della Camera di commercio n. 029/34534
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02857260174

Convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti del Consorzio Brescia Mercati S.p.a. con sede in Brescia, piazza Loggia n. 1, sono convocati in assemblea presso la sala riunioni in via Orzinuovi n. 86, Brescia, per il giorno 7 marzo 1999 alle ore 13 ed eventualmente, ove mancasse il numero legale, il giorno 8 marzo 1999 alle ore 18, in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo del Consiglio di amministrazione;
- 2. Determinazione del compenso degli amministratori.

La partecipazione all'assemblea può avvenire a norma di legge e di statuto.

Brescia, 11 febbraio 1999.

Il vice presidente vicario: Gastone Pagliarini.

S-2096 (A pagamento).

FINAGRIA - S.p.a.

Sede in Napoli, via Gianturco n. 15 Capitale sociale L. 50.000.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Napoli n. 392116/97

I signori azionisti sono convocati per l'assemblea ordinaria, in prima convocazione, il giorno 10 marzo 1999 alle ore 21 in Napoli alla via Gianturco n. 15, ed occorrendo, in seconda convocazione, nello stesso luogo per il giorno 12 marzo 1999 alle ore 15.30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Rinnovo Collegio sindacale.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima della data fissata.

per il Consiglio di amministrazione Il presidente: Massimo Domenico Ambrosio

S-2010 (A pagamento).

GEFIN - S.p.a.

Milano, piazza Armando Diaz n. 7 Capitale sociale L. 3.010.000.000 interamente versato Registro imprese di Milano n. 145979/1998

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 4 marzo 1999, alle ore 12,45 presso lo studio del notaio Ezio Ricci in Milano, via A. Appiani n. 2, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Rettifica regolamento prestito obbligazionario «Gefin T/F 1998/2018».

Deposito delle azioni presso la società ai sensi di legge.

Torino, 4 febbraio 1999

L'amministratore unico: dott. Francesco Lenoci.

S-2003 (A pagamento).

GALILEO INDUSTRIE OTTICHE - S.p.a.

Sede in Venezia - Marghera, via Fratelli Bandiera n. 9 Capitale sociale L. 75.240.000.000 interamente versato Tribunale di Venezia registro società n. 12019, volume n. 18140 Codice fiscale n. 00403900277

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano presso lo studio del notaio Cavallone, in piazza della Repubblica n. 28, per il giorno 16 marzo 1999 alle ore 14.30 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 29 marzo 1999, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ai sensi art. 2446 del Codice civile. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
 - 2. Proposta di aumento capitale sociale.

Venezia - Marghera, 4 febbraio 1999

Galileo Industrie Ottiche S.p.a. L'amministratore delegato: Alberto Tappainer

S-2011 (A pagamento).

RANGONI EUROCAR - S.p.a.

Sede in Trento, via Brennero n. 142 Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Trento n. 19333 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01507460226

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 5 marzo 1999, alle ore 11, presso lo studio del notaio Dolzani in Trento, via Grazioli n. 79, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione progetto di scissione; delibere conseguenti;
- 2. Modifica statuto sociale.

Deposito dei titoli a norma di legge.

Trento, 9 febbraio 1999

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Paolo Rangoni

S-2074 (A pagamento).

ENTE PER LA RICOSTRUZIONE DELL'IRPINIA - S.p.a. - E.P.R.I. - S.p.a.

(in liquidazione)

C/Assoc. Costr. Edil. Prov. Avellino, via Palatucci n. 20/a Capitale sociale: L. 500.000.000 Registro società Tribunale di Avellino: n. 2696

Prot. n. 1/99

Convocazione di assemblea ordinaria

È convocata l'assemblea ordinaria della società, in prima convocazione il giorno 8 aprile 1999 alle ore 22, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 9 aprile 1999 alle ore 17,30, presso la sede dell'Associazione Costruttori Edili della provincia di Avellino, quivi alla via Palatucci, 20/A, per discutere sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del liquidatore;
- 2. Relazione del Collegio sindacale;
- 3. Presentazione del bilancio al 31 dicembre 1998 e deliberazioni relative;
 - 4. Comunicazioni in ordine al bilancio finale di liquidazione.

Si ricorda ai signori soci che, ai sensi dall'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci che abbiano depositato il titolo presso la sede sociale o presso lo studio di liquidazione dell'avv.Giovanni Chieffo in Avellino alla via Vasto n. 29 almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea.

Avellino, 5 febbraio 1999

Il liquidatore: avv. Giovanni Chieffo.

S-2099 (A pagamento).

ITALGRANI - S.p.a.

Sede in Napoli, via Gianturco n.15 Capitale sociale L. 100.000.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Napoli n. 654/78

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale per l'assemblea ordinaria, in prima convocazione, il giorno 10 marzo 1999 alle ore 21,30, ed occorrendo, in seconda convocazione, nello stesso luogo per il giorno 12 marzo 1999 alle ore 15, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Rinnovo del Consiglio di amministrazione e Collegio sindacale.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima della data fissata.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Francesco Vittorio Ambrosio

S-2012 (A pagamento).

SPORT CLUB MARSALA 1912 - S.r.l.

Marsala (TP), viale Olimpia n. 2
Capitale sociale L. 23.300.000 interamente sott. e versato
Tribunale di Marsala n. 6401
C.C.I.A.A. TP 97728
Partita I.V.A. n. 01587200815

Convocazione assemblea straordinaria dei soci

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 5 marzo 1999, alle ore 18, presso i locali della sede amministrativa siti in Marsala nella via Mario Nuccio n. 31, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Aumento di capitale sociale.

L'amministratore unico: dott. Leonardo Mannone.

S-2101 (A pagamento).

ICA - S.p.a.

Sede sociale in Trento, via Vittorio Veneto n. 150
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Registro delle imprese Trento 19317
Iscrizione C.C.I.A.A. - R.E.A. 142007
REC Trento 42317
Codice fiscale e partita I.V.A n. 01506570223

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e, a seguire, in assemblea straordinaria presso la sede del Credit Lyonnais, corso Buenos Aires 54, in Milano, per il giorno 4 marzo 1999, alle ore 10 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 5 marzo 1999, stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sui seguenti

Ordini del giorno:

Assemblea ordinaria:

- 1. Approvazione del bilancio d'esercizio al 31 dicembre 1998;
- 2. Varie ed eventuali.

Assemblea straordinaria:

- 1. Adozione dei provvedimenti di cui all'art. 2447 Codice civile, e precisamente copertura perdite, riduzione del capitale e ricostituzione del medesimo:
- 2. Conseguente rinnovo cariche sociali. In alternativa: nomina del liquidatore.

Conferimento al nominando liquidatore del potere di ricorrere ad una delle procedura di cui al regio decreto 16 marzo 1942, n. 267.

Trento, 11 febbraio 1999

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Sergio Zoppolat

S-2102 (A pagamento).

ALICOST - S.p.a.

Sede: Amalfi, via Largo Scario n. 5 Capitale sociale L. 750.000.000 versato per L. 412.500.000 Registro società: n. 195020/96

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Napoli alla via F. Caracciolo, 11, presso la sede della Alilauro S.p.a. in prima convocazione per il giorno 4 marzo 1999 alle ore 23 ed, occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 5 marzo 1999, nello stesso luogo alle ore 10 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Determinazione degli emolumenti per gli Organi sociali;
- 2. Relazione sull'andamento delle attività sociali e sulla organizzazione aziendale.

p. II Consiglio di amministrazione: D'Abundo Nicola

S-2103 (A pagamento).

FINLEASING LOMBARDA - S.p.a.

Sede in Milano, via C. Porta n. 1
Capitale sociale L. 7.560.000.000 interamente versato
Iscritta presso la Cancelleria Commerciale
del Tribunale di Milano al n. 186406
Registro società, vol. 5330, fasc. 6
Codice fiscale n. 04318790153

I signori azionisti della Finleasing Lombarda S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la casa in Desio, via A. Diaz n. 25, per il giorno 5 marzo 1999 alle ore 18,30 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 6 marzo 1999 nello stesso luogo e ora per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Delibera in ordine alla convocazione di una assemblea straordinaria per l'emissione di un prestito obbligazionario.

L'intervento all'assemblea è disciplinata dalle norme di legge e di statuto.

Il deposito delle azioni è presso le casse sociali.

Milano, 12 febbraio 1999

Finleasing Lombarda S.p.a. Un consigliere delegato: Bruneri Natale

S-2104 (A pagamento).

SEAT PAGINE GIALLE - S.p.a.

Sede legale in Torino, via Aurelio Saffi n. 18
Capitale sociale L. 264.060.606.050 interamente versato
Iscritta nel registro delle imprese di Torino
al n. 122128/1998
Codice fiscale n. 12216020151

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti possessori di azioni ordinarie sono convocati in assemblea in Torino presso la Sala Congressi della Telecom Italia S.p.a. di via A. Bertola n. 34, per le ore 10 del giorno 18 marzo 1999 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 19 marzo 1999, stessa ora e stesso luogo, pur discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio di esercizio della Seat Pagine Gialle S.p.a. chiuso al 31 dicembre 1998. Relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione; relazione del Collegio sindacale. Proposta di dividendo; deliberazioni relative.

Avranno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che presentino le specifiche certificazioni previste dall'art. 34 della delibera CONSOB n. 11768 del 23 dicembre 1998 per le azioni dematerializzate accentrate in Monte Titoli S.p.a. Si ricorda nel contempo che, ai sensi dell'art. 51 della delibera CONSOB sopra richiamata, a decorrere dal 1° gennaio 1999 i diritti relativi a strumenti finanziari non accentrati sono esercitati esclusivamente previa consegna a un intermediario per la loro immissione nel sistema di gestione accentrata in regime di dematerializzazione.

Torino, 15 febbraio 1999

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Salvatore Sardo

S-2137 (A pagamento).

HOECHST ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano, piazzale Stefano Türr n. 5 Capitale sociale L. 19.685.000.000 Registro delle imprese di Milano n. 64634 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00849620158

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano. piazzale Stefano Türr n. 5, il giorno 5 marzo 1999, alle ore 12 e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 8 marzo 1999, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina nuovo Consiglio di amministrazione e attribuzione cariche.

Per l'intervento in assemblea il deposito delle azioni dovrà essere effettuato in termini di legge presso la sede sociale oppure presso la Banca Nazionale del Lavoro, filiale di Milano.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente e amministratore delegato: avv. Giorgio Zanardi

S-2183 (A pagamento).

SPECIAL TRASFO - S.p.a.

Sede legale Cologno Monzese (MI), via Alzaia Naviglio Martesana n. 3 Capitale sociale L. 350.000.000

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 5 marzo 1999 alle ore 16 presso la sede amministrativa in Cologno Monzese (MI), viale Umbria n. 25, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 6 marzo 1999 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Analisi della situazione economica al 31 dicembre 1998;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito azioni a termine di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Alberto Castoldi

M-599 (A pagamento).

LOGIKA COMP - S.p.a.

Sede in Milano, via Abbondio Sangiorgio n. 12 Capitale sociale L. 2.000.000.000 Iscritta al registro delle imprese di Milano n. 298932 Codice fiscale n. 09829690156

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà presso la sede operativa in Cinisello Balsamo (MI) via de Vizzi n. 77, in prima convocazione, per il giorno 5 marzo 1999 alle ore 11, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Foglio delle inserzioni - n. 38

Rinnovo cariche sociali:

Deliberazione con riferimento all'art. 11, c. 6 decreto legislativo 18 dicembre 1997, n. 472;

Varie ed eventuali.

L'eventuale seconda convocazione è indetta per il giorno 8 marzo 1999, stesso luogo ed ora.

Per l'intervento all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali.

p. Il Consiglio di amministrazione: Enrico Arduino

M-595 (A pagamento).

MINET ITALIA & PARTNERS - S.p.a.

Sede in Milano, via Albricci n. 3 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Registro imprese Milano n. 142790 R.E.A. Milano n. 805435 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03532990151

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria dei soci per il giorno 5 marzo 1999 alle ore 11, presso la Minet Italia S.r.l. di Firenze, piazza d'Azeglio n. 19, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 8 marzo 1999, stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 30 settembre 1998, provvedimenti consequenziali;
- 2. Ratifica dell'emolumento del Consiglio di amministrazione per l'esercizio 97/98;
 - 3. Varie ed eventuali.

Le azioni dovranno essere depositate a termini di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Massimiliano Colacicchi

M-597 (A pagamento).

SICILIANA FINANZIARIA - S.p.a.

Sede in Castelvetrano, via D. Scinà n. 18 Registro imprese di Trapani n. 2385

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

È convocata in Castelvetrano, presso lo studio del notaio dott. Giacomo Giubilato nella via Pantaleo n. 8 per il giorno 9 marzo 1999, alle ore 18 in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 10 marzo 1999 alle ore 18 in seconda convocazione, l'assemblea straordinaria della S.p.a. «Siciliana Finanziaria» per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2447 o 2448 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

L'amministratore unico: Cavarretta Aurelio Ottavio.

C-3191 (A pagamento).

RALSTON ENERGY SYSTEMS ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Corsico, via G. Di Vittorio n. 10 Capitale sociale L. 500.000.000 Codice fiscale n. 03040220158

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono invitati ad intervenire all'assemblea straordinaria convocata per il giorno 9 marzo 1999 alle ore 10 presso lo studio Caramanti Ticozzi Marino & Partners a Milano in via Felice Casati n. 20, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 11 marzo 1999 stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di trasferimento della sede legale e conseguente modifica dell'art. 3 dello statuto sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Marco Gasparoli

M-609 (A pagamento).

INFO-AZI - S.p.a.

Sede in Bari, via C. A. Dalla Chiesa n. 4 Capitale sociale L. 1.496.000.000 interamente versato Registro imprese di Bari n. 12167 R.E.A. n. 190986

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, per il giorno 8 marzo 1999, ore 16 in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 9 marzo 1999, ore 16 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio d'esercizio chiuso al 31 agosto 1998 e relativa nota integrativa;
 - 2. Relazione del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Bari, 8 febbraio 1999

Info-Azi S.p.a. L'amministratore unico: Antonio G. Caggese

C-3206 (A pagamento).

DEROMA HOLDING - S.p.a.

Sede legale in Malo (VI), via Pasubio n. 17 Capitale sociale L. 21.600.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Vicenza n. 2812 Codice fiscale n. 00145760245

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, in Vicenza presso la sede della Associazione Industriali, Palazzo Bonin Longare, corso Palladio n. 13, per il giorno 24 marzo 1999 alle ore 11 ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 25 marzo 1999, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di modifica degli articoli 10, 11, 12, 13, 14, 16, 17, 18, 19, 20, 21 e 22 dello statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Possono intervenire all'assemblea i titolari di azioni ordinarie in possesso di certificazione rilasciata ai sensi dell'art. 34 della delibera Consob n. 11768 del 23 dicembre 1998 da intermediario aderente al sistema di gestione accentrata Monte Titoli S.p.a.

I signori azionisti titolari di azioni ordinarie non ancora dematerializzate dovranno depositare le azioni, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, presso la sede sociale o presso gli intermediari abilitati per la loro immissione nel sistema di gestione accentrata in regime di dematerializzazione ai sensi dell'art. 51 della delibera Consob n. 11768 del 23 dicembre 1998.

La relazione illustrativa del Consiglio di amministrazione concernente l'argomento posto all'ordine del giorno sarà depositata presso la sede sociale e presso la sede della Borsa Italiana S.p.a., a partire dall'8 marzo 1999, con facoltà per gli azionisti di ottenerne copia.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Valentino Ciscato

C-3195 (A pagamento).

MAGESTA - S.p.a.

Trieste, Strada Costiera n. 22 Capitale sociale L. 1.800.000.000 interamente versato Iscritta al n. 12822 registro delle imprese di Trieste

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 12 marzo 1999 alle ore 10 presso la sede sociale, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Verifica dell'opportunità ed eventuale delibera dell'aumento del capitale sociale da L. 1.800.000.000 a L. 3.000.000.000 ed eventuale determinazione delle modalità di aumento;
 - 2. Varie ed eventuali.

Trieste, 8 febbraio 1999

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gilberto Benvenuti

C-3192 (A pagamento).

MAGESTA - S.p.a.

Trieste, Strada Costiera n. 22 Capitale sociale L. 1.800.000.000 interamente versato Iscritta al n. 12822 registro imprese di Trieste

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per i giorno 16 aprile 1999 alle ore 10 presso la sede sociale, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- 2. Esame ed approvazione del bilancio al 31 dicembre 1998 ed eventuali delibere conseguenti;
 - 3. Rinnovo organi sociali;
 - 4. Varie ed eventuali.

Trieste, 8 febbraio 1999

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gilberto Benvenuti

C-3193 (A pagamento).

EASY RENT - S.p.a.

Sede in Vicenza, via L. da Vinci n. 12/24/D Capitale sociale L. 1.635.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Vicenza n. 1998/25592 Codice fiscale n. 00983660309

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede legale della società per il giorno 12 marzo 1999 alle ore 17 ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 15 marzo 1999 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- a) Parte ordinaria:
 - 1) Sostituzione organo amministrativo;
 - 2) Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- b) Parte straordinaria:
- 1) Provvedimenti ai sensi degli artt. 2446 e 2448 del Codice civile.

Per l'intervento all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Vicenza, 5 febbraio 1999

p. Il Collegio sindacale Il presidente: dott. Alessandro Ghirardini

C-3221 (A pagamento).

FINCARTA - S.p.a.

Sede in S. Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre Capitale sociale L. 3.692.690.000 Iscritta al registro delle imprese di Parma al n. 9217 Codice fiscale n. 00504910340

Convocazione assemblea straordinaria degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso la sede sociale in San Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre, alle ore 10,30 del giorno 19 marzo 1999 in prima convocazione e nello stesso luogo alle ore 10,30 del giorno 26 marzo 1999 in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di fusione per incorporazione delle società Emilcart S.r.l., e Tracart S.r.l., nella controllante Fincarta S.p.a.;
 - 2. Varie ed eventuali.

Ai sensi di legge si informa che potranno partecipare alla riunione gli azionisti che risultano iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza e che, entro lo stesso termine, abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale.

San Quirico di Trecasali (PR), 8 febbraio 1999

p. Fincarta S.p.a. Il rappresentante legale: dott. Angelo Zanchi

C-3224 (A pagamento).

TONELLI - S.p.a.

Sede in Collecchio, Strada Nazionale n. 7 (località Cavalli)
Capitale sociale interamente versato L. 3.250.000.000
Registro imprese C.C.I.A.A. Parma
Sezione Ordinaria n. 8139
C.C.I.A.A. di Parma R.E.A. n. 129389 -M:PR001232
Partita I.V.A. n. 00421410341

I signori azionisti sono convocati presso la sede legale della società per presenziare a assemblea straordinaria in prima convocazione il giorno giovedì 4 marzo 1999 alle ore 11 e occorrendo in seconda convocazione, il giorno venerdì 5 marzo 1999, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti ai sensi di cui all'art. 2448 n. 4, del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Assemblea ordinaria in prima convocazione il giorno giovedì 4 marzo 1999 alle ore 12 e occorrendo in seconda convocazione, il giorno venerdì 5 marzo 1999, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Azione di responsabilità nei confronti di ex amministratori ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 2393 del Codice civile;
 - 2. Nomina dei sindaci supplenti a seguito di dimissioni;
 - 3. Varie ed eventuali.

Il presidente: Giovanna Tonelli.

C-3225 (A pagamento).

METANO SARDA - S.p.a.

Sede legale in Cagliari, piazza Deffenu n. 4
Capitale sociale L. 220.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Cagliari n. 15585
R.E.A. di Cagliari n. 134644
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01620680924

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria convocazione il giorno 5 marzo 1999 alle ore 12 ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 6 marzo 1999 alle ore 8, presso lo studio del notaio dott. Bassi in Cagliari, via Garavetti n. 14, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Aumento del capitale sociale da L. 220.000.000 a L. 7.000.000.000 e conseguente modifica all'art. 5 dello Statuto;
- 2. Modifica degli articoli dello Statuto numeri 1, 2, 3, 6, 7, 8, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17 e 19;
- 3. Aggiunta di articoli relativi a: diritto di prelazione e finanziamenti facoltativi da parte dei soci;
 - 4. Adozione del nuovo testo di Statuto;
 - 5. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea abbiano depositato i titoli azionari in virtù dei quali abbiano diritto a voto, presso la sede sociale della società.

Cagliari, 5 febbraio 1999

Il presidente: dott. Mauro Giordani.

C-3308 (A pagamento).

COMINVEST SIM p.a.

Iscritta all' Albo delle SIM di cui all' art. 20, primo comma del decreto legislativo n. 58/1998 delibera Consob n. 11709/98

Roma, via V. Veneto n. 84 Capitale sociale L. 2.000.000.000 Codice fiscale n. 80049480637 Partita I.V.A. n. 05584651003

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 4 marzo 1999 alle ore 12, in prima convocazione, presso la sede della società ed il giorno 5 marzo 1999, in seconda convocazione, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- a) Ratifica della nomina per cooptazione di un consigliere di amministrazione ai sensi del combinato disposto dell'art. 2386 (primo comma) con l'art. 2364, primo comma, punto n. 2 del Codice civile;
 - b) Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile, punti 2 e 3;
 - c) Varie ed eventuali.

Hanno diritto a partecipare all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni presso le casse sociali, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Sergio Pugliese

C-3309 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

BANCA POPOLARE DI NAPOLI - S.p.a.

Ai sensi e per gli effetti della legge n. 154 del 17 febbraio 1992, si comunica che, con decorrenza 1° febbraio 1999, vengono apportate le seguenti modifiche alle condizioni economiche applicate ai servizi qui di seguito indicati:

1) Tassi passivi su depositi a risparmio e conti correnti:

rapporti depositi a risparmio e conti correnti con inclusione dei rapporti inseriti nei cumuli:

meno 0,250% per le posizioni già regolate ad un tasso compreso tra 0,251% e 0,500%, fermo restando il tasso minimo dello 0,250%;

meno 0,500 per le posizioni già regolate ad un tasso compreso tra 0,501% e 1,000%, fermo restando il tasso minimo dello 0,250;

meno 0,750 per le posizioni già regolate ad un tasso compreso tra 1,001% e 2,000%, fermo restando il tasso minimo dello 0,250;

meno 1,000 per le posizioni già regolate ad un tasso compreso tra 2,001% e 3,000%;

meno 1,250% per le azioni già regolate ad un tasso dal 3,001%.

Rapporti depositi a risparmio e conti correnti inseriti in convenzioni:

meno 0,500% per le posizioni già regolate ad un tasso fino al 2,000% compreso, con il limite minimo di 1,000%;

meno 1,000% per le posizioni già regolate ad un tasso oltre il 2,000%, con il limite minimo dell'1,500%.

Il tasso creditore minimo applicato sui depositi a risparmio e sui conti correnti viene ridotto dallo 0,500% allo 0,250%.

Il tasso creditore massimo applicato sui depositi a risparmio e sui conti correnti ordinari viene fissato nella misura del 2,250%.

Il tasso creditore massimo applicato sui depositi a risparmio e sui conti correnti convenzionati viene fissato nella misura del 2,750%.

2) Conti correnti - spese e commissioni:

spese tenuta conto L. 55.000 (Euro 28,41);

spese fisse per chiusura annuale o estinzione L. 50.000 (Euro 25,82);

commissione per storno assegno pervenuto nel circuito check truncation L. 25.000 (Euro 12,91).

3) Conti correnti convenzionati:

aumento delle spese fisse per chiusura annuale o estinzione di L. 10.000 (Euro 5,16).

Il vice direttore generale: rag. Elio Cassia.

S-1991 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI ASOLO E MONTEBELLUNA - S.c. a r.l.

La Banca Popolare di Asolo e Montebelluna, società cooperativa a responsabilità limitata, con sede in Montebelluna, piazza G.B. Dall'Armi n. 1, iscritta al n. 4616 del registro società del Tribunale di Treviso ed al n. 88163 della C.C.I.A.A. di Treviso, codice fiscale n. 00208740266, ai sensi e per gli effetti della legge n. 154/1992, comunica che con decorrenza 1° gennaio 1999:

il prime rate viene portato al 6%, il top rate viene diminuito al 12,75%; viene introdotto il tasso «extra fido» pari al 14,50%, applicabile agli utilizzi in assenza di fido o extra fido;

i conti correnti e i depositi a risparmio vengono ridotti dell'1%, portando lo standard allo 0,125%; dopo la manovra il tasso massimo non supererà il 2%;

la commissione di massimo scoperto viene elevata dello 0,25%, portando lo standard all'1%;

viene introdotta la «commissione di massimo scoperto su utilizzo eccedente» pari all'1%;

vengono allineate allo 0,125%, valore della maggiorazione di massimo scoperto, le posizioni in esenzione;

la spesa unitaria per operazione aumenta di L. 500, portando lo standard a L. 3.000. Dopo la manovra le condizioni inferiori a L. 1.500, verranno allineate a tale valore;

la commissione su prelievi bancomat presso altri istituti viene portata L. 3.300;

la commissione su bonifici viene aumentata di L. 1.000, fermo lo standard a L. 5.000. I diritti di chiusura vengono aumentati di L. 10.000, portando il valore cartello a L. 60.000;

la spesa per l'invio dell'estratto canto e dello scalare viene aumentata di L. 500, portando lo standard a L. 3.500;

vengono unificate le valute sui versamenti assegni «su piazza» e «fuori piazza», con adeguamento al «fuori piazza»;

viene eliminato l'importo interessi di L. 50.000, valore minimo per la chiusura trimestrale;

viene introdotta una commissione di L. 50.000 su estinzione conto corrente;

la commissione per assegni in sospeso viene portata a L. 20.000; sui conti anticipi fatture senza cessione del credito, viene introdotta la spesa unitaria pari a L. 3.000, la commissione di massimo scoperto e la commissione di massimo scoperto eccedente, pari all'1,00%;

all'interno del servizio depositi a risparmio, viene introdotta la spesa per operazione pari a L. 1.500 e i diritti di chiusura annuali di L. 15.000;

relativamente al servizio portafoglio, le commissioni di incasso per effetto cartaceo con spese/elettronico, vengono aumentate di L. 1.000, portando lo standard a L. 9.000;

la commissione sugli insoluti viene aumentata di L. 1.000, portando standard a L. 11.000.

Montebelluna, 4 gennaio 1999

p. Banca Popolare Asolo e Montebelluna p. La direzione generale: rag. Vincenzo Consoli

S-2006 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI SPOLETO - S.p.a.

Albo banche tenuto da Banca d'Italia n. 5134.2 Sede sociale e amministrativa in Spoleto (PG), piazza Pianciani n. 5 Capitale sociale L. 75.579.575.000 interamente versato Iscritta n. 2346 del registro imprese di Perugia (Tribunale di Spoleto) C.C.I.A.A. di Perugia n. 170173

Prestito obbligazionario TV 1997/1999 codice ISIN IT0001142642

A norma regolamento del prestito indicato si comunica che il tasso della cedola n. 4 relativa al semestre 12 febbraio 1999-11 agosto 1999 è del 1,300% lordo.

> p. Banca Popolare di Spoleto S.p.a. Il direttore generale: Marcello Nasini

S-2008 (A pagamento).

BANCA GENEROSO ANDRIA - S.p.a.

Aderente al Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi Codice ABI n. 3274/8

Sede legale e direzione generale in Giffoni Valle Piana (SA) Piazza Umberto I n. 31/32/33

Capitale sociale L. 240.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Salerno n. 2899 Partita I.V.A. n. 00170200653

Avviso alla clientela

Si rende noto, ai sensi e per gli effetti dell'art. 6 della legge 17 febbraio 1992, n. 154, che, con decorrenza 4 gennaio 1999, i tassi sui depositi a risparmio e sui conti correnti vengono ridotti di 1 (uno) punto percentuale. Per i depositi vincolati a termine la suddetta variazione avrà effetto dalla scadenza del vincolo, salvo quanto previsto dall'art. 13 delle norme per i depositi a risparmio.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giovanna Andria

S-2098 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI BRESCIA

Ai sensi del decreto legislativo 1° settembre 1993, n 385, si comunica che con decorrenza 1° febbraio 1999, i tassi sui depositi a risparmio della Banca Popolare di Brescia sono diminuiti dello 0,50%.

Il vice direttore generale: Giovanni Cadei.

C-3194 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO VICENTINO Pojana Maggiore (Vicenza)

Sede legale - Pojana Maggiore (VI), via Matteotti n. 47 Patrimonio al 30 giugno 1998 L. 26.921.590.453 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00152400248

Ai sensi della legge n. 154 del 17 febbraio 1992, si comunica che il Consiglio di amministrazione della Banca ha deliberato, con decorrenza 14 gennaio 1999, le seguenti variazioni:

1) diminuzione dei tassi creditori, applicati ai depositi in conto corrente ed ai libretti di risparmio nominativi ed al portatore, nella misura di punti 0,50 (Cinquantacentesimi);

2) aumento di:

A) conti correnti di corrispondenza: lire 200 della spesa per ogni operazione;

lire 200 della spesa per ogni assegno.

B) libretti di deposito

lire 200 della spesa per ogni operazione;

lire 1.000 della spesa per estinzione/rinnovo.

C) polizza infortunio clientela:

lire 2.000 del premio assicurativo per rapporti con saldi fino a lire centomilioni:

lire 5.000 del premio assicurativo per rapporti con saldi oltre i centomilioni.

D) mutui chirografari/ipotecari:

lire 20.000 della penale per ritardato pagamento rata.

Pojana Maggiore, 14 gennaio 1999

Il presidente: geom. Bersan Giancarlo.

Foglio delle inserzioni - n. 38

C-3208 (A pagamento).

BANCA AGRICOLA POPOLARE DI RAGUSA Società Cooperativa per azioni a r.l.

Gruppo Bancario Banca Agricola Popolare di Ragusa Sede legale in Ragusa, viale Europa n. 65 Partita I.V.A. n. 00026870881 Iscritta al n. 26 del registro delle imprese di Ragusa

Ai sensi dell'art. 2504 del codice civile, si pubblica per estratto il seguente atto di fusione mediante incorporazione addì 30 dicembre 1998, in notaio Maria Giuseppa Nicosia da Ragusa, repertorio n. 31435 e raccolta n. 8874, registrato in Ragusa il 30 dicembre 1998 al n.1964.

Società incorporante: Banca Agricola Popolare di Ragusa, società Coop. per azioni a r.l., con sede in Ragusa, viale Europa n. 65; Capogruppo del gruppo bancario Banca Agricola Popolare di Ragusa; n. 26 registro delle imprese di Ragusa; codice fiscale n. 00026870881; codice ABI 5036.9;

Società incorporata: Banca di Credito Cooperativo «S.S. Immacolata» di Belpasso, soc. coop. a r.l., con sede in Belpasso (CT), via Roma n. 252; n. 406 registro delle imprese di Catania; codice fiscale n. 00158180877; codice ABI 8989.6.

Il rapporto di cambio, redatto sulla base della situazione patrimoniale al 30 giugno 1998 delle società partecipanti alla fusione, è stato determinato in 1 (una) a 5,5 (cinque virgola cinque), nel senso che ai soci della incorporata Banca di Credito Cooperativo «SS. Immacolata» di Belpasso, per ogni gruppo di 5,5 azioni possedute, verrà assegnata 1 (una) azione della Banca Agricola Popolare di Ragusa, senza alcun conguaglio in denaro, salvo la liquidazione dei diritti frazionari di spettanza nella misura di L. 40.000 (quarantamila) per ogni frazione.

Ai titolari di azioni della Banca di Credito Cooperativo «SS. Immacolata» di Belpasso in numero inferiore al minimo cambiabile, verrà in ogni caso assegnata 1 (una) azione della incorporante Banca Agricola Popolare di Ragusa.

Alla assegnazione delle azioni spettanti ai soci della Banca di Credito Cooperativo «SS. Immacolata» di Belpasso, la incorporante provvederà mediante l'utilizzo di azioni proprie in portafoglio, senza, perciò, farsi luogo ad alcun aumento di capitale.

Le azioni della Banca Agricola Popolare di Ragusa verranno assegnate ai soci della Banca di Credito Cooperativo «SS. Immacolata» di Belpasso dietro esibizione dei certificati azionari della società incorporata, dopo decorso il termine di 60 (sessanta) giorni dalla data di iscrizione nel registro delle imprese dell'atto di fusione, e parteciperanno agli utili a decorrere dal 1° gennaio 1999.

Le operazioni della Banca di Credito Cooperativo «SS. Immacolata» di Belpasso saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dalla data del 1° gennaio 1999.

Non sono stati previsti trattamenti differenziati in favore di particolari categorie di soci, né di possessori di titoli diversi dalle azioni.

Non sono stati previsti vantaggi particolari e di alcuna natura a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presente atto di fusione è stato iscritto il 31 dicembre 1998 nel registro delle imprese di Catania al n. PRA/30952/1998/CCT0207 e nel registro delle imprese di Ragusa al n. PRA/9017/1998/CRG0091.

Ragusa, 29 gennaio 1999

p. Banca Agricola Popolare di Ragusa Il presidente: dott. Mario Schininà

C-3211 (A pagamento).

S.I.B. - Servizi Finanziari - S.p.a.

Sede in Milano, via Vitali n. 1
Capitale sociale lire 5.000.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese al n 210930 Tribunale di Milano

PEPPERLAND - S.r.l.

Sede in Milano, corso Sempione n. 40 Capitale sociale lire 50.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese al n. 300568 Tribunale di Milano

Progetto di fusione per incorporazione

In applicazione dell'art. 2501-bis del Codice civile, è redatto il presente progetto di fusione per incorporazione nella società S.I.B. Servizi Finanziari S.p.a., della società Pepperland S.r.l., sulla base della situazione patrimoniale al 28 dicembre 1998, con l'indicazione delle informazioni e dei dati richiesti dalla normativa vigente.

Società partecipanti alla fusione:

Società incorporante: S.I.B. Servizi Finanziari S.p.a., con sede in Milano, via Vitali n. 1, capitale sociale lire 5.000.000.000 (cinquemiliardi), interamente versato, iscritta al registro delle imprese al n. 210930 Tribunale di Milano, R.E.A. n 1090209, codice fiscale n. 06327240153;

Società incorporanda: Pepperland S.r.l., con sede in Milano, corso Sempione n. 40, capitale sociale lire 50.000.000 (cinquantamilioni) interamente versato, iscritta al registro delle imprese al n. 300568 Tribunale di Milano, R.E.A. n 1328208, codice fiscale n. 09897430154.

Statuto di S.I.B. Servizi Finanziari S.p.a.: lo statuto di S.I.B. Servizi Finanziari S.p.a., sarà modificato, alla data di effetto della fusione e per effetto della fusione stessa in relazione all'entità del Capitale sociale.

Altre modifiche, non strettamente connesse alla fusione, riguarderanno l'intero testo dello statuto, al fine di renderlo più consono alle nuove esigenze aziendali.

Il nuovo testo di Statuto si allega al presente progetto sotto la lette-ra «A».

Rapporto di cambio e modalità di assegnazione delle azioni, dell'incorporante: poiché la incorporanda possiede l'intero capitale sociale della incorporante, in applicazione dell'art. 2504-quinquies del codice civile, non si applicano alla fattispecie le disposizioni dell'art. 2501-bis del codice civile, primo comma, numeri 3), 4), 5), in quanto il capitale della S.I.B. Servizi Finanziari S.p.a., sarà attribuito ai soci della Pepperland S.r.l., nella stessa medesima proporzione della partecipazione dagli stessi detenuta nella Pepperland S.r.l.

Per effetto della fusione la S.I.B. - Servizi Finanziari S.p.a., si troverà a possedere azioni proprie per nominali lire 5.000.000.000 (cinquemiliardi) e contemporaneamente verrà a crearsi una riserva da avanzo di fusione di lire 1.004.967.121 (unmiliardo quattromilioni novecentosessantasettemilacentoventuno), dovuta alla differenza tra il valore ditali azioni nel patrimonio della Pepperland S.r.l., e il loro valore nominale, nonché al patrimonio netto della stessa controllante.

Conseguentemente la S.I.B. - Servizi Finanziari S.p.a., dovrà annullare azioni proprie per nominali lire 4.000.000.000 (quattromiliardi), convertire le rimanenti azioni pari a lire 1.000.000.000 (unmiliardo) in

azioni da assegnarsi ai soci della Pepperland S.r.l., nella identica medesima proporzione della loro partecipazione nella Pepperland S.r.l., riducendo quindi, da ultimo, il capitale sociale di S.I.B. Servizi Finanziari S.p.a. da lire 5.000.000.000 (cinquemiliardi) a lire 1.000.000.000 (unmiliardo), capitale rappresentato da n. 10.000 (diecimila) azioni da nominali lire 100.000 (centomila) ciascuna.

Partecipazione agli utili: ciascuna azione della società incorporante parteciperà agli utili dalla data di decorrenza degli effetti della fusione.

Data di imputazione dell'operazione di fusione al bilancio della incorporante: la fusione avrà effetto dal primo giorno del mese successivo a quello in cui sarà stata eseguita l'ultima delle iscrizioni prevista dall'art. 2504 del codice civile, mentre gli effetti contabili e fiscali della fusione stessa decorreranno, secondo quanto previsto dagli articoli 2504-bis ultimo comma e 2501-bis numero 6) del Codice civile e dall'art. 123, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica 22 dicembre 1986, n. 917, dal 1° gennaio 1999.

A partire da quest'ultima data le operazioni della società incorporata verranno imputate al bilancio della incorporante.

Condizioni particolari: nessun trattamento particolare sarà riservato ai soci all'esito e/o per effetto della fusione e non esistono particolari categorie di soci né possessori di titoli diversi dalle azioni.

Nessun vantaggio particolare sarà riservato agli amministratori all'esito e/o per effetto della fusione.

Il progetto di fusione viene depositato ai sensi dell'art. 2501-bis del codice civile, presso il registro delle imprese di Milano, competente per la sede della società incorporante e della società incorporanda.

p. S.I.B. Servizi Finanziari S.p.a. L'amministratore delegato: rag. Fabio Cosimetti

p. Pepperland S.r.l. L'amministratore unico: rag. Fabio Cosimetti

S-1974 (A pagamento).

PREMAFIN FINANZIARIA - S.p.a.

Con deliberazione dell'assemblea straordinaria del giorno 25 novembre 1998 (di cui al verbale in egual data n. 97751/13002 di repertorio notaio M. Grossi di Corbetta, registrato ad Abbiategrasso il 15 dicembre 1998, al n. 1614 Serie 1, rettificato con atto a rogito stesso notaio in data 28 gennaio 1999 n. 98273/13143 di rep.), omologata dal Tribunale di Roma in data 4 febbraio 1999, con decreto n. 14985, e depositata ed iscritta al registro delle imprese di Roma in data 4 febbraio 1999 con decreto al n. 12759/99.

La società: «Premafin Finanziaria - S.p.a.», società di nazionalità italiana, con sede in Roma, via Guido D'Arezzo n. 2, e sede secondaria in Milano, via Manin n. 37, col capitale sociale di L. 523.048.827.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Roma e Milano, rispettivamente al n. 3985/86 (Tribunale di Roma) e al n. 283562 (Tribunale di Milano), codice fiscale n. 07416030588).

Prevede:

la propria scissione mediante 1a creazione di una nuova società da denominarsi «Premaimm S.p.a.», secondo il progetto di scissione depositato ed iscritto al registro delle imprese di Roma il 20 ottobre 1998 e pubblicato per estratto nella «Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana» n. 250 parte seconda del 26 ottobre 1998;

lo statuto della costituenda per scissione «Premaimm - S.p.a.»; i componenti il Consiglio di amministrazione della costituenda;

i componenti il Collegio sindacale della costituenda; alcune modifiche al proprio statuto sociale.

Le proposte delibere furono approvate all'unanimità.

Mario Grossi, notaio.

S-1983 (A pagamento).

MONDIAL - S.r.l.

Sede in Orosei (Nuoro), S.S. 129, km 4,600 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Registro imprese di Nuoro n. 3640

MARMI SCANCELLA - S.r.l.

Sede in Orosei (Nuoro), S.S. 129, km 4,600 Registro imprese di Nuoro n. 1023

Estratto del progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile)

Società partecipanti alla fusione per incorporazione:

a) incorporante: Mondial S.r.l., con sede in Orosei, S.S. 129, km 4,600, iscritta al n. 3640 del registro imprese di Nuoro, capitale sociale L. 20.000.000 versato, codice fiscale n. 02006380923;

b) incorporanda: Marmi Scancella S.r.l., con sede in Orosei, S.S. 129, km 4,600, iscritta al n. 1023 del registro imprese di Nuoro, capitale sociale L. 321.300.000 versato, codice fiscale n. 002054700917.

Le operazioni delle società partecipanti alla fusione verranno imputate al bilancio della società incorporante a far data dal 1° gennaio 1999.

Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci e possessori di titoli diversi dalle quote.

Nessun vantaggio viene proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Poiché la società incorporante possiede la totalità delle quote della società da incorporare, ai sensi di quanto previsto dall'art. 2504-quinquies del Codice civile, non si applica quanto disposto dall'art. 2501-bis, numeri 3), 4) e 5).

Il progetto di fusione con i relativi allegati è stato depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese di Nuoro in data 3 febbraio 1999 ai numeri PRA/566/1999/CNU027 e PRA/567/1999/CNU027.

p. Mondial S.r.l. L'amministratore unico: Anna Scancella

p. Marmi Scancella S.r.l. L'amministratore unico: Giovanni Buonfigli

S-2004 (A pagamento).

STEP - S.p.a.

Sede sociale in Rottofreno (Piacenza), S. Nicolò, via Zaccarini n. 1
Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
Iscritta nel registro imprese di Piacenza al n. 611
e al R.E.A. al n. 4722
Codice fiscale n. 00103350336

Estratto dell'atto di fusione per incorporazione

Estratto ai sensi dell'art. 2504 e 2504-*sexies* del Codice civile dell'atto di fusione per incorporazione della Step S.p.a. (incorporata) nella Centrofin S.p.a., ora Step S.p.a., (incorporante) stipulato il giorno 14 dicembre 1998, repertorio n. 107493 del notaio dott. Massimo Toscani di Piacenza.

Società partecipanti alla fusione:

Società incorporante: Centrofin S.p.a. (ora Step S.p.a.), con sede in Rottofreno (Piacenza), località S. Nicolò, via Zaccarini n. 3 (ora via Zaccarini n. 1), capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato, iscritta nel registro imprese di Piacenza al n. 611 registro società e al n. 4722 del R.E.A.; codice fiscale e partita I.V.A. n. 00103350336.

Società incorporata: Step S.p.a., con sede in Rottofreno (Piacenza), località S. Nicolò, via Zaccarini n. 1, capitale sociale L. 9.500.000.000 interamente versato, iscritta nel registro imprese di Piacenza al n. 10131 del registro società e al n. 104580 del R.E.A.; codice fiscale n. 05942390153 e partita I.V.A. n. 00957400336.

La società incorporante detiene la totalità delle azioni costituenti l'intero capitale sociale della società incorporata e pertanto, a seguito della fusione, nessuna variazione è prevista nel capitale sociale. Conse-

guentemente alla fusione in oggetto non si è reso applicabile quanto previsto dal Codice civile sia in materia di rapporto di cambio che di criteri di assegnazione delle azioni e di decorrenza della partecipazione delle stesse agli utili.

Data di effetto della fusione: le operazioni effettuate dalla società incorporata saranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dal 1° gennaio dell'anno in cui la fusione avrà efficacia nei confronti di terzi. Dalla stessa data decorreranno gli effetti fiscali. Non esistono categorie particolari di soci ai quali vengono riservati particolari trattamenti.

Non vengono proposti particolari vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

L'atto di fusione per incorporazione è stato redatto dal notaio in Piacenza dott. Massimo Toscani, repertorio n. 107493, registrato all'ufficio del registro di Piacenza il 16 dicembre 1998 al n. 2373, mod. I e iscritto nel registro delle imprese di Piacenza in data 17 dicembre 1998 al n. 15767/1998 del registro delle imprese.

Rottofreno, 9 febbraio 1999

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Fabrizio Crespi Morbio

S-2005 (A pagamento).

CHAPULIN - S.r.l.

Sede in Milano, via Carlo Tenca n. 2
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Milano n. 234845
R.E.A. di Milano n. 1162268
Codice fiscale n. 07512530150

E.U.R. MUSIC European United Recording - S.r.l.

Sede in Milano, via Carlo Tenca n. 2
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Milano n. 123370
R.E.A. di Milano n. 666722
Codice fiscale n. 02126310156

EDIZIONI MUSICALI CARRÈ D'AS - S.r.l.

Sede in Milano, via Carlo Tenca n. 2
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Milano n. 138771
R.E.A. di Milano n. 778306
Codice fiscale n. 01085710158

Estratto di progetto di fusione di società (redatto a norma dell'art. 2501-bis del Codice civile)

1. Società partecipanti alla fusione:

Il progetto riguarda le seguenti società:

Chapulin S.r.l., con sede in Milano, Via Carlo Tenca n. 2 e capitale sociale interamente versato di L. 20.000.000 (lire ventimilioni) diviso in quote ai sensi di legge, iscritta presso il registro delle imprese di Milano al n. 234845 e al R.E.A. di Milano al n. 1162268, codice fiscale n. 075012530150;

E.U.R. Music S.r.l. European United Recording, con sede in Milano, via Carlo Tenca n. 2 e capitale sociale interamente versato di L. 20.000.000 (lire ventimilioni) diviso in quote ai sensi di legge, iscritta presso il registro delle imprese di Milano al n. 123370 e al R.E.A. di Milano al n. 666722, codice fiscale n. 02126310156;

Edizioni Musicali Carrè D'As S.r.l., con sede in Milano, via Carlo Tenca n. 2 e capitale sociale interamente versato di L. 20.000.000 (lire ventimilioni), diviso in quote ai sensi di legge, iscritta presso il registro delle imprese di Milano al n. 138771 e al R.E.A. di Milano al n. 778306, codice fiscale n. 01085710158.

2. Forma della fusione: la fusione delle indicate società sarà attuata mediante incorporazione della E.U.R. Music S.r.l. e della Edizioni Musicali Carrè d'As S.r.l. nella Chapulin S.r.l.

A base della fusione saranno assunte le situazione patrimoniali al 31 ottobre 1998 di ciascuna delle società partecipanti.

3. Modalità di attuazione: la fusione verrà attuata mediante incorporazione della E.U.R Music S.r.l. e della Edizioni Musicali Carrè D'As S.r.l. nella Chapulin S.r.l, con contestuale aumento del capitale sociale dell'incorporante da L. 20.000.000 (lire ventimilioni) a L. 60.000.000 (lire sessantamilioni) ed assegnazione ai soci delle società incorporate delle nuove quote in proporzione a quelle possedute nelle società incorporate ed annullate per effetto della fusione.

Non sono previsti conguagli in denaro a favore dei soci.

- 4. Rapporto di cambio: il rapporto di cambio viene stabilito in ragione di una nuova quota del capitale sociale dell'incorporante Chapulin S.r.l. contro una quota del capitale sociale di ciascuna delle società incorporate E.U.R. Music S.r.l, e Edizioni Musicali Carrè D'As S.r.l.
- 5. Modalità di assegnazione: considerata l'identità dei soci delle società partecipanti alla fusione, aventi ciascuno uguali partecipazioni percentuali nel capitale delle tre società, i soci delle società incorporande riceveranno in cambio, sulla base del valore nominale delle rispettive quote, le quote di compendio dell'aumento di capitale sociale da L. 20.000.000 a L. 60.000.000 della società incorporante.

Le quote di nuova emissione avranno godimento a partire dalla data di effetto della fusione.

- 6. Decorrenza degli effetti della fusione: le operazioni delle società incorporande sono da imputarsi al bilancio della società incorporante, ai sensi del combinato disposto dell'art. 2501-bis, primo comma, n. 6 e dell'art. 2504-bis, terzo comma, del Codice civile nonché ai sensi dell'art. 123, comma settimo, del testo unico delle imposte sui redditi approvato con decreto del Presidente della Repubblica 22 dicembre 1986, n. 917, a decorrere dalla data del 1° gennaio 1999.
- 7. Trattamento riservato a particolari categorie di soci: con riferimento alle società partecipanti all'operazione non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato.
- 8. Vantaggi particolari a favore degli amministratori: non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- 9. Iscrizione del progetto di fusione: il progetto di fusione è stato depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese di Milano:

da parte dell'incorporante Chapulin S.r.l. in data 27 gennaio 1999 al n. PRA/14301/1999/CMI1747;

da parte dell'incorporanda E.U.R. Music European United Recording S.r.l. in data 27 gennaio 1999 al n. PRA/14305/1999/CMI1747;

da parte dell'incorporanda Edizioni Musicali Carrè D'As S.r.l. in data 27 gennaio 1999 al n. PRA/14291/1999/CMI1747.

p. L'incorporante Chapulin S.r.l. L'amministratore unico: (firma illeggibile)

p. L'incorporanda E.U.R. Music S.r.l. L'amministratore unico: (firma illeggibile)

p. L'incorporanda Edizioni Musicali Carrè D'As S.r.l. L'amministratore unico: (firma illeggibile)

S-2020 (A pagamento).

WORLD PARTS SERVICE - S.r.l.

BI.GI. - S.r.l.

Società incorporante: World Parts Service S.r.l., con sede in Milano, via Boccaccio n. 37.

Società incorporanda: BI.GI. S.r.l., con sede in Milano, via G. Boni, 26, con atto di fusione in data 29 dicembre 1998 rep. n. 80997/9100 a rogito dott. Carlo Corso notaio in Milano, è stata attuata la fusione per incorporazione della BI.GI. S.r.l. nella World Parts Service S.r.l. depositata alla C.C.I.A.A. di Milano in data 19 gennaio 1999 n. MI146/0000/000176154.

Le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della società incorporante dal 1° gennaio 1998 a tutti gli effetti anche fiscali.

Dott. Triaca Sergio.

M-598 (A pagamento).

S.r.l. GALEAZZO VIGANÒ

Deposito ed iscrizione della delibera di fusione (ex art. 2502-bis Codice civile)

In data 7 settembre 1998 l'assemblea dei soci della S.r.l. Galeazzo Viganò avente sede in Macherio, via Vittorio Veneto 58, iscritta al Registro delle imprese C.C.I.A.A. di Milano, Tribunale di Monza n. 484, codice fiscale n. 01513970150, partita I.V.A. n. 02133740965, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, ha approvato il progetto di fusione predisposto dall'amministratore unico: la società incorporante Cooperativa Edilizia CO.RI. Canz-Lamber a r.l., con sede in Biassono (MI), via Porta d'Arnolfo, 29, iscritta al Registro delle imprese C.C.I.A.A. di Milano, Tribunale di Monza n. 51438, codice fiscale n. 02282680962, partita I.V.A. n. 02282680962, capitale sociale L. 8.700.000 interamente versato, incorporerà la società partecipata al 100% S.r.l. Galeazzo Viganò avente sede in Macherio, via Vittorio Veneto 58, iscritta al Registro delle imprese C.C.I.A.A. di Milano, Tribunale di Monza n. 484, codice fiscale n. 01513970150, partita I.V.A. n. 02133740965, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato.

La fusione si intende efficace, nel senso della imputazione della titolarità giuridica e fiscale degli atti compiuti dell'incorporata e della società incorporante, a far tempo dal 1° dicembre 1998.

Nessun particolare vantaggio e/o privilegio viene riconosciuto in occasione della fusione, né a particolari categorie di soci delle società partecipanti alla fusione né ai rispettivi amministratori.

La delibera di fusione, di cui la presente scrittura è estratto, è stata depositata per l'iscrizione presso il Registro delle imprese della C.C.I.A.A. di Milano in data 2 febbraio 1999.

Letto, confermato e sottoscritto.

p. S.r.l. Galeazzo Viganò L'amministratore unico: Colombo Giuliano

M-608 (A pagamento).

CESEM - S.r.l.

Sede sociale in Genova, via Macaggi n. 23/3
Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato
Iscritta al registro imprese di Genova al n. 48969
Iscritta al R.E.A. di Genova al n. 306813
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02946040108

Pubblicazione (ai sensi art. 2504 del Codice civile)

Con atto a rogito notaio M. Pino di Savona in data 11 dicembre 1998, depositato presso il registro imprese di Genova il 16 dicembre 1998, è stata data esecuzione alla fusione per incorporazione nella Cesem S.r.l. della società Nuova Archi S.r.l., con sede in Savona, corso Italia n. 31/3 senza necessità ad alcun scambio di quote in quanto Cesem S.r.l. era titolare dell'intero capitale sociale di Nuova Archi S.r.l.

Le operazioni della società incorporante sono state imputate al bilancio della incorporata a far data dal 1° gennaio 1998.

Narciso Cova, notaio.

G-61 (A pagamento).

CERIBELLI GIUSEPPE - S.r.l. Costruzioni Edili

Sede in Bergamo, via A. Verga n. 8
Capitale sociale L. 30.000.000 interamente versato
Iscritta presso il registro delle imprese di Bergamo al n. 44103
R.E.A. n. 269569

Codice fiscale n. 02186300162 Partita I.V.A. n. 02186300162

EMMEGI - S.r.l.

Sede in Calcinate (Bergamo), via Traglio Sud n. 4
Capitale sociale L. 30.000.000 interamente versato
Iscritta presso il registro delle imprese di Bergamo al n. 32985
R.E.A. n. 239700
Codice fiscale n. 01818030163
Partita I.V.A. n. 01818030163

Estratto delle deliberazioni di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

In data 12 gennaio 1999 le assemblee dei soci delle società emarginate hanno deliberato la reciproca fusione mediante incorporazione di «Emmegi - S.r.l.» in «Ceribelli Giuseppe S.r.l. Costruzioni Edili» sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali alla data del 30 giugno 1998.

La fusione avverrà senza necessità di stabilire il rapporto di cambio, e senza far luogo, a tal fine, ad aumento del capitale della società incorporante in quanto le due società partecipanti alla fusione sono possedute dai medesimi soci nelle medesime proporzioni.

Le operazioni compiute dalla società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante con decorrenza dal primo gennaio dell'anno in cui la fusione avrà effetto. La stessa decorrenza viene stabilita anche ai fini fiscali.

Non esistono particolari categorie di soci né sono stati deliberati particolari vantaggi a favore degli amministratori.

Le deliberazioni delle società «Ceribelli Giuseppe S.r.l. Costruzioni Edili» e «Emmegi - S.r.l.» di cui ai verbali in data 12 gennaio 1999 a rogito del dott. Pier Luigi Fausti, notaio in Bergamo, rispettivamente n. 35413/5338 e n. 35414/5339 di repertorio, sono state iscritte nel registro delle imprese di Bergamo in data 3 febbraio 1999 rispettivamente ai nn. 4420/1 e 4422/1 di protocollo.

Bergamo, 5 febbraio 1999

Dott. Pier Luigi Fausti, notaio.

S-2021 (A pagamento).

HENKEL - S.p.a.

C.S.E. Chemical System Engineering - S.r.l.

(società unipersonale)

Comunicazione (ai sensi dell'art. 2504 Codice civile)

Con atto in data 1° dicembre 1998 n. 66000/11603 di rep. a rogito dott. L. Giuliano, iscritto presso il reg. delle imprese di Perugia per la C.S.E. (Chemical System Engineering) S.r.l. in data 10 dicembre 1998 prot. n. 28346/98, e presso il reg. delle imprese di Frosinone per la Henkel S.p.a. in data 22 dicembre 1998 prot. n. 15113/98, la Henkel S.p.a., con sede in Ferentino, Località Ponte della Pietra, con il capitale sociale L. 294.000.000.000 interamente versato, iscritta nella Sez. Ord. Reg. Imprese Frosinone al n. 1364, codice fiscale n. 00100960608, e la C.S.E. (Chemical System Engineering) S.r.l. Società Unipersonale, con sede in Foligno, via Da Sangallo, Località Panciana, con il capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta nella Sez. Ord. Registro Imprese Perugia al n. 12712, codice fiscale n. 01446100545, si sono fuse mediante incorporazione di quest'ultima nella prima secondo le modalità previste nel Progetto di Fusione approvato dalle società interessa-

te con delibere assunte in data 8 maggio 1998 rispettivamente a risultanza dei relativi verbali n. 64950/11281 e n. 64951/11282 di rep., entrambi a rogito dott. L. Giuliano, iscritti e pubblicati a sensi di legge.

Per quanto possa occorrere si dà atto, così come previsto nel citato Progetto:

che così come previsto nel citato Progetto è stata fissata al giorno 1° gennaio 1998 la data a decorrere dalla quale, ai fini contabili e fiscali, le operazioni della società incorporata saranno imputate al Bilancio della società incorporante;

che le società non hanno titoli diversi dalle azioni o dalle quote rappresentanti il capitale né, per conseguenza, diverse categorie di soci;

che gli Amministratori delle società non godono di alcun vantaggio conseguente all'operazione in oggetto.

Milano, 5 febbraio 1999

p. Henkel S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Vincenzo Vitelli

M-596 (A pagamento).

SEIC - S.p.a.

Sede in Trieste, via Torino n. 34 Capitale sociale L. 600.300.000 interamente versato Iscritta al n. 264 del registro delle imprese di Trieste Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00047170329

SANDTEX ITALIANA - S.p.a.

Sede in Trieste, via Torino n. 34 Capitale sociale L. 650.000.000 interamente versato Iscritta al n. 4589 del registro delle imprese di Trieste Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00052340320

Estratto delle delibere di fusione per incorporazione

A rogito notaio dottor Roberto Comisso di Trieste in data 11 dicembre 1998, repertorio n. 86181/6485, registrato a Trieste il 18 dicembre 1998 al n. 3178, serie 1A, omologato dal Tribunale di Trieste con decreto di data 12 gennaio 1999, iscritto nel registro delle imprese di Trieste in data 5 febbraio 1999 al n. PRA/1277/1999 per la società incorporante «Seic S.p.a.» sopra generalizzata.

A rogito notaio dottor Roberto Comisso di Trieste in data 11 dicembre 1998, repertorio n. 86182/6486, registrato a Trieste il 18 dicembre 1998 al n. 3179, serie 1A, omologato dal Tribunale di Trieste con decreto di data 12 gennaio 1999, iscritto nel registro delle imprese di Trieste in data 5 febbraio 1999 al n. PRA/1273/1999 per la società incorporanda «Sandtex Italiana S.p.a.» sopra generalizzata.

Nessuna indicazione viene fornita in ordine ai punti 3), 4) e 5) dell'art. 2501-bis del Codice civile in quanto la società incorporanda è interamente posseduta dalla società incorporante.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal primo gennaio dell'anno entro il quale l'atto di fusione verrà depositato per la sua iscrizione; da tale data decorreranno anche gli effetti fiscali.

Non sono previsti trattamenti speciali a particolari categorie di soci o a possessori di titoli diversi dalle azioni.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Trieste, 8 febbraio 1999

p. Seic S.p.a. Il presidente: ing. Emilio Stock

p. Sandtex Italiana S.p.a. Il presidente: cap. Sergio Stock

C-3207 (A pagamento).

COOPERATIVA EDILIZIA CO.RI. CANZ-LAMBER a r.l.

Deposito ed iscrizione della delibera di fusione (ex art. 2502-bis Codice civile)

In data 7 settembre 1998 l'assemblea dei soci della Cooperativa Edilizia CO.RI. Canz-Lamber a r.l., con sede in Biassono (MI), via Porta d'Arnolfo, 29, iscritta al Registro delle imprese C.C.I.A.A. di Milano, Tribunale di Monza n. 51438, codice fiscale n. 02282680962, partita I.V.A. n. 02282680962, capitale sociale L. 8.700.000 interamente versato, ha approvato il progetto di fusione predisposto dal Consiglio di amministrazione nei seguenti termini: la società incorporante Cooperativa Edilizia CO.RI. Canz-Lamber a r.l., con sede in Biassono (MI), via Porta d'Arnolfo, 29, iscritta al registro delle imprese C.C.I.A.A. di Milano, Tribunale di Monza n. 51438, codice fiscale n. 02282680962, partita IVA n. 02282680962, capitale sociale L. 8.700.000 interamente versato incorporerà la società partecipata al 100% S.r.l. Galeazzo Viganò avente sede in Macherio, via Vittorio Veneto n. 58, iscritta al registro delle imprese C.C.I.A.A. di Milano, Tribunale di Monza n. 484, codice fiscale n. 01513970150, partita I.V.A. n. 02133740965, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato.

La fusione si intende efficace, nel senso della imputazione della titolarità giuridica e fiscale degli atti compiuti dell'incorporata e della società incorporante, a far tempo dal 1° dicembre 1998.

Nessun particolare vantaggio e/o privilegio viene riconosciuto in occasione della fusione, né a particolari categorie di soci delle società partecipanti alla fusione né ai rispettivi amministratori.

La delibera di fusione, di cui la presente scrittura è estratto, è stata depositata per l'iscrizione presso il Registro delle imprese della C.C.I.A.A di Milano in data 2 febbraio 1999.

Letto, confermato e sottoscritto.

p. Cooperativa Edilizia CO.RI. Canz-Lamber a r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Saini Giampaolo

M-607 (A pagamento).

EUROSPED - S.r.l.

EURODISTRIBUTION - S.r.l.

Estratto dell' atto di fusione

Società partecipanti alla fusione:

«Eurosped S.r.l.» con sede in Prato viale Montegrappa n. 149 (società incorporante);

«Eurodistribution S.r.l.» con sede in Prato viale Montegrappa n. 149 (società incorporata).

Con atto ai rogiti del notaio Andrea Lops in data 22 dicembre 1998 repertorio n. 224159 la società «Eurosped S.r.l.» si è fusa con la società «Eurodistribution S.r.l.» mediante incorporazione della seconda nella prima.

Non sono state attribuite quote ai soci della società incorporata essendo l'intero capitale sociale della medesima, già interamente posseduto dalla società incorporante.

La fusione avrà effetto retroattivo al 1° gennaio 1998.

Non è stato previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci e ai possessori di titoli diversi dalle azioni né è stato proposto alcun vantaggio particolare a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

L'atto di fusione è stato depositato presso il registro imprese di Prato in data 24 dicembre 1998 e trascritto in data 28 dicembre 1998.

Il legale rappresentante: Doriano Cinelli.

C-3209 (A pagamento).

FINCARTA - S.p.a.

Sede in San Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre Capitale sociale L. 3.692.690.000 Iscritta al registro delle imprese di Parma al n. 9217 Codice fiscale n. 00504910340

EMILCART - S.r.l.

Sede in San Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre Capitale sociale L. 99.000.000 Iscritta al registro delle imprese di Parma al n. 7445 Codice fiscale n. 00256850348

TRACART - S.r.l.

Sede in San Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre Capitale sociale L. 200.000.000 Iscritta al registro delle imprese di Parma al n. 17096 Codice fiscale n. 01558060347

Progetto dl fusione

Società incorporante: Fincarta S.p.a., con sede in San Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre, capitale sociale L. 3.692.690.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Parma al n. 9217, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00504910340.

Società incorporande:

Emilcart S.r.l., con sede in San Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre, capitale sociale L. 99.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Parma al n. 7445, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00256850348;

Tracart S.r.l., con sede in San Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre, capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Parma al n. 17096, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01558060347.

Essendo la società incorporante controllante al 100% le società incorporande, non si evidenzia alcun rapporto di cambio né alcuna assegnazione di nuove azioni.

La fusione avrà effetto, ai soli fini contabili e fiscali, dal 1° gennaio 1999.

Non sussistono particolari categorie di azioni o azionisti con trattamento particolare o privilegiato.

In conseguenza della fusione nessun trattamento particolare sarà riservato agli azionisti.

Non sussistono benefici o vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

In conseguenza della fusione non saranno proposti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

Il progetto di fusione è stato iscritto nel registro imprese di Parma il giorno 5 febbraio 1999 al n. 2115/99 del registro d'ordine per Fincarta S.p.a., il giorno 5 febbraio 1999 al n. 2118/99 del registro d'ordine per Emilcart S.r.l., e il giorno 5 febbraio 1999 al n. 2116/99 del registro d'ordine per Tracart S.r.l.

San Quirico di Trecasali (PR), 8 febbraio 1999

p. Fincarta S.p.a. Il rappresentante legale: dott. Angelo Zanchi

p. Emilcart S.r.l. Il rappresentante legale: dott. Angelo Zanchi

p. Tracart S.r.l.
Il rappresentante legale: dott. Angelo Zanchi

C-3223 (A pagamento).

ADAM - S.p.a.

Sede legale in Carnago (VA), via Monte Grappa n. 36 Capitale sociale L. 5.000.000.000 integralmente versato Registro imprese Varese n. 9113 R.E.A. Varese n. 34564

FINADAM - S.p.a.

Sede legale in Carnago (VA), via Monte Grappa n. 36 Capitale sociale L. 20.000.000 integralmente versato Registro imprese Varese n. 20022, R.E.A. Varese n. 231969

Estratto del progetto di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis, comma 4 del Codice civile)

L'amministratore della società «Adam S.p.a.» presenta il progetto di fusione per incorporazione della società «Finadam S.p.a.» nella società «Adam S.p.a.» e, a tal fine, dichiara che gli amministratori di ciascuna della società partecipanti alla fusione hanno redatto i progetti di fusione ai sensi dell'art. 2501-bis del Codice civile.

Si precisa che:

la società incorporante «Adam S.p.a.» detiene l'intero capitale sociale della società incorporanda «Finadam S.p.a.» e quindi non occorre determinare il rapporto di cambio non essendoci quote da assegnare;

a seguito della fusione lo statuto della società incorporante «Adam S.p.a.» non verrà modificato;

la fusione avrà efficacia, ai fini contabili e fiscali, dall'inizio dell'esercizio in corso alla data dell'ultima iscrizione nel registro delle imprese dell'atto di fusione della società partecipanti alla fusione, cioè presumibilmente dal 1° gennaio 1999;

la fusione per incorporazione della società «Finadam S.p.a.» nella società «Adam S.p.a.» viene proposta sulla base dei bilanci chiusi al 31 dicembre 1998;

non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli-amministratori della società partecipanti alla fusione.

Il presente progetto di fusione è stato depositato presso il registro delle imprese di Varese in data 25 gennaio 1999, protocollo n. 2252/1999 per la «Finadam S.p.a.», protocollo n. 2249/1999 per la «Adam S.p.a.» ed iscritto in data 3 febbraio 1999.

p. Adam S.p.a. Il consigliere delegato: F. Giambartolomei

C-3226 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

T.A.R. PUGLIA I Sezione di Lecce

Con ordinanza n. 91/99, resa nella C.C. del 14 gennaio 1999 nel ricorso n. 3291/1998 la I sezione del T.A.R. per la Puglia, sezione di Lecce, ha ordinato ad Anglani Marcella l'integrazione del contraddittorio nei confronti di tutti i soggetti inclusi nella graduatoria impugnata, indicando nominativamente solo il primo e l'ultimo di tali soggetti, autorizzando la notifica per P.P. mediante inserzione nella *Gazzetta Ufficiale*, nel B.U.R. della regione Puglia e nel F.A.L., della provincia di Lecce di un sunto del ricorso, l'indicazione dei provvedimenti impugnati e l'enunciazione sommaria dei motivi.

Anglani Marcella impugna la graduatoria definitiva delle supplenze nella Accademia di Belle Arti per Assistenti di Storia dell'arte (codice B7b), formata ex OM 453/96, pubblicata il 29 ottobre 1998 c/o Accademia B.A. di Lecce, limitatamente all'assegnazione alla stessa di

soli 25 punti per titoli artistici e zero punti per titoli di servizio. Ha dedotto la violazione dell'art. 8 della O.M. 453/96 e dell'art. 2 della C.M. 373/96 in quanto il punteggio per titoli artistici non è stato riparametrato e adeguato a nuovi parametri di riferimento introdotti dalla O.M. 453/96 (36 al posto di 28). La ricorrente ha peraltro censurato la mancata valutazione del servizio reso nell'a.s., 1997/1998.

L'antescritta notifica è diretta a tutti coloro che sono inseriti nella graduatoria definitiva ex O.M. 453/96 per il codice B7b, Assistenti Storia dell'arte, graduatoria che vede al primo posto Scardocchia Sandro e all'ultimo posto (248) Racioppi Pierpaolo.

Avv. Franco Carrozzo.

S-1976 (A pagamento).

TRIBUNALE S. ANGELO DEI LOMBARDI

Fusco Guglielmo nato a Lioni il 24 ottobre 1940 ed ivi residente alla via De Meo (avv. Enzo Minicucci), cita a comparire in giudizio innanzi alla pretura di S. Angelo dei Lombardi, Palazzo di Pretura, il mattino del giorno 29 aprile 1999, ora di reg. e seg. i signori:

Alifano Giuseppe fu Pasquale, Alifano Raffaele fu Pasquale, Alifano Maria fu Pasquale tutti e tre di nascita, residenza, dimora e domicilio sconosciuti, Alifano Giovanni fu Pasquale e per esso i suoi eredi sconosciuti, Alifano Gerardo fu Pasquale e per esso i suoi eredi sconosciuti, Ruggiero Michelina fu Giuseppe, Ruggiero Maddalena fu Giuseppe, Ruggiero Rosco fu Giuseppe, Ruggiero Rosa fu Giuseppe, Ruggiero Filomena fu Giuseppe, Ruggiero Teresa fu Giuseppe tutti e sei di residenza, dimora e domicilio sconosciuti, per ivi sentir accogliere le seguenti conclusioni:

- 1) Voglia l'Ill.mo Signor Pretore, dichiarare che Fusco Guglielmo nato il 24 ottobre 1940 a Lioni era divenuto al 23 novembre 1980, unico ed esclusivo proprietario, per possesso pacifico, pubblico, continuato, ininterrotto ed animo domini protrattosi per oltre venti anni dal 1958 al 23 novembre 1980, del locale terraneo, sito in Lioni alla via Di Maio n. 18, riportato in catasto al foglio 16 n. 321, sub 1, di mq 24;
- 2) Voglia l'Ill.mo Signor Pretore, disporre la trascrizione dell'emananda sentenza nei registri immobiliari della Provincia di Avellino.

Avv. Enzo Minicucci.

S-2022 (A pagamento).

PRETURA CIRCONDARIALE DI GROSSETO Sezione distaccata di Orbetello

Ricorso ex art. 3, legge n. 346/1976, di Bartolucci Stefano, difeso dall'avvocato Pietro Corsi, del 4 gennaio 1999, con cui si chiede di essere riconosciuto e dichiarato proprietario per maturata usucapione di una porzione immobiliare di terreno in Monte Argentario, Porto S. Stefano, censita al V.C.T. alla partita 17386, foglio 7, particella 448 di mq 450 nei confronti dei convenuti: Benedetti Teresita, Coccoluto Renzo, Danei Elio, Danei Maria, Danei Romilda, Danei Sestilia, De Fraia Pasquale, Emanuelli Michele, Emanuelli Rosa, Giovani Andrea, Giovani Anna, Giovani Armando, Giovani Bernardino, Giovani Domenica, Giovani Enrico, Giovani Felice, Giovani Fenisia, Giovani Filmena, Giovani Giovanni, Giovani Giovanni, Giovani Giuseppe, Giovani Giuseppe, Giovani Margherita, Giovani Pasquale, Giovani Silvia, Giovani Zolda, Meschini Maria, Meschini Vittorio. Chi ha interesse può fare opposizione entro novanta giorni dalla scadenza del periodo di affissione del ricorso all'albo della pretura di Orbetello e del comune di Monte Argentario. L'estratto si pubblica ai sensi dell'art. 150 c.p.c. su autorizzazione del presidente del Tribunale di Grosseto del 3 febbraio 1999.

Grosseto, 6 febbraio 1999

Avv. Pietro Corsi.

C-3210 (A pagamento).

PRETURA DI RIMINI

Atto di citazione

L'avv. Nicola Massini, procuratore dei signori Sampaoli Orlando e Santucci Angiolina, in virtù di procura a margine del presente atto, cita: Casadei Serafino e/o eredi di Casadei Serafino Casadei Luigi Aurelio e/o eredi di Casadei Luigi Aurelio, eredi di Zanchi Teresa a comparire avanti alla pretura di Rimini, all'udienza del 20 maggio 1999 ore di rito, con invito a costituirsi dei termine di cui all'art. 166 c.p.c., pena le decadenze di cui all'art. 167 c.p.c., e, comunque, all'udienza suddetta, pena dichiarazione di contumacia, per ivi sentire dichiarare che gli attori hanno acquistato per effetto di usucapione, essendo già proprietari di 28/36, i restanti 8/36 intestati a Casadei Serafino, Casadei Luigi Aurelio e Zanchi Teresa, di immobile in comune di Bellaria Igea Marina, via T. Giorgetti n. 21 censito al N.C.E.U., alla partita 281, foglio 5, partt. 431 et 2108 e 2109. Ordinare ai competenti uffici di eseguire le relative volture e trascrizioni.

Rimini, 5 novembre 1998

Avv. Nicola Massini.

C-3213 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegno

Il pretore di Milano con suo decreto in data 22 gennaio 1999 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0225740423 tratto sul conto corrente n. 27/22652 intestato a Alescio Patrizia presso il Banco di Napoli sede di Milano firmato da Alescio Patrizia al portatore per un importo di L. 125.000.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Avv. Gian Galeazzo Monarca.

M-600 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore della pretura circondariale di Como, sezione distaccata di Cantù, con decreto in data 29 gennaio 1999 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno circolare Istituto Centrale delle Banche Italiane n. 08-84201968, serie C, emesso dalla Banca Popolare del Commercio e Industria, agenzia di Seregno, a favore di Boccardo Debora con un importo di L. 1.100.000 alla data 17 dicembre 1998.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Boccardo Debora.

M-605 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Milano, con decreto del 23 dicembre 1997 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0287629560 di L. 10.000.000 tratto da Enrico Salamon sulla Banca Popolare di Novara di Milano all'ordine di Giuseppe Montali, autorizzandone il pagamento decorsi quindici giorni dalla data di pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale ed in assenza di opposizione del detentore.

Milano, 8 febbraio 1999

p. Sanpaolo e IMI S.p.a., sede in Milano: Livio Raho - Daniela Berrini

M-612 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Brindisi, sede distaccata di Ostuni, con decreto del 14 maggio 1998 ha pronunciato l'ammortamento del seguente titolo: assegno circolare trasferibile serie 09-18-76564707 di L. 10.000.000 emesso in data 28 novembre 1997 dall'agenzia di Carovigno della Banca Popolare di Bari in rappresentanza dell'Istituto Centrale delle Banche Popolari Italiane, all'ordine di Monna Giovanni e da questi girato.

Paolo De Laurentis.

C-3202 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il pretore di Floridia dott. Mazzeo con provvedimento dell'11 novembre 1998 n. 2337/98 N.C. su istanza del Banco di Sicilia S.p.a. ha pronunziato l'ammortamento del seguente titolo: assegno di conto corrente n. 292349791/06 di L. 4.800.000 tratto sull'agenzia di Militello Val di Catania.

Floridia, 15 gennaio 1999

Il direttore di cancelleria: Aldo Scrofani.

C-3204 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il pretore di Mantova, con decreto del 12 gennaio 1999, ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti assegni bancari:

- 1) n. 1253258879 tratto sul c/c n. 2805 intestato a Ber-Fon S.n.c. di Bertazzoni e Fontanesi della Rolo Banca filiale di Guastalla di L. 1.389.558 all'ordine S.n.c. Aliati e Pedrazzini a firma Fontanesi Bruno;
- 2) n. 5022590/01 tratto sul c/c n. 6925/001/00 intestato a Snack Bar di Carletti Wilmer della Banca di Credito Coop. di Guastalla filiale di Pieve di Guastalla di L. 1.629.984 all'ordine S.n.c. Aliati e Pedrazzini a firma Carletti Wilmer;
- 3) n. 0010510801 tratto sul c/c n. 7947C intestato a Zanella Rossano della Cassa di Risparmio di Reggio Emilia filiale di Guastalla di L. 1.388.825 all'ordine S.n.c. Aliati e Pedrazzini a firma Zanella Rossano;
- 4) n. 101972550 04 tratto sul c/c n. 0550402/24 intestato a Franchi Doriano della Banca di Credito Coop. di Casalmoro e Bozzolo filiale di Campitello di L. 325.000 all'ordine S.n.c. Aliati e Pedrazzini a firma Mansieri Carla;
- 5) n. 0860266298/08 tratto sul c/c n. 5459/1 intestato a S.n.c. Osteria «Da Bortolino» di Mori Antonio e Naldini Roberto della CA.RI.PLO. filiale di Viadana di L. 4.236.360 intestato alla S.n.c. Aliati e Pedrazzini a firma Busi Laura;
- 6) n. 35006844 tratto sul c/c n. 11793/2 intestato a Alexander di Cambi Athos della Banca Agricola Mantovana agenzia 62 di Reggio Emilia di L. 5.074.000 a firma Cambi Athos;
- 7) n. 35006843 tratto sul c/c n. 11793/2 intestato a Alexander di Cambi Athos della Banca Agricola Mantovana agenzia 62 di Reggio Emilia di L. 3.467.000 a firma Cambi Athos;
- 8) n. 0053230162 tratto sul c/c n. 82297/8 intestato a Bilardo Giuseppe e Bilarillo Matteo della Banca Agricola Mantovana agenzia 181 di Guastalla di L. 1.528.680;
- 9) n. 0305030359 tratto sul c/c n. 678577 intestato a Remelli Luca della Banca Cariverona filiale di Goito di L. 1.046.000;
- 10) n. 0305032621 tratto sul c/c n. 678577 intestato a Remelli Luca della Banca Cariverona filiale di Goito di L. 648.756;
- 11) n. 0305032627 tratto sul c/c n. 678577 intestato a Remelli Luca della Banca Cariverona filiale di Goito di L. 985.000.

Autorizzandone il pagamento dopo quindici giorni dalla presente pubblicazione.

Avv. Lorenzo Tizzi.

C-3212 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Roma con decreto del 25 novembre 1998, ha pronunciato l'ammortamento di tre effetti cambiari emessi il 30 novembre 1991 scadenti tutti il 5 dicembre 1992. Di detti effetti, due di L. 21.000.000 ciascuno, il terzo di L. 28.000.000 e tutti emessi a favore di Kristrun Olga Clausen e a firma di Eleonore Muhlhanns.

Opposizione legale nei termini di legge.

Avv. Maurizio De Carli

S-1993 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il pretore di Genova con decreto 17 ottobre 1998 dichiarò l'ammortamento dell'effetto cambiario per L. 2.500.000 emittente Annalisa S.a.s. di Avvenente Annalisa con sede in Genova a ordine della S.n.c. Bar dei Matti di Tarducci Walter & C. scadente 30 novembre 1998 autorizzandone il pagamento decorsi trenta giorni dalla presente pubblicazione.

Genova, 5 febbraio 1999

Avv. Corrado Barbieri.

G-62 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il pretore di Milano con decreto in data 1° febbraio 1999 ha pronunciato l'ammortamento di n. 4 effetti cambiari, ciascuno di L. 1.874.100, scadenti rispettivamente il 30 settembre 1997; il 31 ottobre 1997; il 30 novembre 1997 e il 28 febbraio 1998 a favore di Coop. Nuova Caf a r.l. (Milano) a firma di Osmano Trapassi & C. S.c.n. (Roma).

Opposizione legale entro trenta giorni.

Avv. Magnarimi Giorgio.

M-603 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Alba in data 14 gennaio 1999 ha pronunciato decreto di ammortamento del libretto di risparmio n. 46740/1816567 contrassegnato EN/PAL rilasciato dalla Banca Popolare di Novara, agenzia di Alba, autorizzando rilascio del duplicato trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Avv. Carla Maria Gatto.

C-3215 (A pagamento).

Ammortamento di titolo azionario

Il presidente del Tribunale di Verona, con decreto del 30 novembre 1998 n. 4760/98 Cron. ha pronunciato l'ammortamento dei titoli azionari, n. 24 azioni ordinarie portate nel certificato azionario n. 139157, n. 26 azioni ordinarie portate nel certificato azionario n. 153049, n. 2 azioni ordinarie portate nel certificato azionario

n. 251303, tutte della Banca Popolare di Verona - Banco S. Geminiano e S. Prospero intestate a Molon Oriella, autorizzando la società ad emettere duplicato dopo trenta giorni dalla pubblicazione nella *Gaz*zetta Ufficiale.

Opposizione entro trenta giorni.

Vicenza, 3 febbraio 1999

Avv. Gianfranco Magnabosco.

C-3222 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Lecce dichiara l'inefficacia certificato di deposito al portatore n. 6000055720 di L. 57.462.990 denominato Distante Mario emesso dalla Banca del Salento il 22 novembre 1995 scadente 22 maggio 1997.

Lecce, 10 settembre 1998

Mario Distante.

C-3199 (A pagamento).

Ammortamento di certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Tolmezzo, con decreto del 7 gennaio 1999 n. 100/98 V.G. Cron. n. 6/99 ha pronunciato ai sensi degli articoli 6 e seguenti e 19 della legge 30 luglio 1951, n. 948, l'inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 773200-13, partita 182 501329 emesso dalla Banca Antoniana Popolare Veneta, sede di Gemona del Friuli, recante un saldo attivo di L. 120.000.000 (centoventimilioni) rilasciato in data 26 gennaio 1998 e scadente il 26 luglio 1998, autorizzando l'istituto emittente a rilasciare il duplicato una volta trascorso il termine non inferiore a novanta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana, purché non venga fatta nel frattempo opposizione dal detentore, disponendo altresì la pubblicazione del decreto sul quotidiano «Il Gazzettino» edizione di Udine, pagine locali.

Avv. Giovanni Giavedoni.

C-3216 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Aggiunta di cognome

Il Ministro di grazia e giustizia, vista la domanda con la quale si chiede che Nazzaro Romano Alfonso, Francesco, Maria, nato a Fermo il 6 aprile 1931; Nazzaro Francesca, Maria, Chiara, Giovanna, nata a Roma il 4 settembre 1970; Nazzaro Decio, Alessandro, Giuseppe, Cesare, Maria, nato a Roma il 14 ottobre 1971; tutti residenti a Fermo, sono autorizzati ad aggiungere al proprio cognome quello «Azzolino»; vista la relazione della Competente direzione generale degli affari civili qui da intendersi riprodotta, e ritenuto, per le motivazioni ivi indicate, che può darsi corso alla domanda, poiché meritevole di considerazione; visti gli articoli 153 e seguenti del D.R. 9 lu-

glio 1939, n. 1238, sull'ordinamento dello stato civile; decreta le persone in epigrafe indicate nate e residenti come sopra sono autorizzate a far eseguire le pubblicazioni della domanda anzidetta giusta le prescrizioni di cui all'art. 155, n. 1 e 2 del regio decreto 9 luglio 1939, n. 1238.

Roma, 1° luglio 1998

Avv. Carlo Brugnoli.

C-3203 (A pagamento).

Cambiamento di nome

I sottoscritti Mernissi Zaher Abdelfettah e Benramdane Rachida, rendono noto che il procuratore generale di Torino, con decreto in data 19 ottobre 1998 ha autorizzato la presente pubblicazione in relazione alla richiesta, nei riguardi della figlia minore Mernissi Zaher Marwa, nata a Casale Monferrato il 28 marzo 1998 e residente a Pisa in via Cervino n. 45, di cambiamento del nome Marwa in quello di «Oumaima» in modo da risultare Marnissi Zaher Oumaima.

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei termini di legge (giorni trenta).

Casale Monferrato, 29 gennaio 1999

Mernissi Zaher.

S-2018 (A pagamento).

Cambiamento di cognome

Il procuratore generale presso la Corte d'appello di Milano, con decreto in data 21 ottobre 1998 e 4 dicembre 1998, ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Baldracchi Matilde nata a Varese il 15 gennaio 1967, residente a Osmate in via Rossini n. 3 e Baldracchi Daniela nata a Angera il 23 agosto 1973, residente a Osmate in via Rossini n. 3, chiedono il cambiamento del cognome Baldracchi in quello di «Baldaggi».

Opposizione nei modi e termini di legge.

Dott.ssa: Elisabetta Purlalli.

M-594 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di Roma con decreto in data 21 novembre 1998 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale Visca Loreto Alessandro, nato a Monte San Giovanni Campano (FR) l'8 aprile 1946 e residente a Germignaga (VA), chiede di essere autorizzato a cambiare il nome in «Alessandro».

Chiunque interessato può proporre opposizione.

Germignaga, 24 dicembre 1998

Alessandro Visca.

C-3214 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale di Matera, con sentenza del 22 dicembre 1998 ha dichiarato la morte presunta di Lapadula Donato nato a Pisticci il 20 dicembre 1914 scomparso alle ore 24 dell'8 gennaio 1941 in Mali Tipaianiti (fronte bellico).

C-3187 (A pagamento).

(1ª pubblicazione)

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Il presidente del Tribunale di Treviso con decreto 31 dicembre 1998 n. 4962/98 ha ordinato che il ricorso depositato da D'Ambrosi Anna da Paese per la dichiarazione di morte presunta di Casarin Cecilia nata a Paese l'8 agosto 1898, ed emigrata in Argentina in epoca precedente al 1931 senza dare più notizie, sia inserito per estratto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica e nei due giornali «Il Gazzettino» di Treviso e «La Tribuna» di Treviso, con invito a chiunque abbia notizia della persona scomparsa a farla pervenire al Tribunale entro sei mesi dall'ultima pubblicazione.

Avv. Mario Gracis.

C-3189 (A pagamento).

 $(I^{\underline{a}} pubblicazione)$

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Con ricorso n. 766/98 del 9 novembre 1998 è stata chiesta al Tribunale di Catanzaro sentenza dichiarativa di morte presunta di Danizio Elio, nato a Catanzaro il 17 novembre 1946 ed ivi residente, scomparso dal suo domicilio il 17 ottobre 1987.

Chiunque ne abbia notizie è invitato a farle pervenire al Tribunale civile di Catanzaro entro sei mesi da questa pubblicazione.

Avv. Francesco Granato.

C-3198 (A pagamento).

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale civile di Foggia, sezione terza, con sentenza n. 774/1998 del 4 dicembre 1998, depositata il 18 successivo, sulla istanza dalla moglie Marcucci Angela, anche per le figlie minori Tamburrano Rita Lorella e Tamburrano Anna, nonché sulla istanza delle altre figlie Tamburrano Anna e Tamburrano Antonia, ha dichiarato la morte presunta di Tamburrano Fabio nato a San Giovanni Rotondo il 5 settembre 1949 e scomparso dal domicilio domestico di viale Colombo n. 2 di San Giovanni Rotondo in data 13 gennaio 1992.

Avv. Raffaele Colucci.

C-3201 (A pagamento).

DEPOSITO BILANCI FINALI DI LIQUIDAZIONE

SUMBAWA - S.c. a r.l.

(liquidazione coatta amministrativa)
Sede in Roma

La sottoscritta avv. Anna Caterina Miraglia, nella qualità di commissario liquidatore della società Sumbawa, in liquidazione, comunica che, in data 10 febbraio 1999, ha depositato presso la cancelleria del Tribunale di Roma, il conto della gestione; il bilancio finale; il piano di riparto finale.

Roma, 10 febbraio 1999

Il commissario liquidatore: avv. Anna Caterina Miraglia.

S-2009 (A pagamento).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

COMUNE DI FANO Ufficio Appalti e Contratti

Avviso di asta pubblica

Il giorno 4 marzo 1999 alle ore 10, nell'ufficio appalti e contratti, sito nella Residenza comunale, si procederà all'asta per la vendita del seguente bene immobiliare comunale, loc. Rosciano:

area edificabile distinta C.T. f. 62 mapp. 603/p, 379/p e 32/p, superficie complessiva mq 1.700 circa, salvo accertamento in sede di frazionamento catastale a cura e spese acquirente.

Detta area è classificata dal vigente PRG a «Zona Artigianale di Completamento D1».

Prezzo unitario a base d'asta L. 150.000/mq + I.V.A.

Il bene potrà essere utilizzato a scopo edificatorio solo dopo che l'Amministrazione o soggetti privati in regime di convenzione, avranno realizzato in zona sportiva Rosciano, un campo da gioco stesse caratteristiche di quello attuale.

Modalità gara: offerta segreta da confrontarsi con prezzo base asta, ai sensi regio decreto n. 827/1924, con aggiudicazione migliore offerente. Si procederà aggiudicazione anche in caso di una sola offerta che sia almeno pari a prezzo di stima stabilito e sarà definitiva ad unico incanto. Nel caso di due o più offerte uguali si procederà ad una licitazione tra i concorrenti. Se nessuna offerta raggiungerà il prezzo minimo stabilito, la gara si intenderà annullata.

La gara si terrà con osservanza seguenti norme: l'offerta in carta legale, indirizzata all'ufficio appalti e contratti del comune di Fano, dovrà pervenire alla sede comunale esclusivamente per raccomandata postale, in busta chiusa, sigillata con ceralacca e firmata nei lembi di chiusura, recante all'esterno oggetto asta, entro e non oltre le ore 12 del giorno precedente a quello della gara e dovrà contenere:

1) cognome e nome, data e luogo di nascita e codice fiscale dell'offerente. Nel caso di offerta per persona da nominare, l'offerente dovrà farne menzione nell'offerta stessa;

- 2) qualora offerente sia persona giuridica, dovrà allegare certificato iscrizione sezione ordinaria registro Imprese presso la competente C.C.I.A.A., dal quale risulti nominativo legale rappresentante e relativi poteri o dichiarazione sostitutiva; nel caso in cui ai sensi di Statuto occorra deliberazione organo competente, copia autentica per estratto stessa deliberazione;
- 3) dichiarazione esplicita e senza riserve di aver preso visione e conoscenza del bene e di accettare tutte le condizioni contenute presente bando;
- 4) indicazione della somma che si intende offrire, scritta in cifre ed in lettere;
- 5) ricevuta versamento alla Tesoreria, con bonifico bancario, della cauzione di L. 25.500.000.

Oltre termine stabilito per presentazione non resta valida alcuna altra offerta, anche se sostitutiva o aggiuntiva a quella precedente. In caso di discordanza fra indicazione in cifre e in lettere, sarà ritenuta valida quella in lettere.

Condizioni per trasferimento del bene:

- a) modalità pagamento: 80% entro venti giorni aggiudicazione definitiva; saldo risultante misura reale opportunamente frazionata, a rogito, da effettuarsi entro centoventi giorni aggiudicazione definitiva;
- b) il bene viene venduto stato di fatto e di diritto, annesso e connesso, uso e diritto, accesso e recesso, adiacenze e pertinenze, servitù attive e passive se ed in quanto esistenti e possano legalmente competere e prezzo aggiudicazione sarà notificato aventi diritto alla prelazione legale, ai sensi di legge;
- c) saranno a carico aggiudicatario, tutte spese inerenti e conseguenti contratto compravendita;
- d) aggiudicatario dovrà intervenire a rogito notarile entro quindici giorni da richiesta comune;
- *e)* spetta acquirente scelta notaio operante nel distretto notarile di Pesaro-Urbino.
- L'Amministrazione si riserva, qualora aggiudicatario non ottemperasse a quanto sopra, ad incamerare cauzione provvisoria procedendo a nuova asta, con spese a carico inadempiente.

Informazioni: documentazione tecnica, ufficio patrimonio (telefono 0721/887373) - parte amm.va ufficio appalti e contratti (tel. 887302).

Responsabile procedimento: dott. Pietro Celani.

Il dirigente settore patrimonio: dott. Pietro Celani

S-2105 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA DI PARMA

Avviso di vendita immobiliare (ai sensi del combinato disposto artt. 3 lett. c) e 76 regio decreto 23 maggio 1924, n. 827).

Il direttore generale dell'azienda Ospedaliera di Parma, in esecuzione della deliberazione n. 127 del 3 febbraio 1999 esecutiva ai sensi di legge, rende noto che il giorno 5 marzo 1999 alle ore 11 avrà luogo in Parma, presso i locali della Biblioteca della direzione sanitaria dell'Azienda Ospedaliera, via Gramsci, 14 (Parma), un'asta pubblica per la vendita del fondo denominato «Pilastrello» di proprietà dell'Azienda ospedaliera medesima, sito in comune di Parma, località Ravadese.

Detto terreno risulta censito al Catasto Terreni di Parma alla partita 3086, foglio 7, mappali 20-21-26-27 e foglio 14, mappali 1-2-3-22-23-24-25 per una superficie complessiva pari a circa 94,23 biolche p.si.

Sul podere insistono:

- a) fabbricato abitazione civile in struttura latero-cementizia, pari a mq 259,20 composto da due piani abitabili oltre a un piano interrato e ad un sottotetto; superficie complessiva pari a circa mq 518,40, contraddistinto con mappale 22;
- b) ex abitazione rurale a due piani fuori terra con sottotetto, superficie pari a mq 342,72;
 - c) pertinenze: stalla, fienile, garage per mq 560,52.

Il terreno in vendita che risulta destinato dal vigente piano regolatore generale del comune di Parma a «zona agricola», forma oggetto di contratto di affittanza agraria scaduto il 10 novembre 1997 e regolarmente disdettato dall'Azienda spedaliera proprietaria, ai sensi dell'art. 4 legge n. 203/1982.

Sul podere insiste una discarica non più attiva e attualmente ricoperta, che occupa l'appezzamento denominato «Cullone» di mq 62.810.

Inoltre sul podere insistono, quattro piccoli fabbricati precari eseguiti dal conduttore in assenza di concessione edilizia e di autorizzazione da parte dell'azienda, precedentemente adibiti alle necessità di conduzione del fondo, tutti in via di demolizione.

Tali fabbricati occupano rispettivamente mq 58 (ricovero di attrezzi agricoli); mq 46 (deposito attrezzi agricoli); mq 110 (idem); mq 214 (ricovero foraggio).

Il terreno di che trattasi viene venduto nello stato di fatto e di diritto come posseduto dall'Azienda Ospedaliera di Parma.

Compete all'affittuario il diritto di prelazione.

1) L'asta è disciplinata dall'art. 66, 3° comma e, 73, lett. c) con il metodo delle offerte segrete da confrontarsi col prezzo a base d'asta fissato in L. 698.600.000 (diconsi seicentonovantottomilioniseicentomila) nonché dall'art. 76 del regio decreto 23 maggio 1924 n. 827.

L'aggiudicazione sarà definitiva ad unico incanto. Le offerte in aumento non dovranno essere inferiori a L. 500.000 sul prezzo a base d'asta.

All'aggiudicazione si procederà anche nel caso di partecipazione all'incanto di un solo concorrente.

L'aggiudicazione definitiva rimane, comunque, subordinata all'eventuale mancato esercizio del diritto di prelazione da parte dell'attuale affittuario.

Per la partecipazione alla gara i concorrenti dovranno produrre: offerta intestata all'Azienda Ospedaliera di Parma redatta su carta bollata, con l'indicazione in cifre e in lettere del prezzo: in caso di discordanza varrà la cifra più vantaggiosa per l'amministrazione. L'offerta, sottoscritta dal concorrente dovrà altresì indicarne nome, cognome, data e luogo di nascita, residenza e numero di codice fiscale. Qualora a concorrere siano enti dotati di personalità giuridica, l'offerta dovrà recarne l'esatta denominazione o ragione sociale, quale risulta dai registri della Cancelleria del Tribunale o della Camera di commercio, ovvero dell'atto costitutivo ed il relativo numero di codice fiscale, nonché l'indicazione delle generalità del legale rappresentante.

- 2) Per i soli enti economici dotati di personalità giuridica si dovrà produrre certificato di iscrizione alla Cancelleria del Tribunale o alla Camera di commercio, ovvero per gli enti che non fossero iscritti, copia certificata, conforme all'originale, dell'atto costitutivo.
- 3) Cauzione di L. 69.860.000, pari al 10% del prezzo a base d'asta mediante assegno circolare intestato all'Azienda Ospedaliera di Parma oppure mediante fidejussione bancaria rilasciata da aziende di credito di cui all'art. 5 del regio decreto n. 375/1936 e successive modificazioni; oppure polizza assicurativa rilasciata da Impresa di assicurazioni debitamente autorizzata all'esercizio del ramo cauzioni.

L'offerta di cui al punto 1) dovrà essere racchiusa in busta recante all'esterno la dicitura «Offerta».

Tutti gli altri documenti di cui ai punti 2), 3), dovranno essere racchiusi in busta separata recante all'esterno la dicitura «Documenti». Le due buste suddette dovranno essere racchiuse in un unico plico da indirizzarsi all'Azienda Ospedaliera di Parma, ufficio del protocollo generale, via Gramsci, 14 - 43100 Parma. Il plico dovrà recare all'esterno la seguente dicitura: «Offerta asta pubblica vendita Fondo Pilastrello».

Il piego dovrà pervenire a destinazione esclusivamente a mezzo raccomandata postale-espresso o anche in corso particolare, entro il termine perentorio delle ore 12 del giorno 5 marzo 1999 dell'anno 1999.

Alla stipulazione dell'atto notarile di compravendita si provvederà entro il termine di novanta giorni dall'avvenuta aggiudicazione. Saranno a carico dell'aggiudicatario le spese del rogito, oltre alle spese di pubblicazione dell'avviso di asta.

Per poter visionare il fondo e ritirare copia del bando gli interessati potranno rivolgersi al Sub Ambito Attività Tecniche dell'Azienda Ospedaliera - Tel. 0521/259400.

Il direttore generale: dott. Gianni Giorgi.

AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI COSENZA

Piazza XV Marzo, 1 Ufficio Appalti e Contratti Via Galliano, 6 - Tel/Fax 0984/71648

Estratto asta pubblica

Si rende noto che questa Amministrazione intende esperire l'asta pubblica per l'alienazione di un terreno sito in via Popilia di Cosenza distinto in catasto al foglio n. 9, particelle 820 e 818 della superficie complessiva di mq 3.673, per l'importo a base d'asta di L. 550.000.000.

Gli interessati possono produrre offerta la quale non può essere inferiore al 5% dell'importo a base d'asta entro le ore 13 del giorno 12 marzo 1999.

Si procederà all'appalto il giorno 16 marzo 1999 presso l'ufficio appalti e contratti di questa Amministrazione e sarà aggiudicato a chi avrà offerto il maggiore aumento percentuale.

Il bando integrale è in visione presso questo ufficio tutti i giorni feriali, sabato escluso, dalle ore 10 alle ore 13.

Il funzionario resp. dell'uff.: Riccardo Mannelli.

C-3173 (A pagamento).

OPERA PIA LEGATO BARONE ALPI GAETANO

Vigonovo (Venezia)

Avviso d'asta pubblica - Estratto

Si avverte che il giorno sabato 27 marzo 1999 alle ore 10 presso la sede dell'Opera Pia nel Municipio di Vigonovo (VE), via Veneto n. 2, avrà luogo l'asta pubblica per la vendita del seguente terreno di proprietà:

lotto unico - N.C.T. comune di Sant'Angelo di Piove di Sacco (PD), via Gandhi, partita 192, fg. 3, mappale 2, sem. arb. Ha 02.73.92 r.d. L. 392.190 r.a. L. 273.920.

Prezzo a base d'asta L. 260.000.000 con uno scatto minimo in aumento del 10%.

L'asta si svolge col metodo previsto dall'art. 73, lett. c) del regio decreto 23 maggio 1924 n. 827. Le offerte redatte secondo le prescrizioni del bando devono pervenire esclusivamente a mezzo posta entro le ore 12 del giorno venerdì 26 marzo 1999.

Si procederà all'aggiudicazione del lotto anche in presenza di una sola offerta valida. L'aggiudicazione avverrà in via provvisoria atteso che il verbale di aggiudicazione dovrà essere notificato all'affittuario insediato sul fondo con contratto d'affitto triennale con patti in deroga ex art. 45, legge n. 203/1982 e con scadenza fissata per il 10 novembre 2000, ai sensi e per gli effetti della legge 26 maggio 1965 n. 590 e successive modificazioni.

La partecipazione all'asta è vincolata alla costituzione di un deposito cauzionale di L. 26.000.000 comprovata da quietanza rilasciata dal Tesoriere dell'Ente Cassa di Risparmio di Venezia Agenzia di Vigonovo (VE).

Copia integrale del bando ed informazioni possono essere richiesti agli uffici dell'O.P. (tel. 0499834932).

Vigonovo, 16 gennaio 1999

Il presidente: Beniamino Bottaro.

C-3185 (A pagamento).

BANDI DI GARA

ISTITUTO ZOOPROFILATTICO SPERIMENTALE DELLE REGIONI LAZIO E TOSCANA

Sede in Roma, via Appia Nuova n. 1411

Avviso di gara esperita

Si rende noto che la gara di appalto: affidamento incarico progettazione realizzazione costruzione destinata Dipartimento Territoriale di Latina è stata aggiudicata alla Società Lenzi Consultant S.r.l. - Roma con p. 99 ed è stata stilata la seguente graduatoria: Zanini e Associati 95 p. - Associazione Temporanea di Professionisti Tortorella 90 p. - Due M. Studio S.r.l. 87 p. - Arch. Mario Brizzi 84 p. - Studio Cenciarini 78 p. - Arch. Valter Macchi 78 p. - Soc. Coop «Gruppo A» 71 p. - ATP Arch. Rosa 68 p. - Ing. Giorgio Montiglio 67,7895 p.

Il presidente: Rolando Armani.

S-1970 (A pagamento).

AZIENDA PER IL DIRITTO ALLO STUDIO UNIVERSITARIO

Viterbo, piazza dei Caduti n. 16

Avviso di gara europea

L'A.DI.S.U. di Viterbo indice una gara d'appalto a licitazione privata per l'affidamento della fornitura del servizio mensa nei locali dell'Azienda per gli studenti universitari - Piazza san Sisto n. 8 - Viterbo, ai sensi del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 e successive modificazioni, da aggiudicare ai sensi dell'art. 16, comma 1, lettera b) (seconda lettera dell'alfabeto), offerta economicamente più vantaggiosa, come modificato dal decreto legislativo n. 402/1998.

Possono partecipare anche le imprese raggruppate in associazione temporanea ai sensi, con i requisiti e le modalità di cui all'art. 10 del decreto legislativo n. 358/1992.

Prezzo a base d'asta per un pasto intero: L. 7.750 (settemilasette-centocinquanta) I.V.A. compresa. Non saranno ammesse offerte in aumenti di prezzo. A mero titolo informativo si precisa che i pasti erogati nel 1998 sono stati 42.528.

Durata dell'appalto: anni tre.

Le domande di partecipazione alla gara, non vincolanti per l'amministrazione, redatte in lingua italiana, dovranno pervenire entro e non oltre le ore 13 del 12 aprile 1999, pena esclusione, tramite il servizio postale nazionale - R.A.R. - all'A.DI.S.U. piazza dei Caduti n. 16 - 01100 Viterbo.

Per le partecipanti ditte italiane, alla citata domanda in bollo dovrà essere allegato, in bollo, il certificato di iscrizione alla Camera di commercio di data non anteriore a sei mesi per le categorie inerenti al servizio che viene appaltato, nonché, pena esclusione, copia autenticata dei bilanci degli anni 1995-1996-1997-1998 o di documenti analoghi, come da art. 11 del decreto legislativo n. 402/1998, attestanti un volume d'affari complessivo non inferiore a 1,5 miliardi.

Per i concorrenti di Stati della CEE, l'iscrizione suddetta dovrà essere dimostrata seguendo la normativa dello Stato di residenza. I certificati di iscrizione citati possono essere sostituiti dalla dichiarazione su carta semplice autenticata ai sensi dell'art. 4 della legge n. 15/1968 e successive modifiche, come previsto dall'art. 2 del D.P.R. n. 403/1998. Inoltre si richiede una dichiarazione ai sensi dell'art. 20 della legge n. 15/1968 di non trovarsi in nessuna delle condizioni di cui alle lettere a), b), c), d), e), del comma 1 dell'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992, come sostituito dall'art. 9 del decreto legislativo n. 402/1998 nonché dal comma 3 del citato art. 9, e di non avere in corso giudizio procedimenti penali relativi ai reati riguardanti le sofisticazioni alimentari.

Per la scelta dei soggetti da invitare si fa riferimento al comma 2 dell'art. 14 del decreto legislativo n. 402/1998.

Per informazioni, rivolgersi al dott. Baldasarre dal lunedì al venerdì, ore 9-12 tel. 0761/222815.

Il presente avviso é stato inviato alla Gazzetta Ufficiale della CEE in data 5 febbraio 1999.

Il direttore amministrativo: dott. Mario Cecconi

S-1973 (A pagamento).

A.T.A.C.

Avviso di gara espletata (ai sensi della Direttiva CEE 93/38 art. 24 comma 1)

- 1. Ente aggiudicante: Azienda Tramvie ed Autobus del comune di Roma Via Volturno n. 65 00185 Roma telef. 06/46954675 fax 06/46954632.
- 2. Tipo di appalto: servizi di architettura e di ingegneria: cat. 12 CPC 867.
- 3. Progettazione definitiva ed esecutiva del deposito tramviario Trastevere.
 - 4.a) Forma di indizione di gara: bando di gara;
- b) riferimento della pubblicazione dell'avviso nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee: supplemento n. 218 dell'8 novembre 1997 pag. 187;

c) –.

- 5. Procedura di aggiudicazione dell'appalto: procedura ristretta.
- 6. Numero delle offerte valide ricevute: 21
- 7. Data di aggiudicazione dell'appalto: 30 settembre 1998.

8. –.

9. Nome e indirizzo della ditta aggiudicataria: studio Valle Progettazioni in A.T.I. con R.P.A. - Circonvallazione Clodia n. 76/a - 00195 Roma.

10. –.

11. Informazioni facoltative:

criterio di aggiudicazione dell'appalto: all'offerta economicamente più vantaggiosa;

importo di aggiudicazione: L. 1.100.000.000.

- 12. Numero di appalti aggiudicati: uno.
- 13. Valore dell'appalto aggiudicato: da definirsi a seguito della realizzazione della progettazione.
 - 14. Paese d'origine del prodotto e del servizio: origine CEE.
- 15. Non si è fatto ricorso alle deroghe di cui all'art. 18, paragrafo 6 all'uso delle specifiche europee.
 - 16. Criterio di aggiudicazione utilizzato: vedi punto 11.
- 17. L'appalto non è stato aggiudicato ad un offerente che presentava una variante a norma dell'art. 34, paragrafo 3.
- 18. Non ci sono state offerte che non sono state accettate in quanto anormalmente basse.

Il presente avviso è stato inviato alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee in data 21 gennaio 1999.

Il responsabile della funzione approvvigionamenti e contratti: dott. Paolo Mari

S-1984 (A pagamento).

A.T.A.C.

Avviso di gara espletata (ai sensi della Direttiva CEE 93/38 art. 24 comma 1)

- 1. Ente aggiudicante: Azienda Tramvie ed Autobus del comune di Roma Via Voltumo n. 65 00185 Roma telef. 06/46954675 fax 06/46954632.
 - 2. Fornitura.
- 3. N. 12 autobus urbani di tipo ibrido da 12 metri con manutenzione «Full Service» per un periodo di cinque anni.
 - 4.a) Forma di indizione di gara: bando di gara;
 - b) senza pubblicazione del bando.
 - 5. Procedura di aggiudicazione: procedura negoziata.
 - 6. Offerte pervenute: n. 1.
 - 7. Data di aggiudicazione dell'appalto: 17 settembre 1998.
 - 8. –.
- 9. Aggiudicataria: Romana Diesel Camarbus Via Collatina n. 56 00155 Roma.
 - 10. Il contratto non può essere subappaltato.
- 11. Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa.
 - 12. Numero di appalti aggiudicati: uno.
 - 13. Valore aggiudicato: L. 12.705.520.000. + I.V.A.
 - 14. Paese d'origine del prodotto e del servizio: origine CEE.
- 15. Non si è fatto ricorso alle deroghe di cui all'art. 18, paragrafo 6 all'uso delle specifiche europee.
 - 16. Criterio di aggiudicazione utilizzato: vedi punto 11.
- 17. L'appalto non è stato aggiudicato ad un offerente che presentava una variante a norma dell'art. 34, paragrafo 3.
- 18. Non ci sono state offerte che non sono state accettate in quanto anormalmente basse.

Il presente avviso è stato inviato alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee in data 21 gennaio 1999.

Il responsabile della funzione approvvigionamenti e e contratti: dott. Paolo Mari

S-1985 (A pagamento).

A.T.A.C.

Avviso di gara espletata (ai sensi della Direttiva CEE 93/38 art. 24 comma 1)

- 1. Ente aggiudicante: Azienda Tramvie ed Autobus del Comune di Roma Via Volturno n. 65 00185 Roma telef. 06/46954675 fax 06/46954632.
 - 2. Tipo di appalto: lavori.
- 3. Lavori per la realizzazione del parcheggio di scambio «Osteria del Curato».
 - 4.a) Forma di indizione di gara: bando di gara;
- b) riferimento della pubblicazione dell'avviso nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee: Supplemento (invio 5 marzo 1998);
 - c) –
 - 5. Procedura di aggiudicazione dell'appalto: procedura aperta.
 - 6. Numero delle offerte valide ricevute: 32.
 - 7. Data di aggiudicazione dell'appalto: 12 novembre 1998.
 - 8. –.

9. Nome e indirizzo della ditta aggiudicataria: S.A.I.S.E.B. S.p.a. - Società per azioni Italiana Strade Edilizia Bonifiche - Via Guido d'Arezzo n. 14 - 00100 Roma.

10. –.

11. Informazioni facoltative:

criterio di aggiudicazione dell'appalto: al miglior ribasso unico percentuale sul prezzo a base d'asta fissato in L. 17.431.874.677.

Ribasso ditta aggiudicataria: 31%;

importo di aggiudicazione: L. 12.027.993.527.

- 12. Numero di appalti aggiudicati: uno.
- 13. Valore dell'appalto aggiudicato: L. 12.027.993.527.
- 14. Paese d'origine del prodotto e del servizio: origine CEE.
- 15. Non si è fatto ricorso alle deroghe di cui all'art. 18, paragrafo 6 all'uso delle specifiche europee.
 - 16. Criterio di aggiudicazione utilizzato: vedi punto 11.
- 17. L'appalto non è stato aggiudicato ad un offerente che presentava una variante a norma dell'art. 34, paragrafo 3.
 - 18. Una offerta non è stata accettata in quanto anormalmente bassa.

Il presente avviso è stato inviato alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee in data 21 gennaio 1999.

Il responsabile della funzione approvvigionamenti e contratti: dott. Paolo Mari

S-1986 (A pagamento).

COMUNE DI TORRE DEL GRECO (Provincia di Napoli)

Avviso di aggiudicazione appalto del servizio di gestione e manutenzione ordinaria e straordinaria impianti di sollevamento fognatura urbana.

- 1. Ente appaltante: amministrazione comunale viale Campania 80059 Torre del Greco.
 - 2. Procedura d'aggiudicazione prescelta: pubblico incanto.
- 3. Categoria di servizio e descrizione: cat. 1 rif. CPC 6112 Servizio di gestione e manutenzione impianti di sollevamento della fognatura urbana.
- 4. Data di aggiudicazione dell'appalto: Determinazione Dirigenziale n. 2469 del 17 novembre 1998.
- 5. Criteri di aggiudicazione: aggiudicazione ai sensi dell'art. 23 comma 1, lettera a) del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157.
 - 6. Numero offerte ricevuti: 5 (cinque).
- 7. Prestatore del servizio: E.ME.S. S.r.l., via Gabella del Pesce n. 30/32 Torre del Greco (NA).
- 8. Prezzo: L. 1.438.400.000 al netto del ribasso del 10,10% offerto sull'importo a base d'appalto.
 - 9. –.
 - 10. Durata del servizio: 2 (due) anni.
- 11. Data di pubblicazione del bando nella Gazzetta Ufficiale della C.E.E.: n. 171 del 24 luglio 1998.
 - 12. Data di invio dell'avviso: 29 gennaio 1999.
 - 13. Data di ricevimento dell'avviso: 29 gennaio 1999.

Il dirigente del servizio: geom. Domenico Boccardo.

S-1988 (A pagamento).

COMUNE DI VARANO DE' MELEGARI (Provincia di Parma)

È indetto pubblico incanto per l'affidamento della concessione del servizio di raccolta rr.ss.uu. nel territorio dei comuni di Bardi, Bore, Pellegrino P.se, Varano e Varsi. Il bando integrale è pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della C.E.E. supp. n. 10 pag. 187 del 15 gennaio 1999.

La gara è fissata per le ore 10 del 18 marzo 1999.

Il responsabile del servizio: Resteghini arch. Gloria.

S-2007 (A pagamento).

PROVINCIA DI GENOVA

P.le Mazzini n. 2 - 16122 Genova Tel. 010.54.99.272 - 443 fax

Si informa che questa amministrazione; nell'anno 1999, intende indire le seguenti gare d'appalto, di valore inferiore alla soglia di rilievo comunitario:

Forniture —	Importo presunto	
Arredi di tipologia diversa		
(uffici e scuole)	L. 150.000.000 Euro 77.469	
Apparecchiature informatiche	L. 300.000.000 Euro 154.937	
Carta e cancelleria	L. 180.000.000 Euro 92.262	
Vestiario per il personale dipendente	L. 200.000.000 Euro 103.291	
Conglomerati bituminosi	L. 400.000.000 Euro 206.583	
Sale per disgelo	L. 300.000.000 Euro 154.937	
Materiale per protezione piano viabilità	L. 50.000.000 Euro 25.823	
Vernice rifrangente per segnaletica	L. 80.000.000 Euro 41.316	
Pneumatici	L. 50.000.000 Euro 25.823	
Fauna ittica	L. 70.000.000 Euro 36.152	
Selvaggina	L. 30.000.000 Euro 15.494	
Materiale di consumo per il funziona-		
mento rete di rilevamento aria/rumore	L. 70.000.000 Euro 36.152	
Noleggio di fotoriproduttori	L. 200.000.000 Euro 103.291	
Bombole gas speciali e miscele diverse	L. 60.000.000 Euro 30.987	
Servizi —	Importo presunto	
Taglio erba lungo le SS.PP.	L. 140.000.000 Euro 72.304	
Manutenzione app.re informatiche	L. 80.000.000 Euro 41.316	

Genova, 8 febbraio 1999

Il direttore generale: Riccardo Lenzetti.

G-63 (A pagamento).

U.S.L. N. 1 IMPERIESE

Bussana di Sanremo (IM), via Aurelia Regione Liguria n. 97 Tel. 0184/5361 - Telefax 0184/536588

Avviso di gara a licitazione privata

Si informa che, ai sensi e con le procedure prescritte dal decreto legislativo 24 luglio 1992 n. 358, sono indette due distinte gare a licitazione privata per la fornitura di:

- 1) Materiale monouso per videolaparoscopia;
- 2) Filtri per dialisi;

Per mesi ventiquattro a far data dalla esecutività della delibera di aggiudicazione, con possibilità di rinnovo per ulteriori mesi dodici, ad invariate condizioni economiche, previa l'adozione di apposito provvedimento deliberativo del direttore generale.

- 1. Ente appaltante: Regione Liguria, Unità Sanitaria Locale n. 1 Imperiese, via Aurelia n. 97 18032 Bussana di Sanremo (IM), tel. 0184/5361, telefax 0184/536588.
- 2.a) Procedura di aggiudicazione prescelta: licitazione privata ai sensi del decreto legislativo n. 358/1992
 - 3.a) Luogo di consegna:

Materiale per videolaparoscopia: farmacie interne dei presidi Ospedalieri di Imperia, Sanremo, e Bordighera;

Filtri per dialisi: presidio Ospedaliero di Imperia, servizio economato del presidio Bussana di Sanremo e centro dialisi di Ventimiglia;

b) Natura e quantità del prodotto da fornire:

materiale monouso per videolaparoscopia: suddiviso in trentuno lotti per un importo complessivo presunto di L. 1.400.000.000, I.V.A. compresa (riferito a mesi ventiquattro);

filtri dializzatori suddivisi in ventisette lotti, per un importo complessivo presunto di L. 5.000.000.000, I.V.A. compresa (riferito a mesi ventiquattro).

- 4. Termine di consegna: consegne periodiche, nei giorni e con le quantità indicate negli ordinativi emessi dal settore farmaceutico in base alle possibilità di stoccaggio ed alle esigenze dei vari presidi; le consegne devono essere eseguite entro il termine massimo di dieci giorni lavorativi dalla data di ricevimento dell'ordine.
- 5. Forma giuridica di raggruppamento di fornitori: le ditte che intendono partecipare in forma associata devono indicare il raggruppamento che vogliono costituire fin dalla richiesta di invito. Non saranno ammesse alla gara le imprese singole qualora partecipino contestualmente quali componenti di raggruppamento.
- 6.a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: ore 12 del 16 marzo 1999;
- b) indirizzo al quale tali domande debbono essere inviate: vedere punto 1). Domanda redatta in carta legale, inviata a mezzo raccomandata a.r. od in corso particolare in busta chiusa sigillata con ceralacca, contenente la documentazione richiesta, e recante l'indicazione del mittente e dell'oggetto della gara. Sulla busta dovrà essere indicato a seconda della gara cui la ditta intende partecipare:
- «Domanda di partecipazione alla licitazione privata per la fornitura di materiale monouso per videolaparoscopia;

oppure

«Domanda di partecipazione alla licitazione privata per la fornitura di filtri per dialisi.

Qualora una ditta intendesse partecipare ad ambedue le gare dovrà inoltrare due distinte istanze di partecipazione.

- c) Lingua nella quale la domanda deve essere redatta: italiano.
- 7. Termine entro cui l'amministrazione aggiudicatrice rivolgerà l'invito a presentare le offerte: novanta giorni dalla data sub. 6.a);
- b) indicazioni riguardanti la situazione propria del fornitore. nonchè informazioni e formalità necessarie per la valutazione delle condizioni minime di carattere finanziario economico e tecnico cui questi deve soddisfare:

dichiarazione resa nelle forme di cui alla legge 4 gennaio 1968, n. 15, dalla quale risulti che la ditta e/o il legale rappresentante della stessa non si trovino in alcuna delle situazioni di cui alle lettere (a, b), (a, e) di cui all'art. 11, comma 1°, del decreto legislativo n. 358/1992;

La dimostrazione della capacità finanziaria economica dei concorrenti dovrà essere fornita, pena l'esclusione, mediante la presentazione dei documenti di cui all'art. 13, lettere a) e c) (anni 1995, 1996, 1997).

La condizione economica minima per l'ammissione, con riguardo a quanto richiesto all'art. 13, lettera c), è stabilita nel modo che segue:

materiale monouso per videolaparoscopia: nel pari importo massimo della gara (L. 1.400.000.000, riferito al complessivo degli anni 1995, 1996, 1997, di cui il 50% per forniture identiche (materiale monouso per videolaparoscopia).

filtri per dialisi: nel pari importo massimo della gara (L. 5.000.000.000, riferito al complessivo degli anni 1995, 1996, 1997, di cui il 50% per forniture identiche (filtri dializzatori).

N.B. qualora le ditte partecipanti avessero già provveduto alla analisi dei dati contabili riferiti all'esercizio 1998, quanto sopra richiesto potrà essere riferito al complesso degli anni 1996, 1997 e 1998.

9. Criteri di aggiudicazione:

materiale monouso per videolaparoscopia: secondo l'art. 16, punto 1), lettera b) (qualità/prezzo) del decreto legislativo n. 358/1992.

filtri per dialisi: secondo l'art. 16, punto 1) lettera *a*) (qualità/prezzo) del decreto legislativo n. 358/1992.

10. Altre indicazioni: L'amministrazione si riserva di chiedere la documentazione prevista dall'art. 12, decreto legislativo n. 358/1992.

Per le domande pervenute in ritardo, che saranno escluse, non sono ammessi reclami.

La domanda di partecipazione non vincola in alcun modo l'amministrazione.

I capitolati: generale d'oneri e speciale sono visibili presso l'U.O. provveditorato, dalle ore 9 alle ore 13 tutti i giorni feriali sabato escluso.

11. Data di spedizione del bando all'ufficio pubblicazioni ufficiali della C.E.E.: 4 febbraio 1999.

Il direttore generale: dott. Luciano Grasso.

G-64 (A pagamento).

S.E.A. - SOCIETÀ P.A. ESERCIZI AEROPORTUALI

Esito di gara

La S.E.A. società per azioni Esercizi Aeroportuali - 20090 Aeroporto Milano Linate, ai sensi dell'art. 20, legge n. 55/1990, rende noto l'esito della gara d'appalto per la fornitura e posa in opera di un sistema di interfacciamento autocarri presso l'aeroporto di Milano Malpensa Ovest.

Importo a base d'asta: L. 1.200.000.000.

Bando di gara pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 282 del 2 dicembre 1998.

Procedura di aggiudicazione: procedura aperta.

Offerte ricevute: 1) Tekno Progetti S.r.l.; 2) Walter Stöcklin Italia S.p.a.

Data di aggiudicazione dell'appalto: 22 gennaio 1999.

Aggiudicatario: Tekno Progetti S.r.l., Cassino (FR) criterio di aggiudicazione: prezzo più basso ai sensi dell'art. 24, comma 1, lettera a), decreto legislativo n. 158/1995.

Importo di aggiudicazione: L. 944.000.000.

Data di inoltro all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità Europea: 2 febbraio 1999.

L'amministratore delegato: dott. Alfredo Gianetti.

M-601 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA FATEBENEFRATELLI E OFTALMICO

Milano, corso di Porta Nuova n. 23

Servizio di brokeraggio assicurativo per le polizze dell'Azienda ospedaliera, per il periodo dal 1° gennaio 1999 al 31 dicembre 2001. (Avviso ai sensi dell'art. 8, terzo comma del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157).

Procedura di aggiudicazione: licitazione privata.

Data di aggiudicazione: 22 dicembre 1998.

Criteri di aggiudicazione: art. 23, primo comma, lett. b) del decreto legislativo n. 157 del 17 marzo 1995.

Offerte ricevute: n. 8.

Società aggiudicataria: Rasini Viganò di Milano.

Data di pubblicazione del bando nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee: 26 agosto 1998.

Data di invio dell'avviso: 18 agosto 1998.

Data di ricevimento dell'avviso da parte dell'ufficio pubblicazioni ufficiali Comunità Europee: 18 agosto 1998.

Milano, 8 febbraio 1999

Il direttore amministrativo: dott. Pier Luigi Sbardolini

Il direttore generale: dott. Vito Corrao

M-606 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA OSPEDALE SAN CARLO BORROMEO

Bando integrale di gara

- 1. Azienda Ospedaliera «Ospedale San Carlo Borromeo», via Pio II n. 3 20153, Milano, tel. 02/40222512, telefax 40222560.
- 2.a) Procedura di aggiudicazione prescelta: offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 16, primo comma, lettera a) del decreto legislativo n. 358/1992, modificato dal decreto legislativo 20 ottobre 1998, n. 402.
- 2.b) La fornitura oggetto di gara avrà la forma contrattuale della somministrazione di beni.
 - 3.b) Natura, importi e durata contrattuale relativa ai beni da fornire:

gara 1: fornitura triennale in service di prodotti per dialisi (materiali diversi e manutenzione apparecchiature, quantità e tipologie sono indicate nel capitolato speciale d'appalto). Importo annuo stimato L. 4.600.000.000 (I.V.A. esclusa);

- gara 2: fornitura biennale materiale di medicazione (garza e cotone idrofilo, quantità e tipologie sono indicate nel capitolato speciale d'appalto). Importo annuo stimato L. 370.000.000 (I.V.A. esclusa).
- 3.c) Le forniture sono suddivise in lotti le cui descrizioni sono contenute nel capitolato speciale.
- 3.d) L'amministrazione aggiudicatrice non porrà alcuna deroga alle specifiche contenute nel capitolato speciale.
 - 4. Per le consegne vedasi quanto disposto nei capitolato speciale.
- 5.a) Ripartizione provveditorato economato dell'Azienda Ospedaliera «San Carlo Borromeo», via Pio II n. 3 20153 Milano, tel. 02/40222512, telefax 02/40222560.
- 5.b) Termine ultimo di richiesta della documentazione di gara: sette giorni solari prima della data di presentazione dell'offerta.
- 5.c) Costo di riproduzione e/o spedizione della documentazione: L. 30.000 per invio documentazione in Italia, L. 35.000 per invio documentazione all'estero, da versare su conto corrente postale n. 13093208 o sul conto corrente bancario n. 958 presso la sede della Banca Regionale Europea, via Monte di Pietà n. 7 Milano, intestato all'Azienda Ospedaliera «San Carlo Borromeo», Milano; alle richieste di spedizione deve essere allegata la ricevuta dell'avvenuto versamento.
- 6.a) Termine per la presentazione dell'offerta: entro le ore 12 del giorno 7 aprile 1999.
- 6.b) Le offerte dovranno pervenire presso l'ufficio protocollo dell'Azienda Ospedaliera San Carlo Borromeo, via Pio II n. 3 20153 Milano.
 - 6.c) Le offerte dovranno essere redatte in lingua italiana.
- 7.a) Persone autorizzate a presenziare all'apertura delle offerte: legali rappresentanti delle ditte concorrenti o soggetti muniti di delega presso sede azienda vedi punto 1.
 - 7.b) Data, ora e luogo di apertura delle buste:

gara 1: giorno 9 aprile 1999, ore 10;

gara 2: giorno 9 aprile 1999, ore 14,

presso la sede dell'azienda appaltante.

8. Garanzie richieste: ditta aggiudicataria deposito cauzionale definitivo costituito secondo le modalità art. 13 del capitolato speciale d'appalto.

- 10. Le associazioni temporanee di impresa sono ammesse secondo quanto disciplinato dall'art. 10 del decreto legislativo n. 358/1992.
- 11. Le condizioni minime particolareggiate circa requisiti aziende concorrenti e caratteristiche della fornitura sono elencate nel capitolato speciale.
- 12. Periodo di vincolo dell'offerta: la ditta concorrente dovrà restare vincolata alle condizioni proposte nell'offerta sino a quando non saranno state concluse tutte le procedure di valutazione e non sia stata deliberata l'aggiudicazione definitiva.
 - 15. Altre indicazioni:

non saranno ammesse alle gare ditte che siano incorse in inadempimenti contrattuali verso l'azienda appaltante;

le aggiudicazioni avranno luogo anche in presenza di una sola offerta valida ai sensi dell'art. 17 della legge regionale n. 14/1997.

17. Spedito all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali della CEE il 3 febbraio 1999.

Il direttore amministrativo: dott. Fabrizio Damerini

Il direttore generale: dott. Roberto Testa

M-610 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DELL'INSUBRIA

Bando di gara

- 1. Università degli Studi dell'Insubria, via Ravasi n. 2 21100 Varese, tel. 0332250279, Telefax 0332250297.
- 2.a) Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto. Importo complessivo presunto per ciascun lotto:

lotto 1: L. 350.400.000 più I.V.A.;

lotto 2: L. 243.600.000 più I.V.A.

- 3.a) Luogo di consegna: Como e Varese;
- b) fornitura e posa in opera di apparecchiature per la realizzazione del sistema di rete dati e fonia.
- 4. Consegna entra sessanta giorni dalla sottoscrizione dei vari verbali di consegna.
- 5. Per richiedere la documentazione di gara: Università degli Studi dell'Insubria, presso Università degli Studi di Milano, divisione affari legali, ufficio contenzioso, via Festa del Perdono n. 7, tel. 0258352053/59, fax 0258304482, allegando copia della ricevuta del versamento di L. 50.000 effettuato sul conto corrente n. 400/9 presso la Cariplo di Milano, agenzia di via Verdi, codice CAB 1600, codice ABI 6070 (indicando la causale del versamento) intestato a Università degli Studi di Milano, per rimborso forfettario spese di spedizione.
 - 6.a) Termine di ricezione delle offerte: ore 12 del 29 marzo 1999;
- b) indirizzo al quale le offerte devono essere trasmesse: Università degli Studi dell'Insubria presso Università degli Studi di Milano, ufficio protocollo, via Festa del Perdono n. 7 20122 Milano (orario d'ufficio: 8-12; 13-16);
 - c) le offerte devono essere redatte in lingua italiana.
- 7. Apertura offerte economiche: 30 marzo 1999 ore 10 presso il rettorato dell'Università di Milano. Ammesso il pubblico.
- 8. L'aggiudicatario dovrà consegnare alla stipula del contratto garanzia bancaria o assicurativa pari al 10% dell'importo contrattuale della fornitura.
 - 9. Pagamento: come da art. 11 del capitolato speciale.
- 10. È ammessa partecipazione di raggruppamenti temporanei imprese. Caso aggiudicazione per R.T.I. si applica disciplina art. 10 del decreto legislativo n. 358/1992.
- 11. Condizioni di partecipazione: come da documentazione di gara di cui al punto 5. Condizioni minime: dichiarazione, ai sensi della legge n. 15/1968, sottoscritta dal legale rappresentante, che attesti, tra l'altro:

iscrizione alla C.C.I.A.A.;

fatturato complessivo in ciascuno degli anni 1995, 1996, 1997 pari ad almeno sette volte l'importo a base d'appalto di ciascuno dei lotti per i quali si presentano offerte;

aver svolto forniture analoghe a quelle del presente bando per un importo complessivo pari al quadruplo della base d'appalto di ciascuno dei lotti per i quali si presentano offerte, in ciascuno degli anni 1995, 1996 e 1997;

essere in possesso delle certificazioni di qualità EN ISO 9002 e 9003;

indicazione di almeno due Istituti di credito disposti a dichiarare che la società partecipante «è dotata di capacità finanziaria adeguata a gestire un contratto analogo a quello per il quale si presenta l'offerta»:

inesistenza delle cause di esclusione ex art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992.

- 12. Offerente vincolato alla propria offerta per centottanta giorni dalla data apertura buste.
- 13. L'aggiudicazione di ogni singolo lotto avverrà a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, di cui all'art. 19, lett. b) del decreto legislativo n. 358/1992.
- 15. Si procederà ad aggiudicazione, per singoli e separati lotti, anche in presenza di una sola offerta valida. È obbligatoria l'effettuazione di sopralluogo. È ammesso il subappalto ai sensi dell'art. 18 della legge n. 55/1990 e seguenti modificazioni e integrazioni.
- 17.-18. Il bando è stato spedito e ricevuto dall'ufficio pubblicazioni della CEE il 29 gennaio 1999. I dati verranno trattati nel rispetto delle disposizioni previste dalla legge n. 675/1996, a tutela della riservatezza di persone fisiche e giuridiche.

Milano, 29 gennaio 1999

Il rettore: Renzo Dionigi.

M-611 (A pagamento).

I.R.A.B. - OSPIZIO DI MENDICITÀ

Viadana (MN), via Ospedale Vecchio n. 16

Avviso di aggiudicazione

Si rende noto ai sensi art. 20 della legge n. 55/1990 che il giorno 15 dicembre 1998 alle ore 9 è stata espletata la gara di pubblico incanto relativa ai lavori di adeguamento agli standards con inserimento di C.D.I. Importo a base d'appalto: L. 3.912.983.580. L'appalto è stato aggiudicato alla ditta C.A.R. S.r.l. di Cavalese (TN) con un ribasso del 14,23% e quindi con un prezzo netto di L. 3.356.166.017. Offerte pervenute n. 12. Offerte escluse n. 2.

Viadana, 8 febbraio 1999

Il presidente: dott. Mara Azzi

Il segretario: geom. Ivo Pezzali

C-3169 (A pagamento).

A.S.M.I.U.

Azienda Speciale Municipalizzata per l'Igiene Urbana

Prato, via Galcianese n. 15 Tel. 05744971 - Fax 0574497213 www.comune.prato.it/asmiu

Descrizione servizio: servizio bancario e finanziario di mutuo per realizzazione investimenti, in n. 2 lotti come sotto descritto, con riserva ASMIU all'affidamento al medesimo aggiudicatario di servizi analoghi ex art. 7, secondo comma, lett. f) del decreto legislativo n. 157/1995.

Luogo di esecuzione: Prato.

Eventuale suddivisione in lotti: n. 2 lotti, gli offerenti possono partecipare per uno o per entrambi i lotti:

lotto n. 1: mutuo fino a L. 5.750.000.000 (pari a Euro 2.969.627,17) per attrezzatura impianto stazione trasferimento rifiuti, da ammortizzare in anni dieci;

lotto n. 2: mutuo fino a L. 1.800.000.000 (pari a Euro 929.622,42) per bonifica e messa in sicurezza discarica rifiuti, da ammortizzare in anni cinque.

Durata del contratto o termine per il completamento del servizio: lotto n. 1: mutuo da ammortizzare in anni dieci; lotto n. 2: mutuo da ammortizzare in anni cinque.

Soggetti ammessi alla gara: partecipazione riservata esclusivamente ad istituti bancari regolarmente autorizzati all'esercizio del credito dalla competente autorità. Ammessi a partecipare raggruppamenti d'impresa ex art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995.

Eventuale ricorso a procedura accelerata: procedura accelerata ex art. 10, punto 8 del decreto legislativo n. 157/1995 per rispetto termini, investimenti con coofinanziamento comunitario Reg. U.E. 2081/93 obiettivo 2.

Termine presentazione domande di partecipazione: entro le ore 10 a.m. del 2 marzo 1999.

Indirizzo al quale vanno inviate: A.S.M.I.U., via Galcianese n. 15 - 59100 Prato (PO).

Lingua in cui le domande devono essere redatte: italiano.

Termine spedizione inviti: 2 maggio 1999.

Modalità di invio richieste di partecipazione: invio richieste di partecipazione: tramite servizio postale raccomandato, indicato sulla busta; oggetto dell'appalto, mittente, dicitura «prequalificazione» (fermo disposto articoli 10 pp. 10 e 11 del decreto legislativo n. 157/1995).

Le richieste di partecipazione, in carta legale, contenenti indicazione dei completi dati identificativi del richiedente e specificazione della sede cui inviare l'invito, del recapito telefonico e fax, sottoscritte da legale rappresentante dovranno contenere la dichiarazione che l'istituto è regolarmente autorizzato all'esercizio del credito dalla competente autorità con provvedimento vigente, citandone i relativi estremi.

Le richieste dovranno essere corredate da idoneo certificato iscrizione C.C.I.A.A. (o registro professionale dello Stato di residenza) in corso di validità riportante cariche e poteri.

Per associazioni di imprese la domanda andrà presentata a firma congiunta, specificando complete generalità e autorizzazione (come sopra) nonché ruolo di ciascuna; il certificato C.C.I.A.A. dovrà essere presentato per ognuna delle imprese dell'associazione.

Per concorrenti stranieri: documenti non previsti dalle rispettive legislazioni potranno essere sostituiti come da Direttiva CEE/92/50. Documenti in lingua diversa dall'italiano dovranno essere corredati da traduzione italiana. La mancata osservanza di quanto precede potrà comportare l'esclusione dalla gara.

Criteri di aggiudicazione: procedura ristretta ex art. 6, lett. b), criterio di aggiudicazione ex art. 23, punto 1, lett. a) del decreto legislativo n. 157/1995 unicamente prezzo più basso, individuato dal più basso costo totale dell'operazione mutuo dipendente dai tassi annui passivi e attivi offerti.

Data di invio del bando all'ufficio delle pubblicazioni delle Comunità europee: 8 febbraio 1999. Le richieste d'invito non vincolano l'azienda. I dati raccolti nel procedimento di gara saranno oggetto di trattamento nell'ambito delle norme vigenti. In ottemperanza all'art. 10 della legge n. 675/1996, l'informativa è esposta all'albo pretorio del comune di Prato, titolare del trattamento: arch. Sandro Gensini.

Il direttore: arch. Sandro Gensini.

C-3170 (A pagamento).

COMUNE DI MONTALBANO JONICO Ufficio Contratti

Estratto avviso di gara mediante pubblico incanto

1. Il comune di Montalbano Jonico (MT), viale Sacro Cuore, tel. 0835/593811/593817, fax 593852, intende appaltare, a pubblico incanto, ai sensi art. 20 della legge n. 109/1994 e successive modifiche, i lavori di ristrutturazione e recupero del complesso «Palazzo De Ruggieri - Teatro Rondinelli».

- 2. L'appalto sarà espletato mediante offerte a prezzi unitari ed aggiudicazione al prezzo più basso. L'importo massimo da non superare è di L. 283.986.822. Qualora il numero delle offerte ammesse in gara risulti superiore a quattro, si applicherà il meccanismo di esclusione automatica delle offerte anomale, ai sensi dell'art. 21, comma 1-bis della legge n. 109/1994.
- 3. La gara avrà luogo il giorno 22 marzo 1999 alle ore 10, nella sede comunale.
- 4. Il plico contenente la busta con l'offerta ed i documenti dovrà pervenire entro le ore 13 del giorno *11 marzo 1999* quello della gara al seguente indirizzo: comune di Montalbano Jonico, ufficio contratti, mediante raccomandata postale.
- 5. I lavori risultano finanziati da contributo regionale a valere sul programma Pop-Fesr 1994-1999. Il pagamento sarà effettuato ogni qualvolta il credito all'appaltatore, al netto del ribasso d'asta e delle ritenute, raggiunga L. 50.000.000.
- 6. Il bando di gara integrale potrà essere richiesto all'ufficio contratti, gli atti tecnici sono visionabili presso l'ufficio tecnico.
- 7. Per la partecipazione è richiesta iscrizione A.N.C., categoria 2 (ovvero G1) importo L. 300.000.000 ed altra documentazione indicata nel bando.

L'assessore delegato: P.I. Riccardo W. Fattorini.

C-3171 (A pagamento).

AZIENDA SANITARIA LOCALE «AVELLINO 2»

Avviso di gara - Fornitura di reattivi manuali e vetreria per i laboratori di analisi

- 1. Ente appaltante: Azienda Sanitaria Locale «Avellino 2» via degli Imbimbo, 83100 Avellino.
 - 2. Procedura di aggiudicazione prescelta: licitazione privata.
 - 3. Luogo della consegna: A.S.L. Avellino 2, laboratori di analisi.
 - 4. Forniture oggetto di gara:
- a) reattivi manuali: importo presunto L. 200.000.000 durata anni uno;
 - b) vetreria: importo presunto L. 100.000.000 durata anni uno.
 - 5. Non saranno ammesse offerte parziali.
- 6. Sono ammesse offerte di imprese appositamente e temporaneamente raggruppate ai sensi e nei modi previsti all'art. 10 decreto legislativo n. 358/1992.
- 7. Termine ultimo presentazione delle domande di partecipazione: *trentasettesimo giorno successivo* data pubblicazione presente bando.
 - 8. Indirizzo: vedi punto 1, le domande devono essere redatte in bollo.
 - 9. Lingua: italiano.
 - 10. Termine d'invio inviti a presentare offerta: 31 maggio 1999.
- 11. Unitamente alla domanda di partecipazione, le ditte dovranno presentare una dichiarazione con firma autenticata ai sensi della legge n. 15/1968, con la quale la ditta attesti, sotto responsabilità:

di non trovarsi in alcuna delle condizioni di cui ai punti a), b), c), d), e), ed f) dell'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992;

di aver effettuato, nell'ultimo triennio, forniture identiche a quelle oggetto della gara con l'indicazione dell'importo e dei destinatari delle forniture medesime, nonché di aver raggiunto, per almeno uno degli anni del triennio 1996, 1997, 1998, un fatturato relativo a tali forniture, almeno pari a quello indicato per ognuna delle singole forniture indicate al punto 3.b).

La domanda dovrà essere altresì corredata dal certificato d'iscrizione alla C.C.I.A.A., od analogo registro di Stato aderente alla C.E.E., di data non anteriore a sei mesi dalla scadenza prevista per la presentazione della richiesta di partecipazione.

La documentazione di cui sopra è richiesta a pena di esclusione.

12. Criterio di aggiudicazione: art. 16, comma 1, lettera a) decreto legislativo n. 358/1992.

Il direttore generale: ing. Sergio Florio.

C-3172 (A pagamento).

AUTORITÀ PORTUALE DI RAVENNA

Avviso di postinformazione

- 1. Ente: Autorità Portuale di Ravenna, via Magazzini Anteriori n. 63, 48100 Ravenna, tel. 0544/590222, telefax 0544/421945.
- 2. Natura del concorso: licitazione privata con procedura ristretta accelerata ai sensi del decreto legislativo 17 marzo 1995 n. 157, art. 10, comma 8.
- 3. Categoria del servizio e descrizione: Cat. 12, progettazione esecutiva delle opere a mare dello scalo passeggeri marittimo. Numero di riferimento CPC 867.
 - 4. Data di aggiudicazione: 17 dicembre 1998.
- 5. Criterio di aggiudicazione: aggiudicazione mediante criterio dell'offerta più vantaggiosa ai sensi dell'art. 23, comma 1-b) e successiva procedura di verifica di cui all'art. 25 del decreto legislativo n. 157/1995.
 - 6. Numero di offerte ricevute: 9 (nove).
- 7. Prestatore del servizio: associazione temporanea delle imprese: Acquatecno S.r.l., via della Camilluccia n. 35, Roma, R.P.A. S.p.a.
 - 8. Prezzo di aggiudicazione: L. 404.444.478.

9. — .

10. — .

- 11. Data di pubblicazione del bando nella G.U.E.: 19 novembre 1997.
 - 12. Data di invio del bando: 12 novembre 1997.
 - 13. Data di ricevimento del bando: 12 novembre 1997.

14. — .

Ravenna, 1° febbraio 1999

Il presidente: dott. Remo Di Carlo.

C-3174 (A pagamento).

COMUNE DI MATERA Ufficio Provveditorato

Tel. 0835/241321 - Fax 0835/241369

Bando di gara indicativo

Ai sensi dell'art. 6, comma 2, del decreto del presidente della Repubblica 18 aprile 1994, n. 573, si rende noto che questo ente intende aggiudicare per l'anno 1999, le seguenti forniture:

carburanti e lubrificanti, L. 270.000.000; manutenzione motoveicoli e ricambi, L. 10.800.000; manutenzione e ricambi autovetture, L. 40.800.000; acquisto e riparazione pneumatici, L. 22.500.000; manutenzione e ricambi fotocopiatrici, L. 30.000.000; vestiario al personale operaio, L. 100.000.000; stampa manifesti, L. 37.500.000; moduli in continuo, L. 80.000.000; stampati, L. 67.000.000;

buoni pasto al personale dipendente, L. 270.000.000.

L'individuazione di ogni singolo fornitore, per ciascuna delle gare sopra indicate, sarà regolamentata da apposito capitolato.

Si specifica che ciascun bando di gara sarà affisso all'Albo pretorio di questo comune e pubblicato sul Bollettino Ufficiale della Regione Basilicata.

Il dirigente: dott. Franco Viscanti.

REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA Assessorato Territorio, Ambiente e Opere Pubbliche Dipartimento Opere Pubbliche

Avviso di avvenuto pubblico incanto

Ai sensi delle leggi vigenti, si rende noto che alla gara, mediante pubblico incanto, per l'appalto dei lavori di allargamento e ammodernamento della S.R. di Les Fleurs nel tratto compreso fra le progr. km 8+047 e km 8+920 e sistemazione del movimento franoso interessante la zona stessa in Comune di Gressan, hanno partecipato le seguenti imprese:

1) Raggr. C.P.C. S.r.l., I.Co.Stra. S.r.l.; 2) Cospe S.r.l.; 3) Edilconsol S.p.a.; 4) Eurogreen S.r.l.; 5) Eurorock S.r.l.; 6) Geosonda S.p.a.; 7) Gianni Astrua S.r.l.; 8) I.O.S. S.p.a.; 9) I.V.I.E.S. S.p.a.; 10) Interedeil S.r.l.; 11) Lauro S.p.a.; 12) Mattioda Pierino S.p.a.; 13) Piemonte Costruzioni S.r.l.; 14) Portalupi Carlo S.p.a.; 15) Poscio F.lli S.p.a.; 16) Ruscalla Delio S.p.a.; 17) S.A.Co.S.E.M. S.r.l.; 18) So.Tre.Co. S.r.l.

Alla gara, espletata in data 4 settembre 1998 secondo il metodo di cui all'art. 25 comma 1, lettera a) della legge regionale n. 12/1996, è risultata aggiudicataria l'impresa I.O.S. S.p.a., con sede in Marina di Carrara (MS), con un ribasso del 20.470%.

Il coordinatore: dott. ing. Edmond Freppa.

C-3175 (A pagamento).

COMUNE DI CECINA

Cecina (LI), piazza Carducci n. 28 Partita I.V.A. n. 00199700493

Estratto di avviso di pubblico incanto

Il comune di Cecina, rende noto che in esecuzione della deliberazione giunta comunale n. 445 del 23 ottobre 1998, modificata con successive deliberazioni nn. 530 del 15 dicembre 1998 e 25 del 3 febbraio 1999, il giorno 11 marzo 1999 alle ore 9, presso la sede comunale, posta in piazza Carducci n. 28, avrà luogo un pubblico incanto, unico e definitivo, per l'aggiudicazione dell'appalto a corpo relativo ai lavori di completamento del complesso sportivo polivalente palazzetto dello sport di Cecina Mare - 2° lotto, con il criterio del massimo ribasso sull'importo dei lavori posti a base di gara, ai sensi dell'art. 21, comma 1, lettera b), della legge n. 109/1994 e successive modificazioni.

Importo posto a base di gara: L. 1.993.908.700, (Euro 1.029.767,91), oltre I.V.A.

È richiesta iscrizione A.N.C. alle seguenti categorie entrambi prevalenti:

«G1» per l'importo di L. 1.500.000.000;

«G11» per l'importo di L. l.500.000.000;

nonché il possesso dei requisiti di capacità economico-finanziaria e tecnico-organizzativa da autocertificare.

L'offerta, unitamente ai documenti richiesti, dovrà pervenire, esclusivamente a mezzo del servizio postale di Stato o di altro vettore autorizzato, a questo comune di Cecina, ufficio segreteria amministrativa generale, piazza Carducci n. 28, in apposito piego raccomandato, sigillato e controfirmato sui lembi di chiusura, a pena di esclusione, e non più tardi delle ore 12 del giorno 10 marzo 1999.

Gli interessati possono ritirare copia del testo integrale dell'avviso di gara e dell'allegato 1 (autocertificazione), presso il settore segreteria amministrativa generale del comune - Ufficio contratti e gare - Piazza Carducci n. 28, tel. 0586/611205-228, fax 0586/611208.

Il dirigente U.O. Progettazione-OO.PP.- ambiente: arch. Marco Baggiani

C-3177 (A pagamento).

C-3176 (A pagamento).

COMUNE DI CAPACCIO (Provincia di Salerno)

Avviso di gara - Appalto concorso per l'affidamento in concessione della realizzazione e gestione del servizio di distribuzione gas metano nel territorio comunale di Capaccio (SA) - Italia ed Albanella (SA) Italia.

- 1. Ente concedente: comune di Capaccio, indirizzo via V. Emanuele 84047 Capaccio, telefono 0828/812111 fax 0828/812239.
- 2. Procedura di aggiudicazione: appalto concorso, decreto legislativo 17 marzo 1995 n. 158, con aggiudicazione in favore del concorrente che avrà presentato l'offerta economicamente più vantaggiosa per il concedente (art. 21 decreto legislativo n. 158/1995).
 - 3. Luogo di esecuzione, descrizione:
- a) luogo di esecuzione: territorio comunale di Capaccio (SA) Italia ed Albanella (SA) Italia;
- b) lavori di costruzione e gestione di distribuzione del gas metano a mezzo di rete urbana.

Categoria n. 27 (altri servizi).

4. Ricezione delle richieste di partecipazione: la domanda con allegata la documentazione così come richiesta nel testo integrale del bando di gara, deve pervenire al comune di Capaccio entro *trenta giorni* a decorrere dalla data di pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il presente bando è stato spedito alla Gazzetta delle Comunità Europee in data 4 febbraio 1999 e copia integrale dello stesso potrà essere richiesto all'ufficio Lavori pubblici del comune di Capaccio.

Eventuali ulteriori informazioni potranno essere richieste dal lunedì al venerdì dalle ore 9 al comune di Capaccio telefono 0828/812111 - Fax 0828 812239.

Il presente bando verrà pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, sui quotidiani «Il Giornale» ed il «Corriere del Mezzogiorno».

Il responsabile del servizio: arch. Angelo Russo.

C-3178 (A pagamento).

AZIENDA U.S.L. N. 8 - CAGLIARI

Cagliari, via Lo Frasso n. 11

Avviso di gara - Procedura ristretta

Questa amministrazione indice licitazione privata, giusta delibera del direttore generale n. 241 del 26 gennaio 1999 per l'aggiudicazione della fornitura di drenaggi chirurgici e accessori vari per il periodo di due anni.

La fornitura è suddivisa in differenti lotti con possibilità per i fornitori di presentare offerta anche per singoli lotti. Il valore indicativo totale della fornitura è di L. 800.000.000 I.V.A. inclusa.

La gara sarà esperita ai sensi del decreto legislativo n. 358 del 24 luglio 1992 e sarà aggiudicata ai sensi dell'art. 16, lettera a) del decreto legislativo n. 358/1992 modificato con decreto legislativo n. 402/1998.

Le domande di partecipazione degli interessati, redatte in carta legale e in lingua italiana, dovranno pervenire improrogabilmente entro le ore 12 del giorno 15 marzo 1999 all'Ufficio protocollo, mediante raccomandata indirizzata alla «Azienda USL n. 8 via Lo Frasso n. 11 - 09127 Cagliari.

Alle domande di partecipazione dovranno essere allegati, pena l'esclusione:

- 1) una dichiarazione con la quale il rappresentante legale della ditta attesta di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione di cui all'art. 11, lettere a), b), d), e), del decreto legislativo n. 358/1992 nonché art. 9 lettere a), b), d), e), del decreto legislativo n. 402 del 20 ottobre 1998;
- 2) il certificato attestante l'iscrizione della ditta nei registri professionali (art. 12 comma 1, decreto legislativo n. 358/1992 nonché art. 10, decreto legislativo n. 402/1998);

3) i documenti e le dichiarazioni previste dall'art. 13, comma 1, lettere a), c), del decreto legislativo n. 358/1992 nonché art. 11, lettere a), c), del decreto legislativo n. 402/1998.

Il bando integrale della gara è stato inviato alla Gazzetta Ufficiale della CEE il 4 febbraio 1999.

Le richieste di partecipazione non vincolano in alcun modo l'amministrazione che si riserva inoltre, in sede di autotutela, di modificare, sospendere ovvero revocare la presente gara.

Il direttore generale: dott. Gino Meloni.

C-3179 (A pagamento).

CONSORZIO DI BONIFICA DI SECONDO GRADO PER IL CANALE EMILIANO ROMAGNOLO

Bologna, via Ernesto Masi n. 8 Codice fiscale n. 80007190376

Comunicazione di preinformazione

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Consorzio di Bonifica di secondo grado per il Canale Emiliano Romagnolo Via Ernesto Masi n. 8 40137 Bologna Tel. 051.349876 Fax 051.390422.
- 2. Prestazioni Luogo di esecuzione: Italia, provincia di Forlì-Cesena, comuni di Cesena e di Cesenatico. Natura ed entità: costruzione del Canale Emiliano Romagnolo dal torrente Pisciatello a valle della strada provinciale Ponte della Pietra/Sala (XVII lotto 1° stralcio bis: km 120,075 122,325) lavori di terra e murari per il completamento del tronco a seguito di rescissione di precedente contratto di appalto importo presunto 11.174.144.291 lire italiane = 5.770.963,91 Euro.
- 3. Tempi Data provvisoria per l'avvio delle procedure di aggiudicazione: pubblicazione bando: febbraio/marzo 1999.

Invio lettere di invito: maggio/giugno 1999. Data provvisoria per l'inizio dei lavori (consegna): novembre 1999. Calendario provvisorio di realizzazione dei lavori: ventiquattro mesi a decorrere dalla consegna.

4. Condizioni di finanziamento, revisione prezzi, riferimento a disposizioni in materia. Condizioni di finanziamento: L. 7.02.92, n. 140 con oneri a totale carico dello Stato, a termini dell'art. 7 del regio decreto 13 febbraio 1933, n. 215 e dell'art. 21 della legge 27 ottobre 1966, n. 910.

Revisione prezzi, anticipazione: è esclusa la revisione dei prezzi e non si applica il primo comma dell'art. 1664 del Codice civile; è esclusa la concessione, in qualsiasi forma, di anticipazioni del prezzo contrattuale.

Riferimento a disposizioni in materia: si applicano all'appalto, ai sensi dell'art. 1, comma 4, del decreto-legge 3 aprile 1995 n. 101, così come convertito, con modificazioni, nella legge 2 giugno 1995 n. 216, le disposizioni della legge 11 febbraio 1994 n. 109, come successivamente modificata e integrata (da ultimo con legge 18 novembre 1998, n. 415), che non fanno rinvio a norme dell'emanando regolamento di cui all'articolo 3 della stessa legge n. 109/1994.

- 5. Altre indicazioni Il presente appalto è finalizzato al completamento di opere in parte eseguite da altra impresa nell'ambito di un precedente contratto, rescisso ai sensi dell'art. 340 della legge sui lavori pubblici 20 marzo 1865, n. 2248, all. F; l'appalto viene pertanto indetto ed affidato ai sensi degli articoli 30 e seguenti del regolamento sulla direzione, contabilità e collaudo dei lavori dello Stato approvato con regio decreto 25 maggio 1895, n. 350.
- 6. Data di spedizione della comunicazione all'U.P.U.C.E.: 1° febbraio 1999.
- 7. Data di ricezione della comunicazione da parte dell'U.P.U.C.E.: 1° febbraio 1999.

Il presidente: prof. Enrico Santini.

C-3180 (A pagamento).

CONSORZIO DI BONIFICA DI SECONDO GRADO PER IL CANALE EMILIANO ROMAGNOLO

Bologna, via Ernesto Masi n. 8 Codice fiscale n. 80007190376

Comunicazione di preinformazione

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Consorzio di Bonifica di secondo grado per il Canale Emiliano Romagnolo Via Ernesto Masi n. 8 40137 Bologna Tel. 051.349876 Fax 051.390422.
- 2. Prestazioni Luogo di esecuzione: Italia, provincia di Forlì-Cesena, comuni di Savignano sul Rubicone e San Mauro Pascoli; provincia di Rimini, comune di Bellaria e Igea Marina. Natura ed entità: costruzione del Canale Emiliano Romagnolo dal Monte del Rubicone all'Uso (XVII lotto 3° stralcio opere: km 128,095 133,062) lavori di terra e murari importo presunto 27.308.992.316 lire italiane = 13.944.336,28 Euro.
- 3. Tempi Data provvisoria per l'avvio delle procedure di aggiudicazione:

pubblicazione bando: febbraio/marzo 1999;

invio lettere di invito: maggio/giugno 1999. Data provvisoria per l'inizio dei lavori (consegna): novembre 1999. Calendario provvisorio di realizzazione dei lavori: ventiquattro mesi a decorrere dalla consegna.

- 4. Condizioni di finanziamento, revisione prezzi, riferimento a disposizioni in materia. Condizioni di finanziamento: Ministero per le politiche agricole, capitolo 8217 del bilancio 1998, con oneri a totale carico dello Stato, a termini dell'art. 7 del regio decreto 13 febbraio 1933, n. 215 e dell'art. 21 della legge 27 ottobre 1966, n. 910. Revisione prezzi, anticipazione: è esclusa la revisione dei prezzi e non si applica il primo comma dell'art. 1664 del Codice civile; è esclusa la concessione, in qualsiasi forma, di anticipazioni del prezzo contrattuale. Riferimento a disposizioni in materia: si applicano all'appalto, ai sensi dell'art. 1, comma 4, del decreto-legge 3 aprile 1995, n. 101, così come convertito, con modificazioni, nella legge 2 giugno 1995 n. 216, le disposizioni della legge 11 febbraio 1994 n. 109, come successivamente modificata e integrata (da ultimo con legge 18 novembre 1998, n. 415), che non fanno rinvio a norme dell'emanando regolamento di cui all'articolo 3 della stessa legge n. 109/1994.
- 5. Data di spedizione della comunicazione allU.P.U.C.E.: 1° febbraio 1999.
- 6. Data di ricezione della comunicazione da parte dellU.P.U.C.E.: 1° febbraio 1999.

Il presidente: prof. Enrico Santini.

C-3182 (A pagamento).

PROVINCIA DI MACERATA III Settore risorse finanziarie Programmazione economica

Estratto avviso d'asta

La provincia di Macerata indice un'asta pubblica per l'individuazione dell'Istituto di credito per l'assunzione di mutui per l'anno 1999. Importo presunto L. 6.000.000.000 (Euro 3.097.157,84).

L'asta è fissata per il giorno 8 aprile 1999 alle ore 12 nella sede della provincia di Macerata, III Settore risorse finanziarie - Programmazione economica, corso della Repubblica n. 28.

Le offerte, redatte su carta da bollo, dovranno pervenire entro e non oltre le ore 12 del giorno 7 aprile 1999 nei modi indicati nel bando integrale da ritirarsi, anche per corrispondenza, presso il settore sopra citato.

Il dirigente del III settore: dott.ssa Carla Scipioni

C-3183 (A pagamento).

CONSORZIO DI BONIFICA DUGALI

Bando di gara per pubblico incanto

Ente appaltante: Consorzio di bonifica Dugali, via A. Ponchielli n. 5 - 26100 Cremona, tel. 0372-22272, fax 0372-31847.

Oggetto: riordino rete irrigua nel territorio dei comuni di Isola Dovarese, Torre de' Picenardi e Drizzona, 1° lotto, 1° stralcio, perizia di assestamento. (I lavori consistono nella esecuzione di ml 470 di condotta tubata sotterranea diametro cm 120 e manufatti in comune di Isola Dovarese). Importo L. 238.072.000, più I.V.A.

A.N.C.: G8 ex 10/b, classe 3.

Criterio di aggiudicazione: prezzo più basso mediante offerta massimo ribasso con percentuale unica sull'elenco prezzi, con esclusione offerte in aumento ed anomale.

Termine ricezione offerta a pena di esclusione: ore 12 dell' *11 marzo 1999* all'ufficio protocollo del consorzio di bonifica Dugali, via A. Ponchielli n. 5 - 26100 Cremona.

Le offerte dovranno essere corredate a pena di esclusione dai documenti richiesti nel bando integrale pubblicato all'albo consorziale.

Il responsabile del procedimento relativo alla presente procedura di affidamento è: dott. ing. Conti Sergio.

L'asta in seduta pubblica avrà luogo alle ore 15 dell'11 marzo 1999. Per informazioni: Servizio tecnico consorziale, via A. Ponchielli n. 5, tel. 0372-22272.

Il presidente: cav. Flavio Bazzani.

C-3184 (A pagamento).

REGIONE DEL VENETO U.L.S.S. n. 7

Pieve di Soligo (Treviso), via Lubin n. 22 Tel. 0438/8381 - Fax 82621

Bando di gara indicativo per forniture pubbliche all' U.L.S.S. n. 7, da aggiudicare nell'anno 1999 (ai sensi dell'art. 6, comma secondo del decreto del Presidente della Repubblica n. 573 del 18 aprile 1994).

L'U.L.S.S. n. 7 del Veneto rende noto che, per l'anno 1999, verranno aggiudicate le seguenti gare:

materiale di consumo, (importo previsto I.V.A. esclusa):

combustibili: L. 60.000.000 (Euro 30.987);

farmaci, vaccini, presidi sanitari, (importo previsto I.V.A. esclusa): kits per cateterismo vescicale: L. 100.000.000 (Euro 51 646); soluzione concentrata bicarbonato: L. 270.000.000 (Euro 139.443);

cefotaxime: L.330.000.000 (Euro 170.430);

farmaci antianemici/emopoietici: L. 200.000.000 (Euro 103.292);

farmaci gastrointestinali: L. 150.000.000 (Euro 77.468); farmaci della coagulazione: L. 200.000.000 (Euro 103.292); filtri per emodialisi: L. 300.000.000 (Euro 154.938); vaccino antinfluenzale: L. 180 000.000 (Euro 92.962);

servizi:

servizio di vigilanza: L. 150.000.000: (Euro 77.468);

Le ditte che intendono essere ammesse alla gara dovranno presentare domanda, a seguito della pubblicazione dell'apposito bollettino dell'U.L.S.S.

Avviso di aggiudicazione per forniture pubbliche all'U.L.S.S. n. 7 aggiudicate nell'anno 1998 (ai sensi dell'art. 6, comma secondo del decreto del Presidente della Repubblica n. 573 del 18 aprile 1994).

L'U.L.S.S. n. 7 del Veneto rende noto che per l'anno 1998 sono state aggiudicate le seguenti gare:

materiali di consumo: (importo I.V.A. esclusa):

combustibili: Gruppo Dist. P. S.r.l. di Pieve di Soligo (Treviso) L. 60.000.000 (Euro 30.987);

Farmaci, vaccini e presidi sanitari: (importo I.V.A. esclusa): soluzione concentrata con bicarbonato:

lotto n. 1 Monico Jacopo S.r.l. di Mestre (Milano): L. 313.000.000 (Euro 161.651);

suturatrici meccaniche:

lotti nn: 1, 5 Ethicon S.p.a. di Roma: L. 250.000.000 (Euro 129.114);

lotti nn. 2, 3, 4 Autosuture Italia S.p.a. di Milano: L. 316.000.000 (Euro 163.200);

Drenaggi:

lotto n. 1 Cremascoli S.r.l. di Milano: L. 10.000.000 (Euro 5.165);

lotti nn. 2, 9 Chirmed S.r.l. di Trezzano sul Naviglio (Milano): L. 20.000.000 (Euro 10.329);

lotto n. 4 Acilia Hs S.r.l. di Padova: L. 3.500.000 (Euro 1.808);

lotto n. 5 Bimet S.r.l. di Padova: L. 12.500.000 (Euro 6.456); lotto n. 7 Chimed S.r.l. di Livorno: L. 22.500.000 (Euro 11.620);

lotto n. 8 Co.Me.Sa. S.p.a. di Assago (Milano: L. 75.000.000 (Euro 38.734);

lotti nn. 10, 14 Nova Medical S.n.c. di Jesolo (Venezia): L. 65.500.000 (Euro 33.828);

lotto n. 11 Bimar S.r.l. di Verona: L. 6.500.000 (Euro 3.357); lotti nn. 13, 15 Promed S.a.s. di Casale sul Sile (Treviso): L. 30.000.000 (Euro 15.493);

Service Citofluorometria:

lotto n. 1 Becton Dickinson S.p.a. di Milano: L. 360.000.000 (Euro 185.924);

Derattizzanti e disinfestanti:

lotto n. 1 Leica S.p.a. di Forlì: L. 75.000.000 (Euro 38.734); lotti nn. 2, 5, 6, Leica S.p.a. di Forlì: L. 7.000.000 (Euro 3.615) ciascuno;

lotti nn. 3, 4 Kemio S.n.c. di Roma: L. 7.000.000 (Euro 3.615) ciascuno;

lotto n. 7 Blue Line S.r.l. di Forlì: L. 7.000.000 (Euro 3.615); Fornitura lentine intraoculari:

lotti nn. 1, 2 Pharmacia & Upjohn S.p.a.: L. 280.000.000 (Euro 144.608);

lotto n. 3 Romani Intermedical S.r.l.: L. 1.400.000 (Euro 723); Fornitura cerotti e med. per ago:

lotto n. 1 Smith & Nephew S.r.l. di Agrate Brianza (Milano): L. 27.000.000 (Euro 13.944);

lotto n. 2 3M Italia di Segrate (Milano): L. 45.000.000 (Euro 23.240);

lotto n. 3 Smith & Nephew S.r.l. di Agrate Brianza (Milano): L. 86.000.000 (Euro 44.415);

lotto n. 4 Molnycke Healt & Care S.p.a. di Busto Arsizio (Varese): L. 38.000.000 (Euro 19.625);

lotto n. 5 Smith & Nephew S.r.l. di Agrate Brianza (Milano: L. 3.600.000 (Euro 1.859);

lotto n. 6 Bristol Myers Squibb S.p.a. di Roma: L. 17.000.000 (Euro 8.780);

lotto n. 7 Bristol Myers Squibb S.p.a. di Roma: L. 2.600.000 (Euro 1.343);

Guanti per uso sanitario:

lotto n. 1 Amplimedical S.p.a. di Assago (Milano): L. 133.000.000 (Euro 68.689);

lotto n. 2 Clinab S.r.l. di Conselve (Padova): L. 280.000.000 (Euro 144.608);

lotto n. 3 Kaltek S.r.l. di Padova: L. 6.500.000 (Euro 3.357);

lotto n. 4 Benefis S.r.l. di Genova: L. 7.000.000 (Euro 3.615);

lotto n. 5 Ethicon S.p.a. di Roma: L. 10.500.000 (Euro 5.423); Fornitura «Enoxaparina sodica e omeprazolo»:

lotto n. 1 Rhone Poulenc Rorer S.p.a. di Origgio (Varese): L. 90.000.000 (Euro 46.481);

lotto n. 2 Astra Farmaceutici S.p.a. di Milano: L. 45.000.000 (Euro 23.241);

Farmaci della coagulazione:

lotto n. 1 Giemme Pharma S.p.a. di Milano: L. 3.000.000 (Euro 1.550);

lotto n. 2 Dompé Biotec S.p.a. di Milano: L. 75.000.000 (Euro 38.734);

lotto n. 3 Bayer S.p.a. di Milano: L. 8.500.000 (Euro 4.390); lotto n. 4 Bristol Myers Squibb S.p.a. di Roma: L. 28.000.000

Euro 14.461);
lotto n. 5 Italfarmaco S.p.a. di Cinisello Balsamo (Milano):
L. 38.000.000 (Euro 19.625);

Farmaci gastrointestinali:

lotto n. 1 Boehringer Mann. di Monza (Milano): L. 1.200.000 (Euro 620);

lotto n. 2 Novartis Farma S.p.a. di Origgio (Varese): L. 45.000.000 (Euro 23.241);

Vaccino antinfluenzale: Chiron S.p.a. di Siena: L. 177.788.590 (Euro 91.820);

Vaccini DTPa ed Antiepatite B: Smithkline Beecham S.p.a. di Baranzate di Bollate (Milano): L. 288.710.000 (Euro 149.106);

Servizi: (importo I.V.A. esclusa).

Servizio di vigilanza: Ist. Vig. Compiano di Treviso: L. 50.000.000 (Euro 25.823);

Registrazione ricette farmaceutiche: I.C.S. S.r.l. di Tencarolo (Padova): L. 70.191.000 (Euro 36.250).

Il direttore generale: dott. Gino Redigolo.

C-3186 (A pagamento).

COMUNE DI SASSARI

Bando di gara

Il comune di Sassari, piazza del Comune n. 1, tel. 279345 -279346, fax 238740 - 07100 Sassari, bandisce una licitazione privata col criterio del massimo ribasso sull'importo delle opere a corpo posto a base di gara, ex art. 21, legge n. 109/1994, per appaltare i lavori di manutenzione straordinaria ed opere di integrazione del depuratore di Caniga. Importo a base di gara: L. 2.246.009.000, (1.159.966,84 Euro).

Non sono ammesse offerte in aumento e sarà applicata l'esclusione automatica delle offerte come previsto dall'art. 21, comma 1-bis, ultimo capoverso, della legge n. 109/1994, purché il numero delle offerte valide non risulti inferiore a 5.

Iscrizione: A.R.A. e/o A.N.C., per la specializzazione S23 ed importo adeguato all'appalto.

Termine di esecuzione delle opere: dodici mesi naturali e consecutivi.

L'opera è finanziata con finanziamento R.A.S.

Possono chiedere di essere invitate alla gara le imprese singole od associate ai sensi dell'art. 22 del decreto legislativo n. 406/1991, facendo pervenire una domanda di partecipazione indirizzata all'ufficio contratti del comune, piazza del Comune n. 1 - 07100 Sassari, entro 20 (venti) giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso nella Gazzetta Ufficiale.

Alla richiesta d'invito, dovrà essere allegata la seguente documentazione:

- 1) certificato d'iscrizione richiesto;
- 2) idonee referenze bancarie;
- 3) dichiarazione resa dal legale rappresentante dell'impresa, ai sensi della legge n. 15/1968 attestante:
- a) l'inesistenza delle cause di esclusione previste dall'art. 18 del decreto legislativo n. 406/1991 nonché dalla legge n. 646/1982 e successive modifiche;
- b) la cifra d'affari in lavori, derivante da attività diretta ed indiretta dell'impresa, che non deve essere inferiore, nell'ultimo quinquennio, a lire 2.250 milioni;

c) il costo del personale dipendente, nell'ultimo quinquennio, che non deve essere inferiore a lire 225 milioni. In caso di subappalto, l'impresa appaltatrice è tenuta a trasmettere le fatture quietanzate del subappaltatore entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento.

L'offerta dell'impresa dovrà essere corredata dalla cauzione provvisoria prevista dall'art. 30, della legge n. 109/1994, come modificato dalla legge n. 415/1998.

L'amministrazione appaltante si avvarrà della facoltà di interpellare il secondo classificato ed il terzo classificato nei casi previsti dall'art. 10, comma 1-ter della legge n. 109/1994.

Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro il 15 aprile 1999.

Sassari, 4 febbraio 1999

Il dirigente: dott. Tullio Serra.

C-3188 (A pagamento).

COMUNE DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990, n. 55 si rende noto che in data 12 gennaio 1999 è stata espletata la gara per l'appalto dei lavori di recupero ed adeguamento funzionale dell'ex convento di S. Sofia col metodo del massimo ribasso sull'importo di L. 3.080.000.000.

Sono state invitate n. 47 imprese di cui alla determina dirigenziale reg. sett. n. 380/1997; che hanno presentato offerta n. 24 imprese e precisamente:

1) A.T.I. Co. Ap. Generali S.r.l.; 2) Iapicca Costr. S.p.a.; 3) Di Caterino Costr. S.r.l.; 4) Saced S.r.l.; 5) Edil Campania S.r.l.; 6) L.E.S.I. Sud S.r.l.; 7) Capriello Vincenzo; 8) Coop. Edil Atellana a r.l.; 9) Seaco S.r.l.; 10) Capaldo Costr. Gen.li S.p.a.; 11) Cons. Coop. Costr.; 12) Cingoli Nicola; 13) Con.Ar.Ed.; 14) A.T.I. Coraggio Costr. S.r.l.; 15) Edil Cave; 16) Edil Castello S.a.s.; 17) Bisogno Costr. S.a.s.; 18) Sabi S.a.s.; 19) Moccia Domenico; 20) Soc. Coop. Edil Mare; 21) Russo Raffaele; 22) Tecnopus S.r.l.; 23) So.Me.Ca Costr. S.n.c.; 24) Inca.

È risultata aggiudicataria della gara l'impresa Edil Campania S.r.l. col ribasso del 23,07%.

Il dirigente di settore: avv. Antonio Piscitelli.

C-3190 (A pagamento).

COMUNE DI MONTE ARGENTARIO (Provincia di Grosseto)

Avviso esito di gara esperita Procedura ristretta accelerata

Categoria 16 - Gestione servizio refezione scolastica - C.P.C. 64. Data aggiudicazione dell'appalto: 5 gennaio 1999.

Criterio di aggiudicazione: licitazione privata con il metodo dell'art. 23 lettera a) del decreto legislativo n. 157/1995.

Offerte ricevute: n. 4.

Ditta aggiudicataria: Cooperativa Athena - Società Cooperativa a r.l., di Vercelli.

Prezzo offerto: Lire 4.675 a pasto escluso I.V.A.

Bando pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Comunità europea del 14 novembre 1998.

Il presente avviso è stato inviato alla Gazzetta Ufficiale della Comunità europea, in data odierna via telefax e ricevuto nella stessa data del 26 gennaio 1999.

Monte Argentario, 26 gennaio 1999

Il vice dirigente del 5° settore: d.ssa Carla Casalini.

C-3196 (A pagamento).

CONSORZIO SMALTIMENTO RSU BACINO NA3

Si rende noto, che a seguito espletamento della gara a pubblico incanto, ai sensi dell'art. 73 lettera c) del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, per la fornitura e la installazione di torcia ad alta temperatura per la combustione biogas discarica «Paenzano» sita alla s.p. per Visciano s.n.c., località Schiava - 80030 Tufino (NA) per un importo presunto a base d'asta di lire 200.000.000 oltre I.V.A. il cui bando è stato pubblicato all'Ufficio Pubblicazioni della Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana, e Gazzetta Ufficiale della Comunità europea in data 9 gennaio 1999 e sul Mattino e Messaggero in data 19 gennaio 1999 si comunica:

alla data del 28 gennaio 1999, hanno presentato le offerte le ditte: Idrico S.r.l., via C. Alvaro n. 11 - 20128 Milano, A.S.W.S. International S.r.l., via Bergamo n. 18 - 20135 Milano, Progetto Terra S.r.l., via Stelvio n. 16 - 20019 Settimo Milanese (MI), è risultata aggiudicataria la ditta Progetto Terra S.r.l., che ha presentato l'offerta con ribasso maggiore, per un importo complessivo della fornitura di lire 147.760.000 oltre I.V.A.

Casamarciano, 29 gennaio 1999

Il direttore generale: ing. Nicola Tabarro.

C-3197 (A pagamento).

COMUNE DI LODI

Avviso di gara - pubblico incanto

- 1. Ente appaltante: comune di Lodi, piazza Mercato n. 5 Lodi I C.A.P. 26900, Telefono 0371/4091 Telefax 0371/426276.
- 2. Categoria e descrizione, numero CPC: gestione del servizio dei parcheggi pubblici a pagamento. Importo presunto degli introiti: L. 3.200.000.000 (= Euro 1.652.662,08) + I.V.A., riferito all'intera durata dell'appalto e sulla base di un introito presunto annuale di L. 1.200.000.000 (= Euro 619.748,28) + I.V.A., numero C.P.C.
- 3.a) Luogo di esecuzione Lodi, zone sottoposte alla disciplina dei parcheggi a pagamento.
- 4.a) La partecipazione alla gara è riservata a ditte che abbiano maturato, nel settore specifico, un'esperienza per un periodo di almeno tre anni con la gestione parcheggi di almeno n. 300 posti macchina per ogni anno; le imprese partecipanti dovranno inoltre avere avuto, nell'anno 1998, almeno n. 10 unità di personale, nonché dimostrare di avere avuto, nel 1998, un volume di prelievo introiti, per servizi analoghi, non inferiore a L. 500.000.000 (= Euro 258.228,45);
- b) disposizioni legislative: la gara si svolgerà con le procedure e le modalità di cui al regio decreto n. 827/1924 con l'applicazione di quanto disposto dal decreto legislativo n. 157/1995, articolo 23, comma 1, lettera b), (offerte segrete con aggiudicazione all'offerta economicamente più vantaggiosa);
 - c) —.
- 5. Le imprese partecipanti potranno presentare offerta esclusivamente per la totalità dei servizi richiesti.

6. —

- 7. Il contratto per l'affidamento del servizio avrà inizio a decorrere dal primo giorno del mese successivo alla determinazione di aggiudicazione definitiva del servizio stesso e terminerà il 31 dicembre 2001;
- 8.a) La documentazione relativa all'appalto può essere richiesta al comune di Lodi Settore Tecnico LL.PP., piazza Mercato n. 5 26900 Lodi Italia Responsabile del procedimento: arch. Gianpaolo Gatti tel. 0371/409220;
- b) la documentazione può essere ritirata sino al giorno precedente il termine fissato per la presentazione delle offerte. Non si effettua invio tramite telefax;
- c) il costo della suddetta documentazione è fissato in Lit. 20.000 (= Euro 10,33) da versarsi a mezzo vaglia postale oppure in contanti direttamente all'ufficio economato del comune di Lodi (telefono 0371/409250), all'indirizzo di cui al punto 1.

- 9.a) Potrà presenziare all'apertura delle offerte chiunque abbia interesse alla gara;
- b) la gara avrà luogo in Lodi, Palazzo Municipale, piazza Broletto n 1, alle ore 9 del giorno 25 marzo 1999, in una sala aperta al pubblico; il termine ultimo ed inderogabile per la presentazione delle offerte è fissato alle ore 12 del 23 marzo 1999. Le offerte devono essere inoltrate all'indirizzo di cui al punto 1) e devono essere redatte in lingua italiana.
- 10. È richiesta una cauzione provvisoria di L. 100.000.000 (= Euro 51645,69) mediante versamento alla Tesoreria comunale (Banca Popolare di Lodi, via Cavour, Lodi, telefono 0371/5951) ovvero a mezzo fidejussione bancaria o assicurativa ovvero a mezzo assegno circolare non trasferibile intestato al comune di Lodi Tesoreria comunale. Non è ammessa alcuna altra forma di versamento della cauzione, a pena di esclusione, la ditta aggiudicataria dovrà versare una cauzione definitiva corrispondente a L. 500.000.000 (cinquecentomilioni) (= Euro 258228,45).
- 11. La spesa è finanziata con mezzi propri di bilancio ed il pagamento delle prestazioni avverrà secondo quanto disciplinato dal capitolato speciale d'appalto.

12. —.

- 13. Le ditte partecipanti dovranno presentare offerta esclusivamente per posta, in piego raccomandato chiuso e sigillato con ceralacca (è ammesso l'invio in corso particolare ovvero la trasmissione a mezzo servizio postacelere). Il piego inviato per la partecipazione alla gara dovrà contenere:
- 1. l'offerta, redatta in lingua italiana ed in carta legale e formulata secondo lo schema di cui all'allegato A, che dovrà contenere l'indicazione dell'aggio richiesto, del minimo garantito a favore della stazione appaltante, il ricambio dei parcometri, il numero delle gettoniere sostituite ed il numero degli ausiliari del traffico messi a disposizione, così in cifre come in lettere, sottoscritta con firma leggibile e per esteso e
 con l'indicazione del luogo e della data di nascita dell'imprenditore o
 dei legali rappresentanti della società o ente cooperativo; essa deve essere chiusa in apposita busta sigillata con ceralacca e controfirmata sui
 lembi di chiusura, nella quale non devono essere inseriti altri documenti. All'uopo si avverte che oltre il termine fissato per la presentazione
 delle offerte non resta valida alcuna altra offerta anche se sostitutiva od
 aggiuntiva ad offerta precedente e non si farà luogo a gara di miglioria
 né sarà consentita, in sede di gara, la presentazione di altra offerta.
 - 2. Una dichiarazione in carta legale con la quale la ditta attesti:
- di essersi recata sul posto dove debbono eseguirsi i servizi, di aver preso conoscenza delle condizioni locali, nonché di tutte le circostanze generali e particolari che possono aver influito sulla determinazione dei prezzi e delle condizioni contrattuali e che possono influire sulla esecuzione del servizio, di aver giudicato i prezzi medesimi nel loro complesso remuneratori e tali da consentire l'offerta che sarà per fare;
- di non trovarsi in alcuna delle condizioni elencate nell'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992.
- 3. Una dichiarazione, redatta conformemente al modello di cui all'Allegato B, contenente:
- a) l'elenco dei principali servizi analoghi a quelli previsti in capitolato eseguiti nel corso degli ultimi tre anni, indicante l'importo, i destinatari, il periodo ed il luogo di esecuzione degli stessi, il numero dei posti macchina gestiti per ogni anno (non inferiore a 300 posti macchina per ogni anno). Il comune di Lodi si riserva il diritto di richiedere successivamente le certificazioni a sostegno di quanto dichiarato dalle imprese;
- b) l'organico della ditta nel corso del 1998, che non dovrà essere inferiore a n. 10 unità;
- c) il volume del prelievo degli introiti per servizi analoghi relativo all'anno 1998, comunque non inferiore a L. 500.000.000 (= Euro 258.228,45).
- 4. La quietanza, rilasciata dalla Tesoreria comunale (Banca Popolare di Lodi Sede di Lodi Telefono 0371/5951) comprovante l'avvenuto deposito di L. 100.000.000 (= Euro 51.645,69). È ammessa la prestazione della cauzione anche mediante fidejussione bancaria o assicurativa o assegno circolare. Non è ammessa alcuna altra forma di prestazione della cauzione. Le spese contrattuali saranno a totale ed esclusivo carico dell'appaltatore.
- 5. Certificato di iscrizione rilasciato dalla C.C.I.A.A. Ufficio del registro delle imprese, od equivalente, di data non anteriore a sei mesi da quella fissata per la gara. Qualora non si tratti di impresa individuale, lo stesso certificato deve essere completato con il nominativo della persona designata a rappresentare ed impegnare legalmente la società stessa.

- 6. Le società cooperative debbono, altresì, esibire un certificato comprovante l'iscrizione negli appositi registri istituiti presso ogni prefettura.
 - 7. Ciò salvo quanto previsto dalla legge n. 15/1968.
- 8. Nel caso di imprese riunite, i certificati di cui ai precedenti punti 5., 6., dovranno riferirsi a ciascuna delle imprese costituenti il gruppo. Per i requisiti di cui ai punti 3a, 3b, e 3c, si precederà alla sommatoria delle voci dichiarate dalle singole imprese costituenti il raggruppamento. L'offerta di cui al punto 1. dovrà essere sottoscritta dai legali rappresentanti di tutte le imprese costituenti il raggruppamento.
- 9. Le imprese riunite dovranno, inoltre, presentare l'atto costitutivo del gruppo di imprese, redatto su carta legale.
- 10. La ditta ha la possibilità di formulare la propria offerta in lire italiane, nel qual caso la ditta medesima ha la facoltà, nei confronti di questa stazione appaltante, di esercitare l'opzione di pagamento in Euro delle prestazioni oggetto del presente bando, sino al momento in cui non sarà intervenuto l'atto di liquidazione finale della somma dovuta. Nel caso in cui la ditta formuli la propria offerta in Euro, il relativo contratto verrà stipulato in tale valuta, la ditta medesima non potrà in alcun caso esercitare la facoltà di chiedere il pagamento delle prestazioni oggetto del presente bando in altra valuta.
- 14. L'offerente è vincolato dalla propria offerta per il periodo di novanta giorni dallo svolgimento della gara.
- 15. L'appalto verrà aggiudicato all'offerta economicamente più vantaggiosa con l'attribuzione dei punteggi secondo i criteri indicati nel capitolato speciale d'appalto:

aggio richiesto: massimo 50 punti;

ricambio parcometri: massimo 20 punti;

minimo garantito a favore dell'Ente: massimo 10 punti;

sostituzione gettoniere: massimo 10 punti;

ausiliari del traffico: massimo 10 punti.

L'amministrazione comunale si riserva il diritto di verificare, in contraddittorio con la ditta dichiarata aggiudicataria, la congruità dei prezzi offerti sulla base di quanto previsto dall'art. 25 del decreto legislativo n. 157/1995.

16. —.

- 17. Data di invio del bando: 13 gennaio 1999.
- 18. Data di ricevimento del bando: 13 gennaio 1999.

Il dirigente settore tecnico LL.PP.: arch. Gianpaolo Gatti.

ALLEGATO A

Offerta di cui al punto 13, comma primo, del bando di gara relativo alla Gestione del servizio dei parcheggi pubblici a pagamento:

Il sottoscritto	nato a	il
in qualità di	della Ditt	ta
con sede in	, partita I.V	7.A

Dichiara di offrire quanto segue:

- a) aggio richiesto% (in cifre ed in lettere);
- b) importo annuo minimo garantito a favore del comune di Lodi: Lit. (ovvero Euro......) (in cifre ed in lettere);
- c) parcometri sostituiti integralmente (incluse nuove installazioni): n. (in cifre ed in lettere);
 - d) gettoniere sostituite: n. (in cifre ed in lettere);
- e) ausiliari del traffico messi a disposizione: n. (in cifre ed in lettere).

Timbro e firma

Allegato B

Dichiarazione di cui al punto 13, comma 3, del bando di gara:			
	Il sottoscritto, nato	a	. il
	in qualità di	. della Ditta	ì
	con sede in	partita I.V	.A

Dichiara:

a) che l'elenco delle principali forniture analoghe eseguite nel corso degli ultimi tre anni è il seguente:

Destinatario Luogo Periodo Importo n. posti macchina
1.;
n.

- b) che l'organico medio della ditta nel corso del 1998, è stato di n. dipendenti (almeno n. 10);

Timbro e firma

C-3200 (A pagamento).

COMUNE DI SALERNO

Ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990 n. 55, si rende noto che in data 13 e 14 gennaio 1999 è stata espletata la gara per l'appalto dei lavori di realizzazione, nel comune di Salerno, del collegamento viario del centro urbano e delle frazioni alte alla tangenziale-lungo Irno e di una bretella di collegamento al comune di Pellezzano - importo a base di gara L. 68.867.416.567,

col criterio del massimo ribasso sull'importo posto a base di gara e con la verifica dell'anomalia delle offerte;

che sono state invitate n. 15 imprese di cui alla determina dirigenziale n. 4535/1997;

che hanno presentato offerta n. 7 imprese e precisamente: 1) A.T.I. INC General Contractor S.p.a.; 2) A.T.I. Schiavo & C. S.p.a.; 3) A.T.I. CIR Costruzioni S.r.l.; 4) A.T.I. Ing. Orfeo Mazzitelli S.p.a.; 5) Costr. Callisto Pontello S.p.a.; 6) Astaldi S.p.a.; 7) Toto S.p.a.

è risultata aggiudicataria della gara l'impresa A.T.I. INC General Contractor S.p.a., col ribasso del 33,02%.

Il dirigente di settore: avv. Antonio Piscitelli.

C-3205 (A pagamento).

CONSORZIO INTERCOMUNALE PER I SERVIZI DI ASSISTENZA SCOLASTICA

Carnago, piazza Gramsci n. 3

Avviso di gara di pubblico incanto

Il Consorzio Intercomunale per i Servizi di Assistenza Scolastica indice un pubblico incanto per l'aggiudicazione del contratto di appalto riguardante la manutenzione straordinaria dell'edificio scolastico Consortile in via per Carnago Solbiate Arno per un importo a base d'asta L. 760.000.000.

Il contratto di appalto sarà aggiudicato con il criterio del prezzo più basso rispetto a quello posto a base d'asta, determinato mediante l'offerta a prezzi unitari.

La gara, aperta al pubblico, si svolgerà presso il comune di Carnago, il 30 marzo 1999 alle ore 10.30.

Per partecipare alla gara è richiesta, tra l'altro, l'iscrizione all'A.N.C. per la Cat. G1 e per l'importo di L. 750.000.000.

Il bando di gara è pubblicato in data odierna presso l'albo pretorio del comune di Carnago può essere ritirato in copia nell'ufficio della segreteria del Consorzio presso il comune di Carnago nei seguenti orari: dal lunedì al venerdì dalle ore 10 alle ore 13.

Carnago, 5 febbraio 1999

Il direttore del consorzio: Morri Maristella.

C-3219 (A pagamento).

COMUNE DI DOMODOSSOLA Ripartizione Finanze Ufficio acquisti

Bando di gara indicativo

Ai sensi dell'art. 6, commi 2 e 4, del D.P.R. 18 aprile 1994, n. 573, si informa che quest'Amministrazione ha intenzione di indire nell'anno 1999 le gare sottoelencate precisando che le caratteristiche dei beni saranno individuate nei relativi capitolati. Il presente bando riveste esclusivamente valore programmatico ed indicativo, pertanto l'Ente si riserva di modificare le quantità e la tipologia dei prodotti da acquistare sulla base delle esigenze di interesse pubblico che dovessero successivamente sopravvenire.

Importo presunto IVA compresa

Oggetto	in Lire	in Euro
-	_	
Fornitura arredi, schedari e vari per		
uffici comunali	50.000.000	25.822,84
Fornitura di cartellonistica, pali e		
segnaletica stradale	20.000.000	10.329,14
Fornitura di generi alimentari vari	230.000.000	118.785,09

Le ditte interessate dovranno far pervenire domanda redatta in lingua italiana, in bollo, sottoscritta dal legale rappresentante della Ditta, all'ufficio acquisti, piazza Rep. Ossola n. 1 - 28845 Domodossola (VB), tel. 0324/492208 entro le ore 12 del giorno venerdì 12 marzo 1999. È necessario presentare una specifica richiesta per ciascuna gara cui si intende partecipare.

Domodossola, 28 gennaio 1999

Il dirigente servizio finanziario: Zanotti Fregonara dott. Giuseppe

C-3220 (A pagamento).

(Provincia di Varese)

Via Stazione n. 8 Tel. (0332) 743.156 - Fax (0332) 744.240

Avviso di asta pubblica per estratto

Il giorno 23 marzo 1999, alle ore 11 presso l'ufficio tecnico sito in Comerio, via Stazione n. 8, si terrà un pubblico incanto per l'appalto, per i comuni di Comerio e Barasso, dei servizi di raccolta, trasporto e smaltimento di rifiuti solidi urbani, dei rifiuti assimilabili agli urbani, ingombranti, rifiuti pericolosi etichettati con i simboli «T» ed «F», raccolta differenziata, spurgo dei pozzetti stradali, pulizia stradale, per il periodo dal 1° aprile 1999 al 31 marzo 2002 - Cat. 16 - CPC94, tenuto ai sensi del decreto legislativo n. 157/1995, con ammissione di sole offerte in ribasso, per un importo a base di appalto di L. 795.000.000 per il comune di Comerio e di L. 552.000.000 per il comune di Barasso.

Le offerte redatte in lingua italiana dovranno pervenire a mezzo posta in piego raccomandato e sigillato entro le ore 12,30 del giorno 22 marzo 1999.

Il bando integrale di gara è disponibile presso l'ufficio tecnico.

Il presente avviso viene inviato per la pubblicazione in data odierna alla G.U.C.E.

Comerio, 28 gennaio 1999

Il responsabile Area Tecnico Manutentiva: geom. Giuseppe Papa

C-3227 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Supporti Generali RMN - Servizio Amministrativo Padova

Avviso di gare esperite

Oggetto degli appalti: servizi di pulizia dei locali e di ristorazione collettiva e prestazioni complementari presso gli Organismi di Protezione Sociale dipendenti dal Comando Regione Militare Nord per l'anno 1999.

Procedura di aggiudicazione: licitazione privata con procedura accelerata in ambito nazionale.

Criteri di aggiudicazione: art. 23 lettera *a)* e art. 25 del decreto legislativo n. 157/1995.

Servizi aggiudicati:

1. Servizi di pulizia dei locali presso:

a) Base Logistica di Colle Isarco (BZ): gara esperita in data 2 dicembre 1998, lotto unico per un valore presunto di L. 366.965.900 I.V.A. esclusa.

Numero di offerte pervenute: 7 (sette).

Ditta aggiudicataria Cooperativa f. Adige a r.l. con sede legale in Verona, con un ribasso percentuale del 13,01% sul prezzo base palese;

b) Circolo Ufficiali di Presidio di Venezia e Stabilimento Balneare di S. Nicolò (VE), gara esperita in data 10 dicembre 1998, due lotti per un valore presunto di L. 203.134.825 I.V.A. esclusa.

Numero di offerte pervenute: 10 (dieci).

Ditte aggiudicatarie:

lotto 1 Circolo Ufficiali di Presidio di Venezia: GE.A Servizi S.r.l. con sede legale in Roma, con un ribasso percentuale del 13,042% sul prezzo base palese;

lotto 2 Stabilimento Balneare di Venezia Lido: I.S.S. Italia S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova, con un ribasso percentuale del 13,042% sul prezzo base palese;

c) Basi Logistiche di Tarvisio (UD), Muggia (TS), Riva del Garda (TN), Ca' Vio (VE) e Circolo Ufficiali di Presidio di Padova, gara esperita in data 15 dicembre 1998, cinque lotti per un valore presunto di L. 280.477.860 l.V.A. esclusa.

Numero di offerte pervenute: 10 (dieci) Ditte aggiudicatarie:

lotto 1 Base Logistica di Tarvisio (UD): I.S.S. Italia S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova, con un ribasso percentuale del 13,042% sul prezzo base palese;

lotto 2 Base Logistica di Muggia (TS): I.S.S. Italia S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova, con un ribasso percentuale del 13,042% sul prezzo base palese;

lotto 3 Base Logistica di Riva del Garda (TN): Consorzio Generale Servizi con sede legale in Torino, con un ribasso percentuale dell'11,88% sul prezzo base palese;

lotto 4 Base Logistica di Ca' Vio (VE): I.S.S. Italia S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova, con un ribasso percentuale del 13,0421% sul prezzo base palese;

lotto 5 Circolo Ufficiali di Presidio di Padova: I.S.S. Italia S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova, con un ribasso percentuale del 13,0401% sul prezzo base palese.

2. Servizio di ristorazione e prestazioni complementari presso:

a) Circolo Ufficiali di Presidio di Padova e Centro Sportivo Militare di Salboro, gara esperita in data 16 dicembre 1998 due lotti per un valore presunto di L. 400.000.000 I.V.A. inclusa.

Numero di offerte pervenute: 6 (sei).

Ditte aggiudicatarie:

lotto 1 Circolo Ufficiali di Presidio di Padova: Coges S.r.l. con sede legale in Padova, con un ribasso percentuale del 21,76% sul prezzo base palese:

lotto 2 Centro Sportivo Militare di Salboro in Padova: I.S.S. Italia S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova, con un ribasso percentuale del 3,5% sul prezzo base palese;

b) Circolo Ufficiali di Presidio di Venezia, gara esperita in data 11 dicembre 1998, lotto unico per un valore presunto di L. 300.000.000 I.V.A. inclusa.

Numero di offerte pervenute: 3 (tre).

Ditta aggiudicataria: Unicoop S.c.r.l. con sede legale in Padova con un ribasso percentuale del 6,38% sul prezzo base palese;

c) Base Logistica di Tarvisio (UD), gara esperita in data 4 dicembre 1998, lotto unico per un valore presunto di L. 150.000.000 I.V.A. inclusa.

Numero di offerte pervenute: 2 (due).

Ditta aggiudicataria: I.S.S. Italia S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova con un ribasso percentuale dello 0,1% sul prezzo base palese;

d) Base Logistica di Colle Isarco (BZ), gara esperita in data 3 dicembre 1998 lotto unico per un valore presunto di L. 400.000.000 I.V.A. inclusa.

Numero di offerte pervenute: 2 (due).

Ditta aggiudicataria: I.S.S. ITALIA S.r.l. con sede legale in Ponte di Brenta - Padova con un ribasso percentuale dello 0,1% sul prezzo base palese.

Data di invio dell'avviso 10 febbraio 1999.

Il capo servizio amministrativo: Ten. Col. amm. Francesco Simone

C-3251 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Supporti Generali RMN - Servizio Amministrativo

Padova

Codice fiscale n. 80015900287

Avviso di gare

Ai sensi del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157 si rende noto che presso questo Comando e presso le sedi di alcuni Distaccamenti dipendenti come meglio specificato in seguito, saranno indette 4 distinte licitazioni private, in ambito nazionale, per assicurare durante l'anno 1999, i servizi di:

Procedura accelerata:

- 1. Pulizia dei locali presso la Caserma «O. Salomone», sede del Comando Regione Militare Nord, per il periodo 1° aprile 1999-31 dicembre 1999, per un valore presunto di L. 12.169.090 pari a 6.284,82 Euro (mensile I.V.A. esclusa). La gara sarà esperita presso la Caserma «O. Salomone» in Padova, Prato della Valle n. 64 35123 Padova; *Procedura ristretta:*
- 2. Servizio di ristorazione e prestazioni complementari (self service e bar), a favore della Base Logistica di Muggia (TS), per il periodo 10 giugno 1999 25 settembre 1999. Il valore presunto complessivo dell'appalto è di L. 250.000.000 pari a 129.114,23 Euro (I.V.A. inclusa). La gara sarà esperita presso la Caserma «Slataper», strada per Lazzaretto n. 14 34015 Muggia (TS);
- 3. Servizio bar e prestazioni complementari, a favore della Base Logistica di Cà Vio (VE), per il periodo 12 giugno 1999 17 settembre 1999. Il valore presunto dell'appalto è di L. 105.000.000 pari a 54.227,98 Euro (I.V.A. inclusa). La gara sarà esperita presso la Caserma «San Marco», via delle Batterie n. 2 30010 Treporti località Cà Vio (VE).
- 4. Servizio di ristorazione e prestazioni complementari (bar e pizzeria), a favore della Base Logistica di Colle Isarco (BZ), per il periodo 26 giugno 1999 4 settembre 1999. Il valore presunto dell'appalto è di L. 400.000.000 pari a 206.582,76 Euro (I.V.A. inclusa). La gara sarà esperita presso la Caserma «Baisi», via Strange n. 2 39040 Colle Isarco (BZ).

Questo Comando procederà all'attuazione della «Procedura Accelerata» per il servizio contrassegnato dal numero 1. causa i motivi di urgenza connessi con l'inizio del servizio e i tempi di organizzazione preventiva del servizio in argomento.

L'aggiudicazione avverrà ai sensi degli articoli 23 lettera a) e 25 del decreto legislativo n. 157/1995 in presenza di almeno una offerta valida. È ammessa la partecipazione di raggruppamenti temporanei di imprese, con le limitazioni di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995.

Le Ditte interessate dovranno presentare a corredo della domanda di partecipazione, la seguente documentazione:

a) certificato C.C.I.A.A. - Ufficio del registro delle imprese, con dicitura antimafia per il servizio contrassegnato dal numero 4., di data non anteriore a sei mesi, dal quale risulti che la ditta ha ad oggetto della sua attività i servizi per i quali intende concorrere; b) certificato del Tribunale - Sezione fallimentare attestante che la ditta non si trovi in stato di fallimento, liquidazione coatta amministrativa, concordato preventivo e che tali circostanze non si sono verificate nell'ultimo quinquennio o dalla data di costituzione; c) se trattasi di cooperative o consorzi di cooperative, certificato pre-

fettizio di iscrizione nell'albo delle cooperative di data non anteriore a sei mesi; d) dichiarazione, autenticata ex lege n. 15/1968, attestante che: d1) la ditta è in regola con il versamento dei contributi previdenziali ed assicurativi, che versa regolarmente alle scadenze stabilite; d2) non è stata pronunciata sentenza di condanna passata in giudicato per qualsiasi reato che incida sulla moralità professionale o per delitti finanziari; d3) la ditta è in regola con il pagamento di imposte e tasse; e) idonee dichiarazioni bancarie attestanti le capacità finanziarie ed economiche; f) per il servizio di pulizia dei locali (gara contrassegnata al numero 1); f1) elenco dei principali servizi analoghi effettuati negli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data e destinatario, tali servizi dovranno essere comprovati da apposita dichiarazione autenticata, rilasciata dall'Ente destinatario dello stesso; f2) dichiarazione attestante la descrizione delle attrezzature tecniche, dei materiali, degli strumenti, compresi quelli di studio e di ricerca, utilizzati per la prestazione del servizio e delle misure adottate per garantire la qualità; g) per i servizi di ristorazione (gare contrassegnate dai numeri 2, 3 e 4, attestato rilasciato dall'appaltante pubblico o privato, dal quale risulti che la ditta concorrente, nel triennio 1996 -1997 e 1998 ha eseguito perfettamente i relativi servizi di ristorazione. Tali servizi dovranno essere comprovati da apposita dichiarazione autenticata, rilasciata dall'Ente destinatario dello stesso; h) dichiarazione autenticata ex legge n. 15/68, in bollo attestante la insussistenza di rapporti di cointeresse con altre ditte partecipanti alle stesse gare.

Detta documentazione se ritenuta regolare. non sarà più richiesta in sede di gara, se non regolare sarà motivo di esclusione: le ditte interessate dovranno far pervenire domanda di partecipazione, in carta legale, indirizzata presso il Comando Regione Militare Nord - Supporti Generali - Servizio Amministrativo presso la Caserma «O. Salomone», Prato della Valle n. 64 - 35123 Padova:

entro il 4 marzo 1999 per il servizio contrassegnato dal numero 1.; entro il 31 marzo 1999 per i servizi contrassegnati dai numeri 2, 3 e 4.

La suddetta domanda dovrà essere inviata in busta chiusa recante all'esterno la seguente dicitura: «domanda di partecipazione al servizio contrassegnato dal numero di riferimento: n.».

L'invito a concorrere sarà inviato, di massima:

entro l'8 marzo 1999 per il servizio contrassegnato dal numero 1.; entro il 2 aprile 1999 per i servizi contrassegnati dai numeri 2, 3 e 4.

Ulteriori notizie potranno essere attinte dai singoli bandi integrali di gara in visione presso il Servizio Amministrativo del Comando Regione Militare Nord, Prato della Valle n. 64 - 35124 Padova (telefono 049/8202424 - 8202268, fax 049/8202264), dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12.

Il capo servizio amministrativo: Ten. Col. amm. Francesco Simone

C-3252 (A pagamento).

ENEL Società per azioni

Roma, via G.B. Martini n. 3 Codice fiscale n. 00811720580

Bando di gara di procedura ristretta per appalto di lavori ex decreto legislativo 158/1995. (Riferimento Gara T.K5.Z.A.003).

Società appaltante: ENEL - Direzione Trasmissione Roma - Via Ostiense, 92 - 00154 Roma.

Luogo di esecuzione: Regione Lazio.

Oggetto: Appalto di opere edili per la manutenzione straordinaria del fabbricato sito nell'area della stazione elettrica di via della Marcigliana - Roma, ricadenti nella categoria G1 (ex 2) dell'A.N.C. per L. 1.500.000.000.

Importo: 800.000.000 di lire circa.

Varianti: non sono autorizzate varianti al progetto.

Divisione in lotti: lotto unico.

Termine di esecuzione: duecentosedici giorni a decorrere dalla consegna aree e capisaldi prevista entro il 1999.

Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: 19 giorni a decorrere dalla data di pubblicazione del presente bando entro le (ore 15). Qualora il giorno di scadenza risulti sabato o giorno festivo è automaticamente spostato al giorno lavorativo immediatamente successivo.

Modalità di inoltro ed indirizzo al quale devono essere spedite le domande di partecipazione: le domande di partecipazione, redatte su carta intestata delle Imprese candidate timbrata e firmata dai legali rappresentanti delle imprese stesse, devono essere spedite a: ENEL - Divisione Trasmissione Direzione di Roma - Via Ostiense, 92 - 00154 Roma - Tel. 06/51046600/6654, telefax 06/5104/6714/6719. Sulla busta dovrà essere indicato: Gara n. T.K5.Z.A.003 domanda di partecipazione all'appalto di opere edili per la manutenzione straordinaria del fabbricato sito nell'area della stazione elettrica di via della Marcigliana - Roma.

Ai fini della ricezione faranno fede il timbro e la data del protocollo ENEL.

Cauzione richiesta: in caso di aggiudicazione dovrà essere costituita una cauzione con fideiussione bancaria o polizza assicurativa pari al 20% dell'importo del contratto.

Modalità di finanziamento e di pagamento: stati di avanzamento lavori con cadenza mensile. Il pagamento delle fatture sarà effettuato con valuta fissa per il beneficiario, al terz'ultimo giorno lavorativo del mese in cui cade il termine di 90 (novanta) giorni dalla data del SAL, con rata finale a saldo esclusa ogni forma di anticipazione. Non è prevista clausola di revisione prezzi.

Riunioni di imprese: si applicano le disposizioni previste dall'art. 23 del decreto legislativo n. 158/1995.

Requisiti di idoneità - condizioni minime:

- 1) il concorrente deve essere in possesso dei requisiti d'insussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 18 del decreto legislativo n. 406/1991, da attestare con la documentazione prevista nel citato articolo o con dichiarazioni temporaneamente sostitutive (ex art. 3 della legge n. 15/1968) semplicemente sottoscritte. Tale documentazione dovrà essere inoltrata unitamente alla domanda di partecipazione alla gara. In caso di Riunione di Imprese, quanto sopra dovrà essere presentato per ciascuna delle Imprese della costituenda riunione;
- 2) il concorrente, inoltre, è tenuto a trasmettere, con la domanda di partecipazione, quanto segue:
- a) documentazione o dichiarazione temporaneamente sostitutiva (ex art. 3 della legge n. 15/1968) semplicemente sottoscritta dell'iscrizione all'A.N.C. nella cat. G1 (ex 2);
- b) dichiarazione autenticata o temporaneamente sostitutiva (ex art. 3 della legge n. 15/1968) semplicemente sottoscritta dalla quale risulti sia l'insussistenza di forme di controllo o di collegamento, ai sensi dell'art. 2359 Codice civile, con altre imprese, partecipanti in via autonoma alla gara, sia la non coincidenza anche parziale con altre imprese partecipanti in via autonoma alla gara dei componenti gli organi di amministrazione, rappresentanza, nonché dei soggetti firmatari degli atti di gara. In caso di Riunione d'imprese tale dichiarazione dovrà essere presentata per ciascuna delle imprese della costituenda riunione;
- c) dichiarazione che attesti la disponibilità di idonee referenze bancarie;
- d) dichiarazione in cui siano esplicitamente indicati i seguenti importi relativi agli ultimi tre esercizi annuali (1996-1998):
- d1) importo complessivo dei lavori di tipologia analoga (lavori di manutenzione straordinaria comprendenti: demolizione e rifacimento di muratura e pavimentazioni; opere in cemento armato; eliminazione barriere architettoniche: tinteggiatura interna ed esterna e rifacimento impianti tecnologici) non inferiore comunque a L. 1.000.000.000;
- e) dichiarazione dalla quale risulti che il concorrente, nell'ultimo triennio (1996-1998) antecedente la data di pubblicazione del bando, ha eseguito:
- e1) almeno un lavoro della tipologia analoga come sopra indicato al punto «d1» di importo maggiore o uguale a L. 400.000.000; oppure due lavori come sopra indicato al punto «d1» di importo complessivo maggiore o uguale a L. 500.000.000.

Per ogni lavoro dichiarato dovrà essere, altresì, indicato il committente, la località e le date di inizio e ultimazione.

I singoli requisiti richiesti ai precedenti punti a), d), ed e) dovranno essere posseduti dalle imprese candidate singolarmente ovvero, in caso di Riunioni di imprese, complessivamente dal raggruppamento stesso e, in particolare:

dall'impresa capogruppo nella misura del 60% del valore indicato; da ciascuna delle altre imprese del raggruppamento, nella misura minima del 20% del valore indicato.

Le dichiarazioni di cui ai precedenti punti redatte su carta intestata delle imprese candidate, devono essere timbrate e firmate dai legali rappresentanti delle imprese stesse senza obbligo di bollo né di autentica

delle firme se temporaneamente sostitutive (ex art. 3 della legge 15/1968). In caso di riunione di imprese tali dichiarazioni devono essere presentate per ciascuna delle imprese della costituenda riunione.

La mancata presentazione della documentazione e/o delle dichiarazioni di cui ai precedenti punti 1 e 2, così come la mancanza di uno o più dei requisiti richiesti, costituisce causa di esclusione dalla gara.

In particolare il concorrente è edotto fin d'ora che l'esecuzione dei lavori di tipologia analoga, di cui ai precedenti punti 2dI, e 2eI dovrà essere comprovata di regola mediante la produzione della relativa dichiarazione del Committente.

Criterio di aggiudicazione: prezzo più basso.

Subappalto: si applica l'art. 18 della legge n. 55/1990 come richiamato dall'art. 21 del decreto legislativo n. 158/1995 e successive modifiche ed integrazioni. A tal fine si precisa che l'appalto è riconducibile alle seguenti categorie A.N.C.:

opera prevalente cat. G1 (ex 2) importo L. 570.000.000; opere secondarie: cat. G11 (ex 5A e 5C) importo L. 190.000.000; cat. S4 (ex 20) importo L. 40.000.000.

Prescrizioni inerenti alla sicurezza: ai lavori oggetto del presente appalto si applicano le disposizioni di cui al decreto legislativo 14 agosto 1996 n. 494 concernente le prescrizioni minime di sicurezza e di salute da attuare nei cantieri temporanei o mobili.

A tal fine si precisa che è valutabile in 32.000.000 di lire circa l'importo degli oneri derivanti dagli apprestamenti relativi alla sicurezza.

Al riguardo si precisa che l'aggiudicatario sarà tenuto a trasmettere all'ENEL entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei suoi confronti, copia delle fatture quietanziate relative agli importi via via corrisposti al/i subappaltatore/i, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.

Informativa ex art. 10 legge n. 675/1996: ai sensi della legge n. 675/1996 si informa che i dati forniti dalle Imprese sono dall'ENEL trattati per le finalità connesse alla gara e per l'eventuale successiva stipula e gestione di contratti. Le Imprese e gli interessati hanno facoltà di esercitare i diritti previsti dall'art. 13 della legge stessa. Il «titolare» del trattamento dei dati in questione è l'ENEL S.p.a. nella persona dell'institore Capo Divisione Trasmissione che ha designato quale responsabile il Direttore della Direzione Trasmissione Roma - Via Ostiense, 92 - 00154 Roma.

Il direttore: Luigi Gaetano Barbera.

C-3253 (A pagamento).

FONDAZIONE ENASARCO

Comunicato ai sensi e per gli effetti della legge 19 marzo 1990, n. 55

In data 21 dicembre 1998 è stata espletata la licitazione privata indetta dalla Fondazione Enasarco, con sede in Roma, via A. Usodimare, 29/31, per l'affidamento dei lavori di sostituzione totale di n. 48 impianti ascensore installati in alcuni stabili di proprietà della Fondazione siti in Roma, per un importo presunto di L. 2.496.000.000, oltre oneri fiscali.

Alla gara sono state invitate le seguenti ditte: 1) Del Bo S.r.l.; 2) Germar S.r.l.; 3) Kone Ascensori S.p.a.; 4) O.C.S. S.r.l.; 5) Otis S.p.a.; 6) Paravia Ascensori S.r.l.; 7) Parenti Ascensori S.r.l.; 8) S.D.B. S.r.l.; 9) SAI Impianti S.r.l.; 10) Schindler S.p.a.

La gara è stata aggiudicata, con il criterio del prezzo più basso, determinato mediante offerta a corpo, e con l'applicazione della procedura di esclusione prevista all'art. 21, comma 1-bis, della legge 11 febbraio 1994, n. 109 e successive modificazioni ed integrazioni, all'impresa O.C.S. S.r.l., in qualità di capogruppo della A.T.I. costituita dalla predetta società, la SIAR S.r.l. e la Auros Elevator S.r.l., che ha formulato un'offerta di L. 2.466.000.000, oltre oneri fiscali.

Alla gara hanno partecipato le seguenti imprese: 1) Paravia Ascensori S.r.l.; 2) O.C.S. S.r.l.; 3) Schindler S.p.a.

Roma, 9 febbraio 1999

Il direttore generale: dott. Francesco Braganò.

C-3254 (A pagamento).

ISTITUTO SUPERIORE PER LA PREVENZIONE E LA SICUREZZA DEL LAVORO - I.S.P.E.S.L.

Bando di gara mediante pubblico incanto per la fornitura di apparecchiature informatiche per la migrazione di procedure gestionali.

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Ministero della sanità Istituto Superiore per la Prevenzione e la Sicurezza del Lavoro Via Urbana, n. 167 00184 Roma Tel. +39/6/44280242 Tel. e fax: +39/6/44250996.
- 2. Procedura di aggiudicazione prescelta: procedura aperta con aggiudicazione a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi degli articoli 10 e 26, comma b) Dir. 93/36/CE (prevista negli articoli 8, lett. a) e art. 16, comma 1, lettera b) decreto legislativo n. 402/1998); riferimento a disposizioni legislative: Direttiva CEE n. 77/62/CEE del 21 dicembre 1976, n. 88/295/CEE, Dir. n. 93/36/CE, decreto legislativo n. 402/1998, decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358, decreto legislativo 18 novembre 1923, n. 2440, regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.
- 3.a) Luogo della consegna della fornitura: territorio della Repubblica Italiana Dipartimento Informatico Statistico Via Torraccio di Torrenova, 7 e via Alessandria n. 220/E Roma;
- b) categoria di prodotti Capitolo 84: apparecchiature informatiche. Apparecchiature informatiche HW e SW (Personal Computers, SW, accessori e collegamenti):

fornitura di hardware, software di base ed applicativi standard, attrezzature di rete e cablaggi, servizi per la migrazione di procedure gestionali e per la formazione e l'assistenza all'avviamento per il dipartimento informatico statistico dell'ISPESL. Importo globale massimo stimato dell'appalto: L. 460.000.000 + I.V.A. - Euro 237.570 + I.V.A.;

- c) le caratteristiche tecniche particolareggiate sono riportate nel relativo Capitolato.
- 4. Termine di consegna: sono specificate nel Capitolato tecnico e nello schema di contratto.
- 5. Ove l'istanza promani da un'associazione o da un raggruppamento di imprese, si osservano le norme dell'art. 18 della Direttiva 77/62/CEE del 21 dicembre 1976 (art. 10, decreto legislativo n. 358/1992 del 24 luglio 1992). Ciascun concorrente, sia esso singolo o raggruppamento temporaneo di imprese, dovrà soddisfare le condizioni indicate nel punto 8 del presente bando. In tal caso, limitatamente al fatturato annuo, le condizioni di ammissibilità sono riferite complessivamente al singolo concorrente o al raggruppamento temporaneo. Le imprese non possono partecipare alla gara, quali appartenenti a più di una associazione o raggruppamento temporaneo di impresa, o come singoli.
- 6.a) Termine ultimo per la presentazione delle offerte: entro le ore 12 del giorno 12 aprile 1999. L'aggiudicazione avrà inizio con la seduta pubblica del giorno 14 aprile alle ore 9,30 che si terrà presso la sede ISPESL di via Alessandria, 220/E Roma;
- b) indirizzo al quale vanno inviate: vedi punto 1); il plico contenente l'offerta e la relativa documentazione dovrà essere presentata con le modalità specificate nel capitolato tecnico;
 - c) lingua in cui le offerte devono essere redatte: italiana.
- 7. Cauzione ed altre forme di garanzia richieste: quietanza comprovante l'avvenuto versamento presso la Tesoreria Provinciale dello Stato del deposito cauzionale provvisorio pari al 5% dell'importo globale dell'offerta. In luogo di detta quietanza potranno essere presentate: fidejussione bancaria rilasciata da aziende di credito di cui all'art. 5, regio decreto n. 375/1936 e successive modifiche o integrazioni ovvero polizza assicurativa fidejussoria con firma autenticata rilasciata da imprese di assicurazione aventi i requisiti previsti al punto c), art. 1, legge n. 348 del 10 giugno 1982 (con vidimazione notarile).
- 8. Condizioni minime: pena l'esclusione dalla gara, l'offerta deve essere accompagnata dai seguenti documenti:
- a) certificazione o dichiarazione autenticata nelle forme di cui alla legge n. 15 del 4 gennaio 1968, in cui si attesti che l'impresa non si trovi in una delle situazioni previste dall'art. 20 Dir. 93/36/CE (art. 9, decreto legislativo n. 402/1998);
- b) certificato in originale o in copia autenticata di iscrizione alla C.C.I.A.A., art. 21, Dir. 93/36/CE (art. 10, decreto legislativo n. 402/1998);
- c) idonee dichiarazioni bancarie previsto all'art. 22, lettera a), Dir. 93/36/CE (art. 11, lett. a), decreto legislativo n. 402/1998);

d) dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture e l'importo delle forniture identiche a quella oggetto della gara relative agli anni 1996, 1997, 1998 con l'indicazione degli importi, delle date e dei destinatari pubblici e privati; indicazione dei dirigenti, dei dipendenti e degli organi tecnici responsabili dell'impresa nonché delle sedi di assistenza previsto agli artt. 22, comma 1, c), e 23, comma 1, lett. a), c), e) della Dir. 93/36/CE (art. 11, lett. c) e art. 14, comma 1, lett. a), c), e), decreto legislativo n. 358/1992). Non possono partecipare alla gara ditte i cui importi siano inferiori a:

fatturato annuo globale L. 5.000.000 (cinquemiliardi), Euro 2.582.285;

fatturato annuo delle forniture identiche a quello della gara L. 3.000.000.000 (tremiliardi), Euro 1.549.370;

e) schema di contratto e capitolato tecnico entrambi firmati in tutte le loro pagine dal titolare o dal legale rappresentante della Ditta in segno di piena e incondizionata accettazione, unitamente alle modalità di presentazione dell'offerta da ritirare presso la Divisione V Contratti - Via Alessandria, 220/E - Roma, tutti i giorni lavorativi dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle 13;

f) certificati di qualità ISO-9000 in originale o in copia autenticata relativamente ai computers e stampanti, ovvero nel caso di presentazione di semplici fotocopie, la Ditta concorrente, nella persona del suo legale rappresentante, dovrà presentare una dichiarazione, rilasciata ai sensi dell'art. 20, della legge n. 15/1968, in cui si attesti che le apparecchiature offerte sono provviste di certificazione ISO-9000 e che in caso di aggiudicazione, si impegna a presentare il certificato originale o in copia autenticata, prima della stipula contrattuale; certificato di qualità ISO 9000 in originale o in copia autenticata relativo alla Ditta concorrente.

- 9. Criteri di aggiudicazione: l'aggiudicazione sarà disposta a favore dell'offerta economica più vantaggiosa sentito il parere dell'apposita commissione che valuterà le offerte pervenute in base ai seguenti elementi: prezzo, valore tecnico e assistenza. I criteri particolareggiati di assegnazione dei punteggi saranno consegnati unitamente al capitolato tecnico.
- 10. Altre informazioni: validità dell'offerta novanta giorni dalla data di cui al punto 6.a). La fornitura è anche soggetta alle norme di contabilità generale e del capitolato generale d'oneri approvato con decreto ministeriale 28 ottobre 1985. Ulteriori informazioni di tipo tecnico possono richiedersi all'ISPESL Dipartimento informatico-statistico +39/6/4714.220 e di carattere amministrativo alla divisione contratti: tel. e fax +39/6/44250996.
 - 11. Data d'invio del bando alla CE: 11 febbraio 1999.

Il direttore dell'istituto: dott. Antonio Moccaldi.

C-3307 (A pagamento).

C.C.I.A.A. FORLÌ - CESENA

Bando preliminare o preavviso di gara - Affidamento servizi vari

- 1. Ente appaltante: Camera di commercio industria artigianato e agricoltura di Forlì Cesena, corso della Repubblica n. 5, 47100 Forlì, tel. (0543) 713111, fax (0543) 713416.
- 2. Natura, quantità e valore degli appalti di fornitura e servizi da aggiudicarsi nel corso del 1999:
- a) servizio di pulizia della sede camerale per la durata di due anni (valore presunto L. 240.000.000 oltre I.V.A.) Euro 123.949,65.
- 3. Data provvisoria di inizio delle procedure di aggiudicazione: giugno 1999.
- 4. Altre informazioni: il presente bando non vincola l'ente appaltante.

Informazioni presso il provveditorato della Camera di commercio.

Il segretario generale: dott. Ettore Neri.

C-3310 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA S. CROCE E CARLE

Cuneo

Avviso per estratto di bando di gara indicativo

Ai sensi dell'art. 6 D.P.R. n. 573/94, si comunica che questa amministrazione intende nel corso dei prossimi dodici mesi aggiudicare mediante procedure negoziate le forniture di servizi di valore inferiore alla soglia di rilievo comunitario dettagliatamente indicate nel bando di gara indicativo pubblicato nel bollettino regione Piemonte.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire entro le ore 16 del 5 marzo 1999.

Il bando integrale può essere richiesto al servizio economato (fax 0171/441583) o visionato su sito internet:

http:\\www.ospedalesantacroce.org

Cuneo, 9 febbraio 1999

Il direttore generale: dott. Fulvio Moirano.

C-3311 (A pagamento).

COMUNE DI LIMENA (Provincia di Padova)

Estratto bando di gara (regio decreto 23 maggio 1924, n. 827) - Appalto n. 8 per l'appalto dei lavori di costruzione palestra scolastica polifunzionale in ampliamento alla struttura sportiva esistente.

1. Ente appaltante: comune di Limena, via Roma n. 44 - 35010 Limena (PD), tel. 049-8841122, fax 049-8841277.

Prezzo a base di gara L. 1.452.400.171 (750.102,088 Euro).

- 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto con il criterio del prezzo più basso inferiore a quello posto a base di gara determinato mediante offerte a prezzi unitari, anche riferiti a sistemi o subsistemi tecnologici, come prescritto dall'art. 21, comma 1, lettera c) della legge 109/1994, modificata dalla legge 18 novembre 1998 n. 415; con l'aggiudicazione in caso di unica offerta;
 - 3. Luogo di esecuzione, descrizione e importo dei lavori:
 - a) luogo di esecuzione dei lavori: Limena, via Verdi;
- b) caratteristiche generali dell'opera: lavori di costruzione palestra scolastica polifunzionale in ampliamento alla struttura sportiva esistente;
 - c) importo a base di gara: L. 1.452.400.171 (750.102,088 Euro);
- *d)* Cat. ANC:G1 per l'importo di L. 1.500.000.000 (774.685,349 Euro);

Il testo integrale del bando di gara è disponibile presso l'Ufficio tecnico comunale Settore LL.PP. ed è visionabile il lunedì, mercoledì, venerdì dalle ore 10 alle ore 13 ed il mercoledì pomeriggio dalle ore 15 alle ore 18.

Il responsabile del settore LL.PP.: Parpagiola geom. Renzo

C-3312 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA 8° Reggimento Trasporti «Casilina»

Roma, via Chiesa Del Presidio n. 141 Codice fiscale n. 80400910586

Avviso di gare

A termine dell'art. 5 del decreto del Presidente della Repubblica n. 573/1994, si dà avviso che questo Reggimento esperirà, «in ambito nazionale», gara a licitazione privata per la fornitura di:

650 mc di bynder siliceo;

390 mc di tappeto fino;

2400 mc di stabilizzato 1,5/2 cm,

valore presunto, di L. 150.000.000 (I.V.A. inclusa).

La gara sarà aggiudicata alla ditta che avrà offerto lo sconto unico più vantaggioso sul prezzo base palese fissato dall'A.D. Si precisa, a tal uopo, che l'esame delle offerte ritenute anomale per sconti manifestamente e anormalmente alti sarà devoluto ad apposita commissione.

Le domande di partecipazione alle gare, in carta bollata da L. 20.000, dovranno:

pervenire, o a mezzo posta, in plico raccomandato, entro e non oltre il 2 marzo 1999, (per la certezza di tale data si farà riferimento al timbro postale), o a mano, entro le ore 16 del medesimo giorno;

essere corredate della documentazione probatoria, di data non anteriore a tre mesi rispetto alla data di pubblicazione del presente avviso, di cui all'art. 11, comma 1, lettera a), b), d), e); art. 12; art. 13, comma 1, lettera a); art. 14 comma 1, lettera a), b) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358.

Detta documentazione potrà essere sostituita, tranne che per il certificato della Camera di commercio di cui all'art. 12, da dichiarazione resa ed autenticata al sensi della legge n. 15/1968, contenente gli elementi informativi richiesti di cui ai succitati articoli di legge.

Per le ditte iscritte all'albo dei fornitori dell'A.D., sarà ritenuta sufficiente la sola domanda corredata dalla documentazione comprovante la non sussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 11 comma 1, lettera a), b), d), e), del citato decreto legislativo n. 358/1992 e della copia del certificato d'iscrizione all'albo completo della relativa scheda.

Le domande di partecipazione non vincolano l'A.D. a dare avviso di esclusione, in quanto le ditte ammesse alla gara saranno ritualmente invitate a mezzo di lettera AR.

Eventuali richieste di chiarimenti, non potranno essere soddisfatte tramite fax per ragioni di economicità di bilancio.

Le ditte e/o società interessate, per ulteriori informazioni potranno consultare il funzionario preposto (tutti i giorni feriali - 0650237020) e/o il bando integrale di gara e relativo progetto di contratto (facsimile), affissi all'albo dell'ente, ove altresì, saranno pubblicizzate tutte le notizie relative alle successive fasi della gara in argomento.

Il capo del servizio amministrativo: (firma non apponibile)

C-3313 (A pagamento).

ISTITUTO GEOGRAFICO MILITARE Direzione Amministrativa

Firenze, via Cesare Battisti n. 10

Bando indicativo di gare

L'istituto Geografico Militare - Firenze - intende espletare, nel corso del corrente anno, apposite gare d'appalto per l'approvvigionamento dei seguenti prodotti:

Hardware e software per il Sistema Informativo Gestionale, L. 300.000.000;

Rete trasmissione dati L. 100.000.000;

Attrezzature informatiche varie (PC, stampanti, scanner, plotter, masterizzatori, lettori CD-ROM software ecc.), L. 242.000.000;

Stampante di grande formato (A0), L. 50.000.000;

Software cartografico, L. 357.000.000;

Stazioni di lavoro fuori linea L. 120.000.000:

Server geografico ed accessori Hw e Sw, L. 50.000.000;

Fotocopiatrici, L. 42.000.000;

Brossuratrice con trilaterale in linea, L. 200.000.000;

Stazione grafica G3 400/8 Gb completa, L. 24.000.000;

Sviluppatrice Rapid Access luce cm. 120, L. 36.000.000;

Trasformazione di restitutori analogici Sterosimplex II C, L. 60.000.000;

Strumentazione per rilievi sul terreno (GPS e tradizionali) L. 154.000.000;

Cancelleria per usi tecnici, L. 90.000.000.

Gli importi, indicati in via meramente presuntiva, sono comprensivi d'I.V.A.

Le procedure d'appalto, saranno avviate durante l'arco dell'anno fermo restando che, per esigenze organizzative interne, l'I.G.M. si riserva la facoltà di non effettuare uno o più acquisti.

Le gare di cui sopra saranno pubblicizzate al momento della loro indizione, nelle forme previste dalla normativa vigente in materia. Ulteriori informazioni possono essere richieste telefonicamente all'I.G.M. - Direzione amministrativa - Sezione contratti al n. 055/2775246 - fax n. 055/287899.

Il direttore della direzione amministrativa: Col.amm. Gianfranco Di Gennaro

C-3314 (A pagamento).

ARPA Agenzia per la prevenzione e l'ambiente dell'Emilia Romagna

Bando di gara per procedura ristretta accelerata

- 1. L'Arpa Agenzia regionale per la prevenzione e l'ambiente della Regione Emilia-Romagna, con sede in via Po n. 5 40139 Bologna, tel. 051/6223811, fax 051/543255 e 051/6223861, indice licitazione privata per l'appalto del servizio consistente nella esecuzione di operazioni di misura (livellazioni geometriche di alta precisione) della rete di controllo della subsidenza (rete regionale, rete costiera non compresa nella rete regionale, della provincia di Bologna).
- 2. L'importo complessivo ammonta a L. 937.200.000 (484.023,40 Euro) I.V.A. esclusa, di cui L. 132.990.000 (68.683,60 Euro) per il lotto n. 1, L.133.650.000 (69.024,46 Euro) per il lotto n. 2, L. 133.650.000 (69.024,46 Euro) per il lotto n. 3, L. 138.600.000 (71.580,93 Euro) per il lotto n. 4, L. 134.640.000 (69.535,76 Euro) per il lotto n. 5, L. 135.300.000 (69.876,62 Euro) per il lotto n. 6, L. 128.370.000 (66.297,57 Euro) per il lotto n. 7.
- 3. I luoghi di esecuzione sono in località varie della regione Emilia-Romagna.
- 4. L'appalto è disciplinato dalla normativa della direttiva CEE 92/50 e del decreto legislativo n. 157/1995.
- 5. Ammesse offerte per uno o più lotti, non ammesse varianti, non ammesse offerte parziali, offerte anomale verificate ai sensi art. 25 del decreto legislativo n. 157/1995 e rigettate nel caso le giustificazioni non vengano accolte. Aggiudicazione anche in caso di unica offerta valida. Non ammesse offerte in aumento.
 - 6. La durata massima del contratto è di giorni settantacinque.
- 7. Ammesse offerte di imprese raggruppate ai sensi art. 26, punto 1 direttiva CEE 92/50.
- 8. Si accede a procedura accelerata al fine di rispettare i tempi previsti per la realizzazione del progetto di controllo della subsidenza.
- 9. Le domande di partecipazione in bollo, redatte in lingua italiana, dovranno essere inoltrate, entro le ore 12 del giorno 22 febbraio 1999 pena esclusione, al seguente indirizzo: Arpa Agenzia regionale per la prevenzione e l'ambiente Servizio gestione acquisti, via Po n. 5 40139 Bologna.
- 10. Gli inviti a presentare offerte saranno inviati alle ditte invitate entro 40 (quaranta) giorni dalla data indicata al punto 9).
- 11. Per ogni lotto, cauzione definitiva pari al 5% dell'importo di aggiudicazione (I.V.A. compresa).
 - 12. Alle domande di partecipazione le ditte dovranno allegare:
- a) dichiarazione ai sensi e termini della legge 4 gennaio 1968, n. 15 o dichiarazione giurata, qualora la legislazione del paese straniero non contempli la predetta procedura, attestante:
- 1) l'iscrizione al registro delle imprese (C.C.I.A.A.) o registro equivalente per le ditte straniere; nel caso di liberi professionisti o studi professionali, qualora non siano iscritti alla C.C.I.A.A., iscrizione all'albo professionale;
- 2) il fatturato globale negli ultimi tre esercizi finanziari o nel periodo di attività se inferiore a tre anni;
- 3) strumenti, materiali, apparecchiature tecniche e personale di cui la ditta dispone per effettuare il servizio in appalto;

- 4) l'inesistenza delle cause di esclusione previste dall'art. 29, della direttiva CEE 92/50;
 - b) estratto bilancio ultimi tre esercizi:
 - c) idonee dichiarazioni bancarie attestanti solidità economica.

Nel caso di raggruppamento temporaneo di imprese ogni singola impresa dovrà presentare la dichiarazione attestante quanto richiesto alle lettere a.1), e a.4) mentre per quanto riguarda le lettere a.2) e a.3) è consentito sommare i dati delle singole aziende raggruppate.

In caso di raggruppamento temporaneo di imprese la domanda di partecipazione alla gara deve essere presentata dall'impresa capogruppo e sottoscritta dalle imprese raggruppate.

Le domande di partecipazione non vincolano l'agenzia.

- 13. L'appalto sarà aggiudicato, per ogni lotto, con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi art. 36, lettera a) della direttiva CEE 92/50 in base ai seguenti elementi decrescenti per importanza:
 - a) prezzo massimo, punti 60;
 - b) precedenti servizi similari già espletati, massimo punti 35;
- c) organizzazione del lavoro e strumentazione impiegata, massimo punti 5.
- L'Arpa si riserva di non aggiudicare l'appalto a suo giudizio insindacabile.
 - 14. Non effettua preinformazione.
- 15. Il bando è stato spedito e ricevuto dall'ufficio pubblicazioni CEE il giorno 29 gennaio 1999.
- 16. Documentazione cartografica occorrente per individuazione lotti disponibile presso Arpa Struttura di ingegneria ambientale, via Po n. 5, Bologna, ufficio del dott. Flavio Bonsignore, tel. 051/6223835 (ore 10-12).

Il direttore generale: ing. Edolo Minarelli.

B-110 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICI-CHIRURGICI

FARMACEUTICI DAMOR - S.p.a.

Napoli, via E. Scaglione n. 27 Codice fiscale n. 00272420639

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 31 dicembre 1998). Codice pratica: NOT/98/1073.

Titolare: Farmaceutici Damor S.p.a., via E. Scaglione n. 27 - 80145 Napoli, codice fiscale n. 00272420639.

Specialità medicinale: FITOSTIMOLINE.

Confezioni e numeri A.I.C.: crema vaginale g 60 - A.I.C. n. 009115078.

Modifica apportata ai sensi dell'allegato 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni: sostituzione eccipiente con altro equivalente.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. H. C. Antonio Riccio.

C-3217 (A pagamento).

FARMACEUTICI DAMOR - S.p.a.

Napoli, via E. Scaglione n. 27 Codice fiscale n. 00272420639

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 31 dicembre 1998). Codice pratica: NOT/98/1601.

Titolare: Farmaceutici Damor S.p.a., via E. Scaglione n. 27 - 80145 Napoli, codice fiscale n. 00272420639.

Specialità medicinale: FITOSTIMOLINE.

Confezioni e numeri A.I.C.: 10 garze medicate - A.I.C. n. 009115039.

Modifica apportata ai sensi dell'allegato 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modifiche ed integrazioni: modifica della produzione del medicinale e conseguente modifica del contenuto dell'autorizzazione alla produzione (modifica officine).

Richiesta di autorizzazione a effettuare le operazioni di trattamento finale con raggi gamma presso l'officina della società: Gammarad Italia S.p.a., sita in via Marzabotto, 4 - Minerbio loc. Ca' De' Fabbri - Bologna.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. H. C. Antonio Riccio.

C-3218 (A pagamento).

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

REGIONE LOMBARDIA Servizio Tecnico Amministrativo Provinciale Ufficio Genio Civile di Pavia

La Lafarge Braas Italia S.p.a., partita I.V.A. n. 01280280213 ha presentato in data 18 marzo 1993 domanda intesa ad ottenere la concessione di derivare l/sec. 0,5 di acqua sotterranea da n. 1 pozzo in territorio del comune di Castelletto di Branduzzo di cui al fg. 3 mapp. 83, per uso industriale.

Il dirigente del servizio: dott. Guido Maggi.

M-602 (A pagamento).

CONSIGLI NOTARILI

CONSIGLIO NOTARILE DI RAVENNA

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 37 della legge notarile 16 febbraio 1913 n. 89, si rende noto che il dott. Vittorio Fortuna, notaio in Ravenna, è stato dispensato dall'ufficio a sua domanda con decreto ministeriale 9 dicembre 1998.

La cessazione delle sue funzioni notarili sarà il 15 febbraio 1999.

Ravenna, 3 febbraio 1999

Il presidente: dott. Eraldo Scarano.

C-3181 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento sulla Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso S-27155 riguardante CAMBIAMENTO DI NOME pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 303 del 30 dicembre 1998, alla pagina 43, dov'è scritto: «Souleyman», leggasi: «Souleyman Mougnan».

Invariato il resto.

C-3315.

Nell'avviso S-24628 riguardante CAMBIAMENTO DI COGNO-ME (richiedente Massimo La Morte), pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 267 del 14 novembre 1998, alla pagina 31, nel primo rigo del testo dove è scritto: «con decreto del 16 settembre 1996 ...», leggasi correttamente: «con decreto del 16 settembre 1998 ...».

Invariato il resto.

C-3391.

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG. —
ADAM - S.p.a	17
ALICOST - S.p.a	6
BANCA AGRICOLA POPOLARE DI RAGUSA Società Cooperativa per azioni a r.l	11
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO VICENTINO Pojana Maggiore (Vicenza)	11
BANCA POPOLARE DI RIETI - S.p.a	2
BANCA GENEROSO ANDRIA - S.p.a	11
BANCA POPOLARE DI BRESCIA	11
BANCA POPOLARE DI NAPOLI - S.p.a	10
BANCA POPOLARE DI SPOLETO - S.p.a	11

	PAG.
BANCA POPOLAREDI ASOLO E MONTEBELLUNA - S.c. a r.l	10
Bl.Gl S.r.l	14
BROKERBAN - S.p.a	3-4
C.S.E. Chemical System Engineering - S.r.I	15
CAP GEMINI ITALIA - S.p.a	3
CERAMICA NUOVA D'AGOSTINO - S.p.a	2
CERIBELLI GIUSEPPE - S.r.I. Costruzioni Edili	15
CESEM - S.r.I	14
CHAPULIN - S.r.l	13
COMINVEST SIM p.a	10
CONSORZIO BRESCIA MERCATI - S.p.a	4
COOPERATIVA EDILIZIA CO.RI. CANZ-LAMBER a r.l	16
DATITALIA PROCESSING - S.p.a	2
DEROMA HOLDING - S.p.a	8
E.U.R. MUSIC European United Recording - S.r.l	13
EASY RENT - S.p.a	g
EDIZIONI MUSICALI CARRÈ D'AS - S.r.I	13
EMILCART - S.r.I	16
EMMEGI - S.r.l	15
ENTE PER LA RICOSTRUZIONE DELL'IRPINIA - S.p.a E.P.R.I S.p.a	5
EURODISTRIBUTION - S.r.I	16
EUROSPED - S.r.I.	16
FINADAM - S.p.a	17
FINAGRIA - S.p.a	4
FINCARTA - S.p.a	g
FINCARTA - S.p.a	16
FINLEASING LOMBARDA - S.p.a	6
GALILEO INDUSTRIE OTTICHE - S.p.a	5
GEFIN - S.p.a	4
HENKEL - S.p.a	15

	PAG.		PAG.
HOECHST ITALIA - S.p.a	7	QUERCIA LEASING - S.p.a	1
ICA - S.p.a	6	RALSTON ENERGY SYSTEMS ITALIA - S.p.a	8
INFO-AZI - S.p.a	8	RANGONI EUROCAR - S.p.a	5
ISECO - S.p.a	4	S.I.B Servizi Finanziari - S.p.a	12
ITALGRANI - S.p.a	5	S.r.I. GALEAZZO VIGANÒ	14
LOGIKA COMP - S.p.a	7	SANDTEX ITALIANA - S.p.a	15
MAGESTA - S.p.a	8	SEAT PAGINE GIALLE - S.p.a	6
MARCHE SURGELATI - INDUSTRIA ITALIANA Società per azioni	2	SEIC - S.p.a	15
	_	SICILIANA FINANZIARIA - S.p.a	7
MARMI SCANCELLA - S.r.I	13 3	SOFIBAN - S.p.a. Società di Gestione del Risparmio	3
METANO SARDA - S.p.a	9	SPECIAL TRASFO - S.p.a	7
MINET ITALIA & PARTNERS - S.p.a	7	SPORT CLUB MARSALA 1912 - S.r.I	5
MONDIAL - S.r.I.	13	STEP - S.p.a	13
MONTELLO - S.p.a	3	TONELLI - S.p.a	9
PEPPERLAND - S.r.I.	12	TRACART - S.r.l	16
PREMAFIN FINANZIARIA - S.p.a	12	WORLD PARTS SERVICE - S.r.I.	14

DOMENICO CORTESANI, direttore

Francesco Nocita, redattore Alfonso Andriani, vice redattore

Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

ABRUZZO

♦ CHIETI

LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI - DE LUCA Via A. Herio, 21

♦ PESCARA

LIBRERIA COSTANTINI DIDATTICA Corso V. Emanuele, 146 LIBRERIA DELL'UNIVERSITÀ Via Galilei (ang. via Gramsci)

♦ SULMONA LIBRERIA UFFICIO IN Circonvallazione Occidentale, 10

♦ TERAMO LIBRERIA DE LUCA Via Riccitelli, 6

BASILICATA

♦ MATERA

LIBRERIA MONTEMURRO Via delle Beccherie, 69

POTENZA LIBRERIA PAGGI ROSA Via Pretoria

CALABRIA

♦ CATANZARO LIBRERIA NISTICO` Via A. Daniele, 27

◇ PALMI LIBRERIA IL TEMPERINO Via Roma, 31

◇ REGGIO CALABRIA LIBRERIA L'UFFICIO Via B. Buozzi, 23/A/B/C

♦ VIBO VALENTIA LIBRERIA AZZURRA Corso V. Emanuele III

CAMPANIA

ANGRI
 CARTOLIBRERIA AMATO
 Via dei Goti, 4

◇ AVELLINO CARTOLIBRERIA CESA Via G. Nappi, 47 LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Matteotti, 30/32 LIBRERIA GUIDA 3 Via Vasto, 15

◇ BENEVENTO LIBRERIA MASONE Viale Rettori, 71 LIBRERIA LA GIUDIZIARIA Via F. Paga, 11

♦ CASERTA LIBRERIA GUIDA 3 Via Caduti sul Lavoro, 29/33

♦ CASTELLAMMARE DI STABIA LINEA SCUOLA Via Raiola, 69/D

♦ ISCHIA PORTO LIBRERIA GUIDA 3 Via Sogliuzzo

NAPOLI
LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO
Via Caravita, 30
LIBRERIA GUIDA 1
Via Portalba, 20/23
LIBRERIA L'ATENEO
Viale Augusto, 168/170
LIBRERIA GUIDA 2
Via Merliani, 118

LIBRERIA I.B.S. Salita del Casale, 18

♦ NOCERA INFERIORE LIBRERIA LEGISLATIVA CRISCUOLO Via Fava, 51

POLLA
 CARTOLIBRERIA GM
 Via Crispi

SALERNO
LIBRERIA GUIDA
Corso Garibaldi, 142

EMILIA-ROMAGNA

◇ BOLOGNA LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Castiglione, 1/C LIBRERIA GIURIDICA CERUTI Piazza Tribunali, 5/F GIURIDICA EDINFORM Via delle Scuole, 38

◇ CARPI LIBRERIA BULGARELLI Corso S. Cabassi, 15

CESENA
LIBRERIA BETTINI
Via Vescovado, 5

◆ FERRARA
 LIBRERIA PASELLO
 Via Canonica, 16/18

◇ FORLI` LIBRERIA CAPPELLI Via Lazzaretto, 51 LIBRERIA MODERNA Corso A. Diaz, 12

MODENA

 LIBRERIA GOLIARDICA
 Via Berengario, 60

> PARMA
LIBRERIA PIROLA PARMA
Via Farini, 34/D

PIACENZA NUOVA TIPOGRAFIA DEL MAINO Via Quattro Novembre, 160

◇ REGGIO EMILIA LIBRERIA MODERNA Via Farini, 1/M

◇ RIMINI LIBRERIA DEL PROFESSIONISTA Via XXII Giugno, 3

FRIULI-VENEZIA GIULIA

♦ GORIZIA CARTOLIBRERIA ANTONINI Via Mazzini, 16

◇ PORDENONE LIBRERIA MINERVA Piazzale XX Settembre, 22/A

TRIESTE
 LIBRERIA TERGESTE
 Piazza Borsa, 15 (gall. Tergesteo)

◇ UDINE LIBRERIA BENEDETTI Via Mercatovecchio, 13 LIBRERIA TARANTOLA Via Vittorio Veneto, 20

LAZIO

FROSINONE
 LIBRERIA EDICOLA CARINCI
 Piazza Madonna della Neve sno

LIBRERIA GIURIDICA LA FORENSE Viale dello Statuto, 28/30

◇ RIETI LIBRERIA LA CENTRALE Piazza V. Emanuele, 8

ROMA
 LIBRERIA ECONOMICO GIURIDICA
 Via S. Maria Maggiore, 121
 LIBRERIA EDITALIA
 Via dei Prefetti, 16 (piazza del Parlamento)

LIBRERIA DE MIRANDA
Viale G. Cesare, 51/E-F-G
LA CONTABILE
Via Tuscolana, 1027
LIBRERIA IL TRITONE
Via Tritone, 61/A
LIBRERIA LAURUS ROBUFFO
Via San Martino della Battaglia, 35
LIBRERIA L'UNIVERSITARIA
Viale Ippocrate, 99
LIBRERIA MEDICHINI
Via Marcantonio Colonna, 68/70

♦ SORA LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Abruzzo, 4

◇ VITERBO
 LIBRERIA DE SANTIS
 Via Venezia Giulia, 5
 LIBRERIA "AR"
 Palazzo Uffici Finanziari - Loc. Pietrare

LIGURIA

◇ CHIAVARI CARTOLERIA GIORGINI Piazza N.S. dell'Orto, 37/38

◇ GENOVA LIBRERIA GIURIDICA di A. TERENGHI & DARIO CERIOLI Galleria E. Martino, 9

◇ IMPERIA LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Viale Matteotti, 43/A-45

LOMBARDIA

◇ BERGAMO LIBRERIA LORENZELLI Via G. D'Alzano, 5

♦ BRESCIA LIBRERIA QUERINIANA Via Trieste, 13

◇ BRESSO LIBRERIA CORRIDONI Via Corridoni, 11

◇ BUSTO ARSIZIO
 CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO
 Via Milano, 4

COMO
 LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI

 Via Mentana, 15

◇ GALLARATE LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Pulicelli, 1 ang. P. Risorgi LIBRERIA TOP OFFICE Via Torino, 8

LECCO
 LIBRERIA PIROLA DI LAZZARINI

 Corso Mart. Liberazione, 100/A

◆ LIPOMO
 EDITRICE CESARE NANI
 Via Statale Briantea, 79

♦ LODI LA LIBRERIA S.a.s. Via Defendente, 32

MANTOVA
LIBRERIA ADAMO DI PELLEGRINI
Corso Umberto I, 32

MILANO
 LIBRERIA CONCESSIONARIA
 IPZS-CALABRESE
 Galleria V. Emanuele 11-15

MONZA
 LIBRERIA DELL'ARENGARIO

 Via Mapelli, 4

◇ PAVIA LIBRERIA GALASSIA Corso Mazzini, 28

◇ SONDRIO LIBRERIA MAC Via Caimi, 14

Segue: LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

◇ VARESE LIBRERIA PIROLA DI MITRANO Via Albuzzi, 8

MARCHE

♦ ANCONA LIBRERIA FOGOLA Piazza Cavour, 4/5/6

◇ ASCOLI PICENO LIBRERIA PROSPERI Largo Crivelli, 8

♦ MACERATA LIBRERIA UNIVERSITARIA Via Don Minzoni, 6

PESARO LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA Via Mameli, 34

S. BENEDETTO DEL TRONTO
 LA BIBLIOFILA
 Via Ugo Bassi, 38

MOLISE

CAMPOBASSO
 CENTRO LIBRARIO MOLISANO
 Viale Manzoni, 81/83
 LIBRERIA GIURIDICA DI.E.M.
 Via Capriglione, 42-44

PIEMONTE

◇ ALBA CASA EDITRICE ICAP Via Vittorio Emanuele, 19

ALESSANDRIA
 LIBRERIA INTERNAZIONALE BERTOLOTTI
 Corso Roma, 122

♦ BIELLA LIBRERIA GIOVANNACCI Via Italia, 14

♦ CUNEO CASA EDITRICE ICAP Piazza dei Galimberti, 10

NOVARA
 EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA
 Via Costa, 32

TORINO
 CARTIERE MILIANI FABRIANO
 Via Cavour, 17

♦ VERBANIA LIBRERIA MARGAROLI Corso Mameli, 55 - Intra

VERCELLI CARTOLIBRERIA COPPO Via Galileo Ferraris, 70

PUGLIA

◇ ALTAMURA LIBRERIA JOLLY CART Corso V. Emanuele, 16

◇ BARI CARTOLIBRERIA QUINTILIANO Via Arcidiacono Giovanni, 9 LIBRERIA PALOMAR Via P. Amedeo, 176/B LIBRERIA LATERZA GIUSEPPE & FIGLI Via Sparano, 134 LIBRERIA FRATELLI LATERZA Via Crisanzio, 16

♦ BRINDISI LIBRERIA PIAZZO Corso Garibaldi, 38/A

◇ CERIGNOLA LIBRERIA VASCIAVEO Via Gubbio, 14

♦ FOGGIA LIBRERIA PATIERNO Via Dante, 21

◇ LECCE LIBRERIA LECCE SPAZIO VIVO Via Palmieri, 30

MANFREDONIA LIBRERIA IL PAPIRO Corso Manfredi, 126 ♦ MOLFETTA LIBRERIA IL GHIGNO Via Campanella, 24

♦ TARANTO LIBRERIA FUMAROLA Corso Italia, 229

SARDEGNA

◇ CAGLIARI LIBRERIA F.LLI DESSI` Corso V. Emanuele, 30/32

ORISTANO
LIBRERIA CANU
Corso Umberto I, 19

SASSARI LIBRERIA AKA Via Roma, 42 LIBRERIA MESSAGGERIE SARDE Piazza Castello, 11

SICILIA

◇ ACIREALE
 CARTOLIBRERIA BONANNO
 Via Vittorio Emanuele, 194
 LIBRERIA S.G.C. ESSEGICI S.a.s.
 Via Caronda, 8/10

AGRIGENTO
 TUTTO SHOPPING
 Via Panoramica dei Templi, 17

CALTANISSETTA
LIBRERIA SCIASCIA
Corso Umberto I, 111

CASTELVETRANO
 CARTOLIBRERIA MAROTTA & CALIA
 Via Q. Sella, 106/108

CATANIA
LIBRERIA LA PAGLIA
Via Etnea, 393
LIBRERIA ESSEGICI
Via F. Riso, 56
LIBRERIA RIOLO FRANCESCA
Via Vittorio Emanuele, 137
LIBRERIA LA SENORITA
Corso Italia, 132/134

MESSINA LIBRERIA PIROLA MESSINA Corso Cavour, 55

▶ PALERMO

 LIBRERIA CICALA INGUAGGIATO
 Via Villaermosa, 28
 LIBRERIA FORENSE
 Via Maqueda, 185
 LIBRERIA MERCURIO LI.CA.M.
 Piazza S. G. Bosco, 3
 LIBRERIA S.F. FLACCOVIO
 Piazza V. E. Orlando, 15/19
 LIBRERIA S.F. FLACCOVIO
 Via Ruggero Settimo, 37
 LIBRERIA FLACCOVIO DARIO
 Viale Ausonia, 70
 LIBRERIA SCHOOL SERVICE
 Via Galletti, 225

♦ S. GIOVANNI LA PUNTA LIBRERIA DI LORENZO Via Roma, 259

♦ SIRACUSA LA LIBRERIA DI VALVO E SPADA Piazza Euripide, 22

◆ TRAPANI
 LIBRERIA LO BUE
 Via Cascio Cortese, 8
 LIBRERIA GIURIDICA DI SAFINA
 Corso Italia, 81

TOSCANA

◇ AREZZO LIBRERIA PELLEGRINI Via Cavour, 42

FIRENZE LIBRERIA ALFANI Via Alfani, 84/86 R LIBRERIA MARZOCCO Via de' Martelli, 22 R LIBRERIA PIROLA «già Etruria» Via Cavour, 46 R

◇ GROSSETO NUOVA LIBRERIA Via Mille, 6/A

LIVORNO
LIBRERIA AMEDEO NUOVA
Corso Amedeo, 23/27
LIBRERIA IL PENTAFOGLIO
Via Fiorenza, 4/B

◆ LUCCA LIBRERIA BARONI ADRI Via S. Paolino, 45/47 LIBRERIA SESTANTE Via Montanara, 37

> MASSA LIBRERIA IL MAGGIOLINO Via Europa, 19

◇ PISA LIBRERIA VALLERINI Via dei Mille, 13

◇ PISTOIA LIBRERIA UNIVERSITARIA TURELLI Via Macallè, 37

◇ PRATO LIBRERIA GORI Via Ricasoli, 25

SIENA
 LIBRERIA TICCI
 Via delle Terme, 5/7
 ♦ VIAREGGIO

LIBRERIA IL MAGGIOLINO
Via Puccini, 38

TRENTINO-ALTO ADIGE TRENTO

LIBRERIA DISERTORI Via Diaz, 11

UMBRIA

◇ FOLIGNO

LIBRERIA LUNA

Via Gramsci, 41

◇ PERUGIA LIBRERIA SIMONELLI Corso Vannucci, 82 LIBRERIA LA FONTANA Via Sicilia, 53

♦ TERNI LIBRERIA ALTEROCCA Corso Tacito, 29

VENETO

◇ BELLUNO
 LIBRERIA CAMPDEL
 Piazza Martiri, 27/D

 ◇ CONEGLIANO

CONEGLIANO
LIBRERIA CANOVA
Via Cavour, 6/B

◇ PADOVA

 IL LIBRACCIO
 Via Portello, 42
 LIBRERIA DIEGO VALERI
 Via Roma, 114
 ◇ ROVIGO

CARTOLIBRERIA PAVANELLO
Piazza V. Emanuele, 2

TREVISO

CARTOLIBRERIA CANOVA
Via Calmaggiore, 31

VENEZIA

CENTRO DIFFUSIONE PRODOTTI EDITORIALI I.P.Z.S.
S. Marco 1893/B - Campo S. Fantin

VERONA
 LIBRERIA GIURIDICA EDITRICE

 Via Costa, 5
 LIBRERIA GROSSO GHELFI BARBATO

 Via G. Carducci, 44
 LIBRERIA L.E.G.I.S.

 Via Adigetto, 43

♦ VICENZA LIBRERIA GALLA 1880 Corso Palladio, 11

MODALITÀ PER LA VENDITA

- La «Gazzetta Ufficiale» e tutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita al pubblico:
 - presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in ROMA: piazza G. Verdi, 10;
 - presso le Librerie concessionarie indicate nelle pagine precedenti.

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Marketing e Commerciale - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 387001. Le inserzioni, come da norme riportate nella testata della parte seconda, si ricevono con pagamento anticipato, presso le agenzie in Roma e presso le librerie concessionarie.

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 1999

Gli abbonamenti annuali banno decorrenza dal 1º gennaio e termine al 31 dicembre 1999 i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno 1999 e dal 1º luglio al 31 dicembre 1999

PARTE PRIMA - SERIE GENERALE E SERIE SPECIALI

Ogni tipo di abbonamento comprende gli indici mensili

Tipo A - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari: - annuale	L. L.	508.000 289.000	Tipo D - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata alle leggi ed ai regolamenti regionali: - annuale	L. L.	106.000 68.000	
Tipo A1 - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i supplementi ordinari contenenti i provvedimenti legislativi: – annuale – semestrale	L. L.	416.000 231.000	Tipo E - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazioni: — annuale	L.	267.000	
Tipo A2 - Abbonamento ai supplementi ordinari contenenti i provvedimenti non legislativi: - annuale - semestrale	L. L.	115.500 69.000	- semestrale - semestrale Tipo F - Completo - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi supplementi ordinari contenenti i provvedimenti legislativi e non legislativi ed ai fa-	L.	145.000	
Tipo B - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale de- stinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte costi- tuzionale:	_		scicoli delle quattro serie speciali (ex tipo F): – annuale	L. ? L.	1.097.000 593.000	
 – annuale	L. L.	107.000 70.000	Tipo F1 - Abbonamento ai fascicoli della serie genera- le inclusi i supplementi ordinari contenenti i provvedimenti legislativi ed ai fascicoli delle			
stinata agli atti delle Comunità europee: – annuale		273.000 150.000	quattro serie speciali (escluso il tipo A2): – annuale	L. L.	982.000 520.000	
Integrando con la somma di L. 150.000 il versamento relativo al tipo di abbonamento della Gazzetta Ufficiale - parte prima - prescelto, si riceverà anche l'Indice repertorio annuale cronologico per materie 1999. Prezzo di vendita di un fascicolo separato della serie generale Prezzo di vendita di un fascicolo separato delle serie speciali I, II e III, ogni 16 pagine o frazione Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale "Concorsi ed esami" Prezzo di vendita di un fascicolo indici mensili, ogni 16 pagine o frazione Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagine o frazione Supplementi straordinari per la vendita a fascicoli, ogni 16 pagine o frazione						
Supplemen	ito st	raordinario	«Bollettino delle estrazioni»			
Abbonamento annuale						
Supplement	o stra	aordinario «	Conto riassuntivo del Tesoro»			
Abbonamento annuale					105.000 8.000	
Gazz	zetta	Ufficiale su	MICROFICHES - 1999			
(Serie gene	erale	- Suppleme	nti ordinari - Serie speciali)			
Abbonamento annuo (52 spedizioni raccomandate settimanali)					1.300.000 1.500 4.000	
PARTE SECONDA - INSERZIONI						
Abbonamento annuale Abbonamento semestrale Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione					474.000 283.000 1.550	
I trozzi di vandita in abbanamento ad a fascicali	coh	avati bov l	estero, nonché qualli di vondita dai fascicali delle appe			

I prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per l'estero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, sono raddoppiati.

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 387001 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato. L'invio dei fascicoli disguidati, che devono essere richiesti entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla trasmissione dei dati riportati sulla relativa fascetta di abbonamento.

Per informazioni o prenotazioni rivolgersi all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 ROMA Ufficio abbonamenti Vendita pubblicazioni Ufficio inserzioni Numero verde **2** 06 85082146/85082189 **167-864035 2** 06 85082149/85082221 **2** 06 85082150/85082276

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI - 1999

(D.M. Tesoro 4 gennaio 1999 - G.U. n. 18 del 23 gennaio 1999)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella *Gazzetta Ufficiale* viene effettuata il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni dell'I.P.Z.S., in Roma, Piazza G. Verdi, 10.

Per le «Convocazioni di assemblea» e per gli «Avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio Inserzioni almeno 23 giorni di calendario prima della data fissata per la Convocazione di assemblea o per la data dell'Avviso d'asta.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla *Gazzetta Ufficiale*) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale n. 387001 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro del certificato di allibramento è indispensabile indicare la causale del versamento.

I testi delle inserzioni debbono pervenire in originale, redatti su carta da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da lire 20.000 ogni quattro pagine; eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, debbono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta ordinaria una copia della *Gazzetta Ufficiale* nella quale è riportata l'inserzione; per invii a mezzo raccomandata, l'importo dell'inserzione deve essere aumentato di lire 8.000 per spese postali.

TARIFFE (*)

A partire da gennaio 1999, viene abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale; iscrizione registro imprese; codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Annunzi giudiziari

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Per ogni riga o frazione di riga

L. 39.200

Per ogni riga o frazione di riga

L. 15.400

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI PER RIGA. Il numero di caratteri per riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.

CANONI DI ABBONAMENTO - 1999 (*)

(D.M. Tesoro 4 gennaio 1999)

ITALIA

ESTERO

ITALIA ESTERO

Abbonamento annuale (1-1/31-12)

L. 474.000 L. 948.000

Prezzo di vendita del fascicolo,

Abbonamento semestrale (1-1/30-6 - 1-7/31-12) L. 283.000 L. 566.000

ogni sedici pagine o frazione

L. 1.550 L. 3.100

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul conto corrente postale n. 387001 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato.

La richiesta di rinvio dei fascicoli non recapitati deve pervenire all'Istituto entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. La richiesta deve specificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.



1 2 1 0 0 0 3 8 0 9 9 * L. 4.65(